
emonia histórica y emotiva en la Magistral 

obispos y 200 sacerdotes en la 
toma de posesión de monseñor ureña 

La madre del obispo, 
muy contenta 
por «Manolito» 

En Alcalá no 
nos privamos de nada: 

¡AHORA, TAMBIEN 
FANTASMAS! 

El gerente de La Dehesa lo 
desmiente rotundamente 

sucedió en este bloque 
de la calle san Asturio 

Tercer drogadicto 
muerto en poco más 

de dos semanas 

El FIA salió adelante 
. . . . según Brihuega, cada 

En la fest~Vld~d ~e la V1rg~n del• Piiar puesto eSCOlar CUeSta 
La Guardia CIVIi celebro SU f 1esta un millón al año 
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Lo supera todo. En mecánica. 
Con la más amplia gama de moto
res a inyección: el GTI , el 16 válvu
las, el G-60 y el económico pero 
potente Turbo Diesel lntercooler. 

Lo supera todo. En tecnología. 
Inyección electrónica, compresor 

o G-60, dirección asistida y 

~OO computadora de a bordo 
(M FA) . 

tabilidad y seguridad . En equipa
miento deportivo. Y en equipo op
cional con la posibilidad de incluir 
desde aire acondicionado hasta 
frenosABS. 

Gama Golf GTI 

Golf GTI: 112 CV 

Golf GTI 16V: 139 CV 

Golf GTI G60 : 160 CV 
VoUcswogen 
recomiendo Lo supera todo. En es- Golf GTD Turbo Diesel lntercooler : 80 CV 

VEALO EN : 

Gama Golf GTI COLLECTION 

desde 1.968.aaa pts 
PVP recomendados (IVA y transporte 
incluidos) . 
En su concesionario Volkswagen/Audi . 

{jj¡; VOLKSWAGEN 

TALLERES y VENTAS: Ctra. Madrid-Barcelona, km. 31 '600 
Tlfs. 888 14 38 - 888 14 70 - 888 15 16 - 889 31 47 - 888 13 10 



vecinos y prensa 
Páginas más adelante pu

bl icamos declaraciones de al
gunas de las personalidades 
involucradas en el control del 
tráfico de drogas, entre ellas 
las del alcalde en su calid ad de 
jefe de la Policía Municipal. 
Y en las declaraciones del al
calde hemos creído oír algo así 
como el sentido de que, si los 
periódicos trataran estos as
suntos con mayor discreción, 
los vecinos se encresparían 
menos ante las dificultades 
que padecen y los peligros que 
arrostran. 

Por si acaso había algo de 
ese sentido en las declaracio
nes de Florencio Campos, es 
conveniente llamarle a la ob
servación de la realidad," que 
diría un marxista ortod oxo o 
un banquero veneciano, que 
el consejo vale para cualquie
ra. 

Creemos que P UER TA DE 
MADRI D informa puntual
mente de los sucesos que ocu
rren en esta ciudad, aunque 
nos moleste ocupar nuestras 
páginas con not icias desagra
dables. Pero son noticias que 
se producen y que nosotros re
cogemos, no las producimos. 
Y se da el hecho, quizá expre
sivo, de que los vecinos de Al
calá no se han levantado con
tra nadie, no se han organiza
do en bandas «exterminado
ras» de drogad ictos ni nada 
parecid o, a u nque sí piden re
medios para esta situación. 
¿Se les ha ocurrido a los res
ponsables que quizá el pueblo 
se siente menos violado en sus 
derechos cuand o está bien in
formado? ¿Se le ha pasado por 
la imaginación al señor alcal
de que la información que 
proporciona PUERTA DE 
MADRID a los vecinos tiene 
la virtud de apaciguarlos y no 
la de soliviantarlos? 

Por si se desea un ejemplo, 
en sentido contrario, ahí tie
nen a Meco. ¿Cuántos perió
dicos tiene Meco? ¿En cuán-
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tos medios informativos se ha 
tratado el problema de la dro
ga en Meco antes de que los 
vecinos se desesperaran y se 
echaran a la calle? ¿No es po
sible que, si los mequeros hu
bieran dispuesto de mejor in
formación, se hubieran senti
do más atendidos y no hubie
ran tenido necesidad de ma
nifetarse? Ni PUERTA DE 
MADRID ni nadie habían ha
blado previamente a los anun
cios de manifestación de los 
irritados vecinos de Meco de 
sus problemas con la droga. Y 
ahora, precisamente después 
de que haya saltado a las pá
ginas de los periódicos, pare
ce solucionado. 

Matar al mensajero no es 
sólo un crimen. Es también 
una estupidez porque ula san
gre de los mensajeros produ
ce mensajeros» . Y la falta de 
noticias produce chismes y ru
mores, habitualmente mucho 
más «Sabrosos» que las noti
cias. 

2.000 viviendas 
El ayuntamiento de Alcalá 

tiene que procurar que en es
ta ciudad haya al menos dos 
mil viviendas más dentro de 
cuatro años, con arreglo a la 
oferta del PSOE, que además 
de ser el grupo de gobierno es 
quien hizo en su programa 
electoral la oferta más modes
ta. 

Claro que hablar sólo de 
dos mil viviendas más no es 
todo, puesto que el espíritu de 
todas las ofertas es que tales 
viviendas queden a disposi
ción de los ciudadanos que 
tienen menos posibilidades de 
acceso a la propiedad o al 

alquiler, aunque siempre ha
brán de tener alguna capaci
dad económica porque aquí 
no se trata de regalar exacta
mente. 

Y ahora hay que colocar es
ta oferta electoral del PSOE 
bajo una luz nueva , la que 
acaba de arrojar el ministerio 
económico con la oferta de 
que se subvencionará a fondo 
perdido la adquisición de vi
vienda usada hasta un veinti
cinco por ciento , con la con
dición de que la vivienda 
comprada no tenga un precio 
mayor de doce millones. 

Es una determinación que 
parece hecha a la medida pa
ra Alcalá , donde hay muchas 
viviendas usadas vacías y la 
mayor parte están por deba
jo de la cifra tope. Si esto cua
ja en una ley sin límite en el 
tiempo ni en las unidades de 
vivienda a subvencionar, la 
situación en Alcalá puede ser 
relativamente esperanzadora. 
Los ciudadanos tendrán posi
bilidades mucho mayores pa
ra comprar - incluso se ha 
hablado de créditos al 6 por 
ciento y a largo plazo- y la 
ciudad fortalecerá su estructu
ra social. 

¿Dónde está el dinero? 
Los escépticos se preguntan 

de dónde va a salir el dinero 
para esos planes tan ambicio
sos. Y se temen que eso pue
da llevar aparejado un gasto 
más que habrá que cubrir por 
la vía de los impuestos. 

Sin embargo , creemos que 
en esta ocasión la oferta del 
gobierno tiene una gran can 
tidad de ventajas sin castigar 
más al contribuyente. 

PUERTA 
[ de madrid J 
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- - - Él gobierno ha dado un pla
zo para que se alumbre de una 
vez el dinero negro. que sólo 
en pagarés del Tcson> se cal
cula que asciende a unos tres 
billones de pesetas. Es cierto 
que hasta ahora sólo se han 
alumbrado siete mil millones 
de los presuntos tres billones, 
pero no es menos cierto que el 
ministerio se prepara para ha
cer una campaña masiva cxor
tando a los tenedores de ese 
dinero a que lo uiluminen " 
antes de que sea tarde y que 
aún faltan más de dos meses 
para que cumpla el plazo. 

Si el gobierno consigue que 
ese dinero salga a la luz y se 
invierta al dos por ciento du
rante seis años, todo el mun
do puede hacer un buen nego
cio. Los que tienen los cuar
tos porque, aunque los tengan 
retenidos durante seis años. 
transcurrido ese plazo habrán 
conseguido liberarlos quitán
dose quebraderos de cabeza 
de encima. El estado puede 
hacer un buen negocio porque 
puede tomar el d inero al dos 
por ciento y prestarlo al seis 
por ciento a los españoles pa
ra que éstos compren vivien
das. Y muchos españoles se 
encontrarán con la posibili
dad de adquirir una vivienda 
en propiedad que ahora no 
tienen . 

Así que no hay motivos pa
ra temer que pueda faltar el 
dinero , sobre todo si el go
bierno es capaz de sacar ade
lante su responsabilidad en 
este asunto con la premura 
que la situación exige. 

Respecto a Alcalá , parece 
que García Graván , concejal 
delegado de la Vivienda , pue
de no tenerlo demasiado difí
cil a partir del próximo año . 
aunque es natural que s í sea 
complicado, sobre todo en lo 
que se refiera a la construc
ción de nueva planta. que eso 
es propicio a la especulación 
y habrá que estar sobre el 
asunto con todas las precau
CJones. 

urbanización LOS ALMENDROS 1 y 11 
Promueve y construye: 

IRAXllNIA 
Vía Complutense, 117 - Oficina 4-1 
T elf.: 882 64 00 
ALCALA DE HENARES 

PUERTA DE MADRID 

en Torres de la Alameda 

CHALETS 
de 240 y 260 m/2 construidos 

:•"1 Informa y vende: 

.. ,. · / Euroconsultin 
lllÍ / ~nmobiliaria , s .I. 
Vía Complutense , 117 - Oficina 4-2 
Telf.: 882 63 67 
ALCALA DE HENARES 
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La ciudad dormida y confiada 
Es el nueve de octubre. Recordatorio para los alcalaínos de que 

«en domingo, nuebe días del mes de octubre baptizé a un niño al 
que puse por nombre Miguel .. . » Es la fecha alcalaína del comienzo 
de la vida del Príncipe de los Ingenios, aquí nacido, aunque que
den residuos en algunos pocos mal informados y sin ganas de in
formarse y sí, sólo, de polemizar con el corazón. 

Es la fecha alcalaína elegi - lució, sin duda, la fecha. La 
da por el Ayuntamiento con Feria del Libro Antiguo esta-
una de las fiestas locales, de- ha, como suele ocurrir en los 
dicada a su hijo más ilustre y días de lluvia: sin visi tantes. 
de proyección absolutamente Nos imaginamos aquellas 
universal. fechas que evoca Esteban 

Lo malo es que el universo Azaña en la página 289 d e su 
de la Cultura no participa en tomo d os de la «H istoria d e 
absoluto en esa fecha y se cen- Alcalá de H enares». A ellas 
tra en la otra , la del 23 de remitimos al lector para no 
abril , en que el Genio entró cargar nosotros las tintas, que 
en el Universo de los Inmor- allí quedan sobrecargadas. 
tales. El mundo de la Cultura Lo grave es que las causas 
no participa en esta fecha que de la desolación de ese día no 
se reduce a lo puramente al- son, por fortuna, las m ismas 
calaíno del hecho: el naci- sino totalmente al revés. Se ha 
miento y el bautismo de Mi- logrado la reimplantación de 
guel de Cervantes. El adobo la Universidad, se ha creado 
que le ponemos al día es más el domin go pasad o la D ióce-
bien escaso: la Feria del Libro sis, que, pese a ser de nueva 
Antiguo y de Ocasión y la en- creación, nos retrotrae a los 
trega , poco publicitada, de los siglos entre el IV y el X I , 
Premios «Ciudad de Alcalá de aparte el esplendor bajo el Ar-
Henares». zobispad o de Toledo; acab a 

Es ésta mala época para ce- de implantarse con toda for -
lebraciones al aire libre por tuna el Instituto Cervantes d e 
los riesgos de la climatología; lo <jUe todos nos felicitamos; 
es mala época para organizar existen decenas d e centros de 
actividades con los niños, enseñanza, instituciones, sa-
porque acaban de incorporar- las de exposiciones, concier-
se al colegio y no han tenido tos, teatr os, etc. Tod o eso, ¿es 
tiempo , en primera enseñan- fruto de inquietud es colecti -
za , para organizarse debida- vas verdaderamente sentidas, 
mente y en medias y univer- expresad as y vividas? ¿O es el 
sitaria casi no han comenza- esfuerzo de unos muy pocos y 
do; es mala época por coinci- no acaba de llegar a todos? 
dir con el Festival de Otoño El hecho es que el nueve de 
de la Comunidad de Madrid octubre no hemos sintonizad o 
y en ello se diluye , puesto que 
nada se organiza en él pensan
do en nuestra ciudad y porra
zones de esta fecha; es mala 
época porque hay una cierta 
saturación vacacional y 
festiva. 

El posible resultado puede 
ser que , el pasado día nueve 
de octubre, las calles de Alca
lá estuvieran absolutamente 
vacías, como las de una ciu
dad dormida en el tiempo y 
abandonada. Ningún visitan
te a la ciudad , en ese día , po
dría creer que la población re
basa los ciento cincuenta mil 
habitantes. 

Estaban tan vacías la Calle 
Mayor y la Plaza de Cervan
tes , que nosotros podemos ha
cer la lista exacta y precisa , 
con nombres y apellidos , de 
las personas que encontramos 
entre la una y media y las dos 
de la tarde . Curiosamente 
todos «alcalaínos de toda la 
vida». 

El tiempo desapacible des: 

19 de octubre de 1991 

con la celebración o hemos de-
jado la celebración nosotros 
mismos en muy poca cosa. 

Tal vez convenga a todos 
reflexionar sobre estos hechos 
y sus causas. 

Y, si es posible , poner re
medio. No vaya a ocurrirnos 
como a la «Ciudad alegre y 
confiada», de Jacinto Bena
vente , que parodiamos en el 
título. 

Estemos atentos , no sea que 
por falta de alerta, pulso y 
atención se nos empiecen a ir 
las cosas como se va entre los 
dedos la arena fina del 
desierto. 

Sería siempre tarde para la
mentarnos. Y , si la culpa es 
nuestra , tendremos que reco
nocerlo. Podría ocurrirnos 
que ni siquiera tuviéramos el 
consuelo de poder echar la 
culpa a nadie ajeno . 

Francisco Javier 
GARCIA GUTIERREZ 

Miembro fundador de l.EE.CC. 

Esta entidad reanuda sus 
actividades el día !1 

Sánchez·Albornoz 
en el Foro 
complutense 

El Foro Compluténse reanuda 
el día 31 de octubre sus habitua
les cenas-coloquio tras el parén
tesis de las vacaciones estivales. 
En esta primera cita del curso 
escolar, la entidad cuenta como 
invitado a Nicolás Sánchez
Albomoz y Aboín, recientemente nombrado director del instituto 
Cervantes. 

La cena-coloquio tend rá lugar 
en los salones del restaurante 
O liver ' s, en el paseo de la Esta
ción a partir d e las 9 y media d e 
la noche. Las invitaciones se 
pued en adquirir allí mismo, o 
bien reservalas llamand o al telé
fono 8892026. 

Crabados de José Luis 
Bustos en la Mutual 

D esde el día 11 al 27 d e octu
bre se exponen grab ad os d e José 
Luis Bustos en la sala Manolo 
Revilla de la Mutual Compluten
se, situad a en la calle N u eva, nú
mero 10. 

José L u is Bustos nac ió en To
ledo en 1946 y d esde 1973 resi 
de en Alcalá. Se trata de un crea
dor autodidacta en el arte d el 
grabad o d e plata sobre cerámica. 
Por primera expuso en el tercer 
maratón cultural de la Caja de 
Madrid , dond e ofreció una 
muestra d e obras basadas en te
mas de grandes maestros de la 
pintura: Goya, Dalí, P icasso ... 

Sucesivamente participó en el 
cuarto , quinto y octavo marato
nes, en este último, con u na co
lección de 'Paisajes Alcalaínos ' 
que PUERTA DE MADR ID ca
lificó de «helios trabajos de gra
bado con una técnica muy depu
rada por donde consigue resulta-

dos de artística originalidad» . 
José L uis Bustos tiene su taller 

en el centro de Artesan ía de Al
calá y ha sid o invitad o a partici
par en la exp osición d e artesanía 
complutense q ue se celebrará en 
Moscú en los p r óximos meses. 

En la m uestra que realiza en 
la sala Manolo Revilla , de la Mu
tual Complu tense , ad emás de los 
conocid os gr abad os d e plata so
bre cerámica, comparece con di
bujos originales en grabados de 
plata sobre cobr e. 

Martínez Inglés 
se incorporó al 
consejo político de IU 

El pasado sáb ad o se reunió el 
consejo político, m áximo órgano 
d e d irección, d e Izquierda Uni
da. A esta última reunión del 
consejo político asistió el excoro
nel Amadeo Martínez I nglés, co
nocido vecino de Alcalá que está 
llegand o rápidamente a la cúpu 
la de esta for mación polfica. 

Izquierda Unid a tomó contac
to con Mar t ínez Inglés tras unas 
declaraciones q u e éste realizó a 
la salida d e la cárcel d e Alcalá y 
tras facil itar la d irección P UER
TA D E MADRID a concejales de 
Izquierda Unid a , tras una pri
micia que ofreció a sus lectores. 

~~ SERVICIO DE 
CONTENEDORES 
PARA CONSTRUCCION Y RESIDUOS INDUSTRIALES 

CONTENEDORES G ~. IJLVJJREZ •• 
AVISOS AL Telt:.: 889 59 &2 

PUERTA DE MADRID 



Señor Director: La presente 
es para informar a través de 
su prestigioso semanario que 
la Federación de Asociaciones 
Pro Personas con Deficiencia 
Mental de Madrid (F ADEM); 
ante la grave situación que 
vienen pasando las asociacio
nes de interés social sin áni
mo de lucro que prestan ser
vicio a los deficientes menta
les de Madrid, ha decidido 
iniciar tres días de denuncia 
que culminará con una con
centración el día miércoles 23 
a las 12 horas en la Puerta del 
Sol. 

Los antecedentes de esta si
tuación límite son: 

1.- Aún, a pesar de las bue
nas palabras y las muchas pro
mesas, las asociaciones pres
tadoras de servicios de reha
bilitación, atención, forma
ción, etc., a minusválidos psí
quicos se siguen financiando 
por la vía de las subvenciones, 
que como se sabe, es un siste
ma graciable que no asegura 
ni siquiera la propia subven
ción, ni la cuantía ni el tiem
po de recepción, para el man -
tenimiento de sus centros, con 
la dificultad que ello acarrea 
en la preparación de presu
puestos y contratación de per
sonal profesional. 

Esta situación se torna gra
ve si tenemos en cuenta que 
las subvenciones tienen que 
cubrir el 80 % del presupues
to con lo que las Asociaciones 
tienen que hacer malabares 
numéricos, préstamos banca
rios personales, y recortes de 
gastos para poder ir cubrien
do con sus escasos recursos 
propios la situación, hasta que 
tengan a bien hacernos llegar 
la subvención. 

2.- El agravio comparativo 
que se viene produciendo en
tre los Minusválidos psíquicos 
atendidos en centros públicos 
y los atendidos en asociacio-

PUERTA DE MADRID 

Federación de Asociaciones Pro-Personas 
con Deficiencia Mental de Madrid 

Grave situación de las asociaciones 
4" 

de interés social sin ánimo de lucro 
Las aguas andan turbulentas en el mundo de las asociaciones de

dicadas a promover la protección de los_ deficientes, que hasta tie
nen pensada la posibilidad de hacer una manifestación en la Puer
ta del Sol, ante la sede del gobierno regional presidido por Joaquín 
Leguina, para que las ayudas lleguen en el tiempo que deben. La 
Asociación de Padres con Hijos Subnormales de Alcalá nos ha re
mitido una extensa nota puntualizando diversos extremos de su pro
blemática, que transcribimos a continuación. 

nes de interés social sin áni
mo de lucro. 

Ejemplo: a) Un minusváli
do atendido en un Centro 
Ocupacional de la CAM cues
ta entre 640.000 pesetas y 
1.433.700 pesetas, mientras 
que para el que está atendido 
por una Asociación sólo se le 
subvenciona con 350.000 
pesetas/año. 

b) Un minusválido atendi
do en una Residencia de Pro
fundos de la CAM les cuesta 
entre 2.532.100 pesetas y 
3.000.000 pesetas, y a los que 
atendemos en nuestros centros 
sólo reciben 1. 702. 800 
pesetas. 

Discriminación ésta que se 
produce sin que hayan dife
rencias objetivas entre la ca
lidad del servicio que reciben 
en uno u otro centro. 

3. - El año pasado la Asam
blea de Madrid en sesión ple
naria y por unanimidad apro
bó la resolución 170/90, por lo 
que las entidades sin ánimo de 
lucro debieran percibir antes 
del 30 de abril el 60 % de lo 
concedido el año previo; y an
tes del 30 de septiembre la to
talidad de la subvención con
cedida en el ejercicio en cur
so. Pero, al día de hoy aún no 
sabemos siquiera a cuánto as
ciende la subvención; aunque 

en buena lógica, si queremos 
mantener el mismo nivel de 
calidad del año 90, ésta debe
ría tener como mínimo un in
cremento del 6' 5 % , es decir, 
el IPC del año 90. 

Lo que hemos recibido por 
el momento en APHISA, y sin 
que hasta ahora la adminis
tración autonómica ofrezca 
ninguna garantía de que ha
ya una segunda aportación es: 

a) Para la Estimulación 
Precoz: 196.588 pts./niño, es 
decir un 34'48 % menos que 
en el 90. 

b) Para los Centros Ocupa
cionales: 252.151 pts./usua
rio; es decir un 27'96 % me
nos que en el 90. 

Como se puede observar los 
números nos indican que en el 
año 91 corremos el riesgo de 
ir para atrás como los cangre
jos, y hace materialmente im
posible mantener los Centros 
en esta situación, salvo que a 
los padres se les pida que cu
bran ese «agujero» de casi 10 
millones de pesetas que se 
produciría, o, en el peor de los 
casos que se desencadene un 
cierre de los centros, con las 
nefastas consecuencias de 
usuarios en sus casas, despi
do de personal , etc. y el per
juicio social que eso supone. 

No olvidemos que las aso-

/'· ~- . ~.~ .. -'~~' 
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' 1 :J' ciadone. de inte<fa •oci in•J 
ánimo de lucro atienden al 
81'5 % de todos los minusvá-
lidos que reciben tratamien-
to en la CAM lo que en cifras 
representan 4.857 usuarios . 

4.- Si en el apartado de 
subvenciones vamos para 
atrás, en el de inversiones 
(mejoras, ampliaciones, equi
pamiento , renovación de ma
quinarias, etc.) el panorama 
es aún peor con un recorte 
presupuestal tan grande que 
ni siquiera permite a la Co
munidad de Madrid terminar 
de financiar aquellas obras 
que ha empezado a hacerlo. 
Con lo que estamos abocados 
al hacinamiento o crear las lis
tas de espera y a trabajar con 
materiales y maquinarias de
terioradas y envejecidas. 

Por todo ello la Federación 
Provincial, que agrupa a 46 
asociaciones sin ánimo de lu
cro acordó las medidas a to
mar entre los días 21 , 22 y 23 
de octubre , y que culminará 
en la Puerta del Sol , contan
do con la adhesión de la Con
federación de Minusválidos 
Físicos ya que ellos también 
están pasando por situaciones 
similares. 

José M. PEÑA LLANTO 
Director - Gerente 

se necesita 

COCINERO I A 
CON EXPERIENCIA 

y mujer para 
AYUDANTE DE 

COCINA 
-Sueldo a convenir

T elf.: 886 03 05 
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MONTAJES ELECTRICOS • INSTALADORES AUTORIZADOS 
PROYECTOS 

CALEFACCION ELECTRICA POR ACUMULACION 
AHORRE MAS DEL 60% EN EL CONSUMO ELECTRICO DE SU CALEFACCION 

EMPRESA COLABORADORA COMPAÑIAS ELECTRICAS 
-ESTUDIOS Y PRESUPUESTOS GRATIS-

c!. Ronda Ancha n º 17 - Telf. : 888 48 12 - Alcalá de Henares 
el Emilio Martín Encinas n º 12 - Tefl.: 671 47 39 - Coslada 

Camino de los Afli idos , Nave 13 - Telf.: 882 49 67 - FAX: 882 49 68 - Alcalá de Henares 
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RESIDENCIA 3 ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de TV, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
Telf. <91U 26 2& 02 • 26 27 JB • C/. Virgilio navarro, s y 7 

Azuqueca de Henares <GUADALAJARA> 
km. 44 Ctra. MADRID-BARCELONA 

PELETERIA 
Pezuela 

de las Torres, S.A. 
Pone a disposición de ustedes su 

COLECCION PIEL 91~92 
Con su com pra en Pezuela de las Torres. EXPOSICION TALLERES Y VENTA: 

su )t: rior a :10.000 pt s.) ; ' • ( LEs ¡:-;\"!TAMOS PI. Mayor, 1 · Telefono: 88:i 90 41 
A co"F.R o CE\ AR . - Abierto todos los días, incluso domingos por la mañana-

«' d Rc,tau ranllº J osé Lu 1> HACEMOS ARREGLOS y TRANSFORMACIONES. 
d P l'Z Ul' la d l· \a !'! T orrn 
" · Visítenos y compruebe calidad y precios 

A RTICULOS D E R E G ALO - M E N A .JE 

SE PREPARAN PEDIDOS PARA: 
- BODAS 

- COMUNIONES 

Ctra. de Pastrana, 22 

T elé:Con..o: 

- BAUTIZOS 
-PEÑAS 

ALCALA DE HENARES 

883 0 5 3 1 

MARMOLES MOLINA, S.L. 
REPRESENTACION Y VENTA P.tL POR MAYOR 

EXCLUSIVA MARMOL VERDE ANASOL Y BLANCO MACAEL 

GRANITO - NACIONALES Y DE IMPORTACION 
Poi. JUMAPI, calle B, Nave 23 
Taller y oficinas en ALCALA 

Telf.: 882 44 97 
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E 
¿Oué pasa 
con el distrito I? 

Sra Delegada del Distrito 1, 
primero fe licitarle por tal 
nombramiento, después pedir 
a Dios se preocupe un poco 
más que su antecesor por las 
innumerables deficiencias que 
existen. 

A ver si de una puñetera 
vez desaparecen las «dobles fi 
las de coches» de las calles Cid 
Campeador, Madre de Dios, 
Diego de Torres, etc . , etc ... 

A ver si desaparecen los 
«haches» de todas las calles del 
distrito. 

A ver si los cam iones de re
cogida de basura hacen su la
bor en horas más tempranas. 
¿No será que al carecer este 
distrito de asociación de veci 
nos que pueda movilizarse nos 
han endosado el horario que 
no quieren los demás? 

A propósito, ¿no podría us
ted hacer algo para que se for
mara la mencionada asocia
ción, pues creo entender que 
usted o alguien de su partid o 
viven en este distrito? 

Una sugerencia: ¿No sería 
conveniente acortar la plaza 
situada en calle Madre de 
Dios y dotarla de unos árbo
les, ya que como está, estran
gula la circulación de salida 
por San Bernardo? 

En fin, que espero se mue
va y actúe con estas peticiones 
y otras que se le ocurran para 
que este distrito «huérfano» 
sea mejorado y podamos dis 
frutar del bienestar que otros 
tienen. 

Sin más, le deseo toda cla
se de satisfacciones en su car
go y que se vea que no hace 
falta salir todas las semanas en 
Puerta de Madrid para disfru
tar de una barriada. 

Un saludo. 

Angel MONTIEL RUIZ 

carta al director 
gerente de CESPA 

Desde el grupo de conceja
les de Izquierda Unida nos di
rigimos a usted para transmi
tirle por escrito la petición 
que le hicimos telefónicamen
te de que en la nueva contra
tación a realizar próximamen
te en esa empresa, y que se
gún nuestras noticias serán 
doce personas, se admita tam
bién a mujeres. Nosotros en
tendemos que tienen el mismo 
derecho al trabajo que todos 
los ciudadanos. 

Las mod ificaciones en las 
instalaciones de la empresa 
que fueren necesarias para 
conseguir ver atendida la pe
tición que realizamos, cree
mos que no debería ser un 
motivo de discriminación 
contra el colectivo de las mu
jeres alcalaínas. 

Esperando ver atendida 
nuestra petición, reciba un sa
ludo cordial. 

Francisco GONZALEZ 
ADRADA 

Esos anónimos ... 
Continuamos recibiendo 

cartas anónimas de vez en 
cuando, aunque nuestros lec
tores saben que no no es po
sible publicarlas. Recordamos 
que las cartas deben venir fir
madas, con el nombre bien le
gible, número de DNI, domi
cilio y, a ser posible, teléfono 
de contacto. Sin estos requi 
sitos no publicamos nada, 
aunqu e en algunos casos espe
ciales aceptemos que no salga 
publicado el nombre del fir
mante, que a veces tiene mie
do a represalias. 

Este último parece ser el ca
so de dos cartas que hemos re
cibido la semana pasada, la 
una anónima y la otra firma
da por «Una opositora». 

Las dos cartas se refieren a 
problemas con la comisión de 
P ersonal del ayuntamiento y 
seguramente sería muy inte
resante dar a conocer estas 
opiniones al público en gene
ral, puesto que ambas se refie
ren de diferentes maneras a 
los procesos de selección de 
personal en el ayuntamiento 
de Alcalá. En concreto en una 
de ellas se recoge que «El sis
tema normal de selección del 
personal laboral es el concur
so, en el que deberán tenerse 
en cuenta las condiciones per
sonales y profesionales que re
quiera la naturaleza de los 
puestos a desempeñar». 

En fin, acusamos recibo de 
estas dos cartas que nos pare
cen interesantes por su conte
nido pero no podemos publi
carlas porque son anónimas. 
De hecho, no creemos que las 
posibilidades de represalia 
sean a menudo tan elevadas 
que requieran el incógnito y 
hasta estamos seguros de que 
una carta debidamente firma
da y publicada así tiene bas
tante más eco que una carta 
en la que alguien pueda acu
sar al que la escribe de «tirar 
la piedra y esconder la mano», 
aunque sea por precaución. 
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Hablemos de «listas» 
Hablamos de Democracia 

sin parar. Y es que la volun
tad de nuestro pueblo es, con 
pequeñas excepciones que no 
valen la pena contabilizar, la 
de vivir en Democracia. Así se 
expresa, además, en el preám
bulo de nuestra Constitución. 

Los partidos políticos están 
definidos como la expresión 
del pluralismo político y se 
consideran como los instru
mentos para canalizar las dis
tintas corrientes de opinión. 
Pero aquí está el quid de la 
cuestión, según mi punto de 
vista. Si estas instituciones, 
los partidos políticos, carecen 
de Democracia interna, el re
sultado es que no puede haber 
Democracia cuando ésta se 
basa en unos partidos que no 
son rigurosamente democráti
cos en su funcionamiento in
terno. Sobre esto último po
dríamos hablar largo y tendi
do, pero quede eso para otra 
ocasión. 

Lo anterior se refiere al pla
no nacional. Pero, ¿qué ocu
rre en los niveles autonómico 
y local? Pues otro tanto de lo 
mi;mo, pero con la interven
ción esta vez de los caciquillos 
que cada partido tiene en sus 
esferas regional y municipal, 
que hablan de Democracia ra
cional y practican el nepotis
mo local, es decir, que dan 
preferencia a sus parientes pa
ra los favores o empleos públi
cos, o lo que es lo mismo, re
partir entre sus familiares los 
distintos empleos y contratos 
públicos. 

Centrándonos , para termi
nar, en Alcalá, pasados los 
cien días de gracia que tradi
cionalmente se concede a una 
nueva corporación. parece 
que ha llegado el momento de 
analizar, siquiera sea somera-

mente, las evidentes irregula
ridades que se cometieron en 
la formación y presentación 
de la lista de candidatos por 
una agrupación tan importan
te como es el Partido Popular. 
Hay que recordar que la pri
mera lista presentada, elabo
rada tal y como estipulan los 
estatutos por el Comité Elec
toral Local (aunque con un 
número uno impuesto por la 
Regional Madrileña), la anu
lación posterior de esta lista y, 
finalmente, la nueva candida
tura confeccionada, a su me
dida, por el número uno (Est
her García), con la imposición 
también, por el dedo jerárqui
co, de un concejal que ni si
quiera es residente en Alcalá 
de Henares (Gustavo Seve
rien) y que no se sabe su 
procedencia. 

Sin entrar a juzgar cualida
des personales, resulta evi
dente que unos cuantos ciuda
danos con auténtica vocación 
de servicio público, los que la 
primera lista, se vieron injus
tamente privados de partici
par como concejales de nues
tro Ayuntamiento, y ello en 
beneficio de otros que fueron 
luego incluidos en las listas, a 
través de los manejos y los 
chanchullos de quien recibió 
carta blanca por parte de al
guien que ha empezado a con
siderar Alcalá como finca 
propia. 

Como afiliada al Partido 
Popular, me siendo profunda
mente decepcionada por el 
modo de como ocurrieron las 
cosas. Sé que mi opinión no 
coincide con lo que podría lla
marse la tesis oficialista, en
tendiéndose ésta como la tesis 
de los dirigentes locales de di
cho partido, y a la vez no ig
noro que esta simple manifes
tación en un medio público 
podría acarrearme dificulta-

HOTEL 
PASTE LE RIA 
CAFETERIAS 

RESTAURANTES 

des con los órganos de mi par
tido. Pero es que no tengo 
otra posibilidad ya que la 
nueva ejecutiva local ha sido 
constituida por el mismo 
equipo municipal, sin eleccio
nes internas y sin intención de 
que las haya, toda vez que la 
nueva ejecutiva está compues
ta por los ocho concejales y 
dos parientes (nepotismo). 
quedando constituido enton
ces, como un partido fraccio
nado· y secuestrado en Alcalá 
por la actual portavoz y su ca
marilla. ¿Indisciplina?, ¿trai
ción?, para mí tengo muy cla
ro que no se trata en absoluto 
de eso, sino de mi robusta fe 
en un Partido Popular limpio. 
moderno, europeo y con capa
cidad de gobernar, tal y como 
lo concibe nuestro Presiden
te Nacional Don José María 
Aznar. 

Dado que a mi juicio. y no 
estoy sola , el Partido Popu
lar de Alcalá pasa en estos mo
mentos por una situación irre
gular. Reivindico pública
mente algo tan natural como 
el derecho de reunión para la 
creación de una corriente in
terna que tenga como meta la 
normalización, a través del 
diálogo entre todos y eleccio
nes internas, para merecer el 
respeto de nuestros votantes y 
de los muchos más que tendre
mos que captar con vistas a las 
elecciones generales del año 
próximo. La Perestroika hizo 
el milagro en la Unión Sovié
tica. ¿Por qué no la ensaya
mos aquí? 

Asunción MARTINEZ 

A don Francisco 
González Adrada 

En el número anterior de 
este semanario, se publicó la 
noticia referente a la constitu
ción de la Delegación Muni-

cipal del Distrito V, a l ~ .J~ ./ 
quiero hacer esta aclaración: 

En una reunión que man
tuvimos conjuntamente los 
ocho concejales presidentes de 
distrito y yo como concejal 
delegado de Participación 
Ciudadana, se acordó por 
unanimidad seguir trabajan
do en precario con el propó
sito de que así no se paraliza
se el funcionamiento de las 
delegaciones municipales de 
distrito hasta el nombramien
to de los correspondientes vo
cales. Por eso, la constitución 
de la delegación municipal del 
distrito V no es legal , ya que 
el nombramiento de los voca
les no había sido ratificado 
aún por el pleno. 

:--- ¿Cómo pudieron llegar 
a unos acuerdos sin estar le
galmente constituidos? 

- Se dice que sólo asistie
ron los vocales de 1 U y PP 
cuando la propuesta de voca
les del Partido Popular no me 
había sido remitida a la 
concejalía. 

- Se había remitido una 
relación con los representan
tes del PSOE a esta conceja
lía, que es el cauce legal para 
que mediante propuesta ele
vada al pleno, se ratifique el 
nombramiento de los vocales. 

- Y por último, amigo 
González Adrada,. es com
prensible la ilusión de llegar 
a ser algún día alcalde, aun
que sólamente fuera de ba
rrio, pero por el momento no 
es posible porque los ciudada
nos así lo quieren, y por lo 
mismo yo te pediría que no 
confundas tus funciones en los 
distritos, porque son Delega
ciones y no Juntas. Si así fue
se, sería otro presidente del 
equipo de Gobierno y usted es 
Delegado Presidente. 

Mª Luisa MARTIN JARA 
Concejala P. Ciudadana 

• C/ . CANOVAS DEL CASTILLO. 4 
• CI . EL TINTE. 15 
• CI . MAYOR , 5 
• PLAZA DE CERVANTES. 25 
• CTRA. DE DAGANZO, KM. 1.100 (El 

ALCALA DE HENARES Chorrillo) 

Reservas a los Tlfs.: 
880 99 ·85 
888 45 25 

arcamosJUif erenciel-
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Nuevo Crédito UniR.ersonal Ford. 

Desde*: 

El6,2%T.A.E. 
Con una 60 
entrada · ª% 
del • '(} 

Porque Ford España te subvenciona Jos intereses 

Durante este mes oferta válida para Fiesta, Escort y Orion. 

Ford te ofrece Ja forma más 
personal para comprarte un nuevo 
Ford Fiesta, Escort (excepto 
Nomade) u Oáon. Una nueva 
financiación que se adapta a lo que 

tú necesitas· el crédito unipersonal 
Para qu.e elijas, entre Jos 

ej emplos que figuran en el cuadro y 
desde sólo un 6,2% TAE. cómo 
quieres pagarlo 

· Y si tu caso es otro, ven y 
cuéntanoslo. Tenemos una solución 
muy personal para tí. 

Cuadro T .A.E.• 

Entrada (sobre PVP) 

12 

60% o más 6,20% 

Desde 40% a 59.99% 8.25% 

Desde 25% a 39,99% 9.25% 

Desde 10% a 24.99% 10,75% 

Ofena vahda para vetuculos en stock 

Henacar, S.A. 
Antigua Ctra. Barcelona, 

Km. 27 '200 
Telf.: 880 00 62 

ALCALA DE HENARES 

Este es el momento. 

Plazo (meses) · 

24 36 48 

&.10% 10,90% 13,20% 

11,45% 13,45% 15,00% 

12,80% 14,65% 15.95% 

14,15% 15,35% 16,30% •• 1~1 
FORO CREDIT S A DE nNANC/AC/ON 

Véalo en: 

ALCALA MOTOR, S.A. 
el. Eras de San Isidro , 7 

Telf.: 880 14 15 
ALCALA DE HENARES 

ASERCO, S.L. 
Vía Complutense, 108 

Telf.: 889 17 46 
ALCALA DE HENARES 

REGUERO Hnos., S.L. 
· Paseo de los Curas, 31 

Telf.: 889 30 43 
ALCALA. DE HENARES 



E 
Izquierda Unida 
«Se ha pasido» . 

Los que conocemos a Fran
cisco González Adrada, sabe
mos qµe es de los que hacen 
suyo el refrán que dice «El 
que da primero da dos veces», 
pero hay veces en que no se 
puede aplicar si no queremos 
equivocarnos. Y esto es lo que 
le ha pasado a Paco y su gru
po que, para poder aparecer 
en la prensa como la primera 
delegación en empezar a tra
bajar seriamente, se adelan
tan al nombramiento de los 
vocales. 

Se informó en este semana
rio de la pasada semana, que 
el día 2 del presente se cons
tituyó el Consejo de la Junta 
del Distrito V, pues bien, a mí 
me gustaría saber quiénes han 
elegido a los consejeros pues 
el Pleno del Ayuntamiento, 
órgano legalizado para ratifi
car los nomJ?res, todavía a la 
fecha de hoy día 14 no lo ha 
hecho. 

Para información de los 
ciudadanos de Alcalá diré que 
las Delegaciones Municipales 
del Distrito son eso, delega
ciones del alcalde y sus funcio
nes están circunscritas a las 
que expresamente quiera de
legar el alcalde. No son Jun
tas municipales, a pesar de los 
empeños de IU, pues Juntas 
son los órganos existentes en 
los Distritos de Madrid con 
otras funciones bastantes dis
tintas. 

Los consejos de las actuales 
Delegaciones Municipales es
tán formados por miembros 
políticos y no políticos. Los 
políticos son cuatro, el presi
dente y uno de cada partido 
con representación en el 
Ayuntamiento. Los no políti
cos son otros cuatro, uno re
presentante de la asociación o 
asociaciones de vecinos y tres 
elegidos por el resto de asocia
ciones o clubes legalizadas en 
nuestra ciudad. 

Y o no tengo conocimiento 
de que se hayan celebrado vo
taciones para elegir los conse
jeros no políticos y sé a cien
cia cierta que los vocales po
líticos no se ratificarán en Ple
no del Ayuntamiento hasta el 
día 15 de este mes, (cuando 
esto salga publicado ya se ha
brá celebrado el Pleno), por 
ello puedo considerar que el 
Consejo de la Delegación Mu
nicipal del Distrito V, cele
brado el día 2 de octubre pue
de ser nulo dado que el único 
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vocal legalmente presente era 
el presidente , elegido hace . . 
vanas semanas. 

He de aclarar por tanto, 
que los vocales elegidos por el 
PSOE están enviados a la con
cejal de Participación Ciuda
dana y que no tomará pose
sión del cargo ni asumirá sus 
funciones hasta tener en regla 
su documentación , lo contra
rio sería un acto más de irres
ponsabilidad política y eso lo 
dejamos para IU y su mal en
tendido protagonismo. 

Miguel BUENESTADO 
EXPOSITO 

Secretario de Organización 
del PSOE 

carta de los 
trabajadores 
de Gal 

En reiteradas ocasiones, los 
trabajadores de PERFUME
RIA GAL, S.A., hemos soli
citado al Excmo. Ayunta
miento de Alcalá de Henares, 
la colocación de semáforos pa -
ra regular, tanto la salida de 
nuestra fábrica como de las 

IN DU~TRIAS 

industrias ubicadas en el po
lígono Jumapi, ya que existen 
bastantes posibilidades de su
frir accidentes de graves con
secuencias. 

Teniendo en cuenta que el 
Excmo. Ayuntamiento , a tra
vés de la persona responsable 
de circulación, nos está dan
do largas a la instalación de 
dichos semáforos, solicitamos 
una solución urgente a este 
problema , antes de que se 
produzca la pérdida de vidas 
humanas, y sin tener que lle
gar a ningún tipo de movili 
zación. 

Comité de Empresa de 
Perfumería Gal , S.A. 

carta del claustro 
de profesores 
del FIA 

El claustro de profesores del 
centro FIA se extraña al com
probar que los votos del equi 
po de gobierno del Ayunta
miento, en el pasado pleno del 
día 15 de octubre, son contra
rios a las manifestaciones efec
tuadas en otros momentos y 

VENTA DIRECTA 

FABRICA Y EXPOSICION 
C/. Camino de las Ermitas, 35 

MECO 

TELF.: 886 01 51 

TAMBIEN ABRIMOS 
DOMINGOS (de 11 a 2) 

1 
ante diversos medios de co
municación por el Sr. Alcal
de y el Sr. concejal de Educa
ción . 

Entre tanto , los problemas 
reales .subsisten y nuestro de
seo de resolverlos también . 
Por ello , recabamos el esfuer
zo de todos , gobierno y opo
sición, para que se hagan efec
tivos los acuerdos plenarios en 
el espacio de tiempo más cor
to posible. 

Agradecemos al grupo de 
concejales del Partido Popu
lar y de Izquierda Unida la 
sensibilidad y el apoyo pres
tado ante las necesidades de 
un centro con un proyecto 
educativo como el que esta
mos desarrollando. 

Claustro del Centro FIA 
(Formación Integral 

de Adolescentes) 

En la muerte 
de Agustín 
Rodríguez Sahagún, 
un hombre, un señor 

El pasado domingo fallecía 
en París un hombre , un señor, 
Agustín Rodríguez Sahagún, 
que hace pocos meses y dado 
su estado de salud, no quiso 
dar muchísimos votos a su 
partido con sólo encabezar las 
listas para inmediatamente 
retirarse: era fundamental
mente honrado. Su vida pro
fesional hasta 1978 y su vida 
política desde entonces, dan fe 
de su inteligencia. 

Como trabajador puede ha
berlos hasta tanto como él , 
más no. Y de su bonhonmía , 
el ser un hombre esencialmen
te bueno , lo fue hasta su 
muerte. Fue ejemplo para la 
política española y paradigma 
de políticos. Era un hombre 
honrado , inteligente. trabaja
dor y bueno , rara a vis en 
nuestro actual panorama po
lítico. Ojalá sea modelo para 
los tantos y tantos indocu
mentados y arribistas que 
hoy, desafortunadamente , 
pueblan a todos los niveles 
nuestra política. 

Lástima de que el tópico 
«siempre se van los 1ncjores» 
sea por esta vez absolutamen
te cierto. Descansa en paz , 
«Pelo Pincho», !e lo mereces. 
Nosotros s ie mpre te recorda
remos. 

Manue l GAL VAN 
FRADEJAS 
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Gacetillas complutenses 
Alcalá, sede episcopal frir las inevitables molestias 

Aunque estas gacetillas 
llegarán a sus manos varios 
días después de la proclama
ción oficial del nuevo -y al 
mismo tiempo antiguo
obispado complutense, escri
bo las mismas la víspera por 
lo que ningún comentario 
puedo hacer todavía de la ce
rcmon ia por la que Alcalá 
habrá recuperado, tras más 
de mil años de interregno, la 
condición de sede episcopal. 
Esto no es inconveniente , no 
obstante, para que exprese 
mi convicción de que, a par
tir de este momento, la fecha 
del 13 de octubre de 1991 fi
gurará por derecho propio 
en la historia de nuestra ciu
dad, circunstancia que ha de 
servir de profunda satisfac
ción para todos los alcalaí
nos. 

Celebremos, pues , la 
oportunidad de v1v1r un 
acontecimiento histórico que 
sólo en muy contadas ocasio
nes es posible contemplar, 
dando asimismo la bienveni
da a monseñor U reña a una 
ciudad que ya es la suya. 

Los aparcamientos 
subterráneos 

Algo está fallando en el 
plan de aparcamientos sub
terráneos, algo que está pro
vocando trastornos de todo 
tipo a la ciudad: Retrasos en 
los inicios de las construccio
nes. más retrasos en las ter
minaciones para desespera
ción de propietarios y ciuda
danos, eternización de las 
obras de urbanización del 
entorno de los mismos una 
vez terminados - véanse, si 
no , la plaza de la Cruz Ver
de y el entorno de Simago
y. por si fuera poco , defi
ciencias de todo tipo que han 
venido denunciando los 
usuarios de la mayor parte 
de los aparcamientos ya 
terminados . 

Si algo está claro a estas 
alturas, es que las cosas no 
pueden continuar así duran
te más tiempo . Los propie
tarios, o usufructuarios , de 
los aparcamientos promovi
dos por el ayuntamiento tie
nen todo el derecho del mun
do a ex igir que se les entre
gue una obra en condiciones 
y no una chapuza manifies
ta , y los alcalaínos en gene 
ral bastante tenemos con su-

19 de octubre de 1991 

ocasionadas por su construc
ción p a ra que en ci ma nos 
veamos obligado~ .1 " 1portar 
toda una serie de 11·a stornos 
adicionales y fácilmente evi
tables como son los deriva
dos de un alargamiento in
necesario de las obras o una 
desidia injustificable a la ho
ra de rehacer el cnton10 ur
banístico de las 111i,111as . Si
go creyendo que el plan de 
aparcamientos subterráneos 
es en su conjunto muy posi
tivo , pero no por ello se pue
den justificar en modo algu
no ni la chapuza ni la desi
dia: y es que . las co,as bien 
hechas bien pan·l c 1i. 

Las fuentes cutres 
Si hiciéramos una encues

ta en las calles de Alcalá 
acerca de aquello en lo que 
más se ha significado Pepe 
Macías a lo largo de su pe
ríodo de concejal de obras, 
sin duda la mayor parte de 
los encuestados respondería 
que las fuentes , tanto en su 
vertiente ornamental como, 
simplemente, en su condi
ción de mitigadoras de la sed 
de los alcalaínos: y d entro de 
este último apartado , uno de 
los mayores aciertos fue la 
instalación de dos fuentes en 
la misma plaza de Cervan
tes, fuentes que armonizan 
la estética con la utilidad. 

Lamentablemente esta 
iniciativa no ha tcllldo con 
tinuidad excepto en el caso 
muy particular de la fuente 
de los Cuatro Caños , previs
ta inicialmente como pura
mente ornamental pero ali
mentada al fin con agua co
rriente ante la fuer za de los 
hechos . Y sin emban;-o, cam
po hay de sobra parn insta
lar fuentes del estilo de las de 
la plaza de Cervantes o simi
lares en lugares en los que no 
existen o bien, en su caso , en 
los que nos encontramos con 
elementos totalmen te cutres 
y merecedores de ~ er susti
tuidos. tales como las que se 
encuentran en la puerta de 
Santa Ana, en los jardines de 
la biblioteca Pío Baroja, en 
la plaza de Atilano Casado , 
en el paseo fluvial de la Ta
bla Pintora o en la esquina 
de Gincr de los R ío~ con la 
puerta de Aguadores , por 
poner varios ejemplos . 

José Carlos CANALDA 

~ Talleres 
9 ACUSTIN Clt 

REPARACION GENERAL 
DEL AUTOMOVIL 

CHAPA - PINTURA 
MECANICA (Puestas a punto, etc.) 

ELECTRICIDAD (Instalación de Auto-Radios y Alarmas) 

* Todo tipo de vehículos 
* Personal especializado 

TRABAJOS 
GARANTIZADOS 

Francisca Núñez1 S. A. 

ALOUILER DE 
MAOUINARIA 
<Insonorizada> 
Y MONTAJES 
ELECTRICOS 

Ctra. Barcelona, Km. 29 - Alcalá de Henares 
Teléf. : 889 01 25 (3 líneas) FAX: 889 06 13 

MECANOGRAFIAMOS CUALOUIER TEXTO 
*Tesis, trabajos de clase, proyectos, 

informes, circulares (Mailing) 
*Fotocopias 

SERVICIO SECRETARIAS 

~-R·m-~ t. 1 11 t. C/. Mayor, 28 - 1° 
-------s.A.•Telf.: 889 11 45 - Alcalá de Henares 

' º 1 ~atfe/ ~at¡Unefl 7~ ~/ir . d_---:/' 

~ Perfumería BELLEZA 
TINA 

Peluqueros 
Estilistas 

Lencería 
Bisutería 
Regalos 

UÑAS de: 
gel, porcelana 
fibra de vidrio 

· Reservas al T elf.: 889 00 30 Avda. de Avila, 22 (El~ 

PUERTA DE MADRID 



A contraviento 

Bancos engrasados 
Estoy seguro de que no 

llegaré a saberlo nunca, que 
el atropello -menos grave, 
, ¡n duda , que un incendio 
provocado o un d estrozo 
masivo de farolas- perma
necerá impune por los siglos 
de los siglos, amén; pero es 
una pena que el autor o 
autora del acto que voy a re
coger en estas líneas no en
víe una carta -al director 
de Puerta de Madrid , por 
ejemplo- , apechugando 
con la responsabilidad de su 
fechoría. 

Más que nada para cono
cer su nombre y hacerle un 
1·etrato más exacto d esde el 
punto de vista literario, por 
supuesto. A mí me inquieta 
profundamente ignorar cuál 
será la fisonomía de su ros
tro, cómo caminará y con 
qué palabras acostumbrará 
a expresar sus emociones. 
Puede que tenga el aspecto 
de un vecino -o vecina
norrnal y corriente, de los 
que se conmueven hasta la 
lagrirnita con los culebrones 
o se les alborota el cotarro 
mirando los colorines que 
llevan en las caderas esas 
chicas del Cacao maravillao; 
qu izá son d e ésos que pagan 
sus impuestos y dan el pésa
me en los entierros, con mu
chísima educación , acompa
ñando en el sentimiento. 
Pero, no es -y perrnítame 
l a licencia de dar por su
puesta, a partir de este mo
mcn to , la posibilidad 
femenina- un auténtico 
cerdo , en el genuino senti
do de la palabra. Los marra
nos - y he visto muchos en 
mi niñez , cuando la matan
za era una fiesta- siempre 
han amado la suciedad , pe
ro la aplican sobre sí mis-
1nos , se revuelcan en el cie
no , disfrutando con el cha
poteo de su propio cuerpo 
hasta enlodarse. Nuestro 
personaje, en cambio , desea 
ver manchados a los demás , 
c ngorrinados como conse
c uencia de su acto . Por eso 
ha vaciado tranquilamente , 
porque sí, un par de cubos 
de aceite rnultigrado -ne
gruzco, de los que ya han 
pasado los diez mil kilóme
tros dentro del motor de al
~ún coche- encima de sen-

PUERTA DE MADRID 

dos bancos de madera que 
hay en un tranquilo rincón 
público del distrito V. 

Le imagino espiando des
de alguna ventana hasta 
partirse de risa cuando vea 
mancharse l a ropa de los ni
ños de dos años que se suben 
al asiento o los lamparones 
del profesor despistado que 
se sienta sin mirar, enfras
cado en l a lectura del 
periódico. 

Eran dos objetos inocen
tes con el escudo de la ciu
dad marcado a fuego, de los 
que el Ayuntamiento puso 
en su día en la calle Corin
to para que los jubilados to
rnen sentados el tibio sol de 
invierno y las parejas se di
gan cositas por la noche , del 
estilo de veo, veo, ¿qué ves? 
o dime que sigo siendo tu 
chico guay, a tope; mientras 
-no digo que no- ponen 
el suelo perdido de cáscaras 
de pipas. 

Es verdad que los bancos 
están demasiado cerca de un 
bloque de viviendas. Puede 
que en verano, con las ven
tanas abiertas de par en par, 
las risitas sofocadas de los 
ocupantes no permitan el 
merecido descanso a los ma -
drugadores propietarios de 
los pisos próximos . Pero la 
solución d e pringar todos y 
cada uno de los centímetros 
cuadrados de la madera pa
ra que allí no haya la menor 
posibilidad de sentarse, ha
ciendo ganchillo o atándose 
los cordones de los zapatos, 
me parece una estupidez da
ñina , que son las peores. 
Una tontería que vulnera, a 
lo bestia , al menos tres re
glas elementales de la convi
vencia social: la de estropear 
definitivamente una propie
dad pública , la de encenagar 
la calle y la de tomarse cada 
cual la justicia por su chu
lesca mano. 

Cada vez que paso por 
allí cerca y veo ese par de 
bancos negros como el be
tún , con sendas manchas en 
el suelo - fue tanta la por
quería vertida que la made
ra no pudo absorberla 
toda- no sé si reírme con 

tal cantidad de crctin i,111 
o indignarme con la p e
queña maldad. Jamás m e 
he sentado en ninguno de 
esos dos bancos, ni antes 
ni después de la oprobiosa 
mancha , pero de vez en 
cuando viene a mi mcn10-
ria la frecuc11cia con q uL 

pasarán por allí ama~ de 
casa sin carrito, cargacl;t' 
de bolsa s de la compra has
ta la bandera, echando lo~ 
bofes y sin poderse tomar 
un respiro . o ancianos 
asmáticos que apenas pue
den con la garrota y c¡ t · 
se verán obligados a p ;1-
sar de largo busca ndo en 
otro banco más lejano un 
poco de cuartel para su 
aliento. 

Es una lástima que la 
policía mu11icipal - 1. 
ninguna otra - esté ahí 
para averiguar quiénes cau
san estos desaguisados. es 
una lástima que a tantos 
ciudadanos les dé igual don
de caiga el aceite u sado de 
los vehículos con tal de que 
no les salpique a ello ~: L' 

una lástima. sobre todo. qul· 
si cunde la mugrienta haza
ña , Alcalá puede conve1·
tirse tras el 92, en una ciu
dad con calles donde ya 
no sea posible el descan so : 
en un emplazamiento para 
pasar por él como Jo~ ul 
y sus huestes pasaron poi· 
Jericó , bebiendo agua s in 
detenerse; un lugar , en fin. 
para morir de pie como 
los árboles de Alejandro 
Casona . 

Engorrina1· ciertos lu~ .1 

res porque están ocupado ' 
por personas que nos mo

lestan , romper cristales 
de marquesinas porque Ya
nesita prefiere a R aúl , el 
de COU , o tirar basuras a 
la calle porque los conte
nedores están llenos. "' • 
actos propio~ de seres 'i 11 

civilizar; es decir. incapa
ces de adaptarse a la ci , ·i
litas , con sus ventajas e 
inconvenientes . Harían mu
cho mejor en tirarse al n1on
te y que se las entiendan con 
los chapa1-i-o ~ y los in~n l 1 

ciclas. 

Sergio COELLO 

Casa El Santo 
Increíble menú familiar 

PARA 4 PERSONAS 
2.200 PTS. 

Un kilo de chuletas de corde
ro o conejo, patatas fritas, 
gran ensalada, pan y vino 

Abierto 7 días a la semana 
d e 9 a 3 y de 5 a 11 

Tclf.: 884 82 16 

CLUB OMEGA 
OMEGA: Detectives Privados, 
crea un club Privado de Informa
ción Comercial, para SU sector 
Empresarial. 
Usted pone: 

• Una cuola ~1INl~IA mensual. 
Usted recibe: 

• Un número ILIMITADO de in formes 
comerciales. 

• Entregas en plazo máximo de 72 horas. 
• Vn equipo de trabajo integrado por 

profesionales de la ln n.;tigación Pri\·ada . 
' 1 mporlantes descuentos en otros servicio'i . 

CONSULTE NOS: 
En Alcalá de Henares ( Madrid ). 

C /. Madre de Dios. 5. 2-D 
T c lf. : 88 1 24 92 

Telf.: 90 860 89 96 (Se rvi cio 24 horas) 

o o 
o o 

0000 0000 o o 0000 0000 
o o o 00 o o o 
o 0000000 oºº 
o o 00 o o o 

000 0000 o o 000 0000 

GABINETE DE 
SECRETARIADO 

t \I EC\ i\OGRA FIADO ) REDA CCJO\ 
DE DOCl \IE'-;TOS. 

TRANSCR IPCJOi\ DE Cl\TAS. 
EWJO DE CO RRESPONDE\CIA. ETC.¡ 

PROCESADOR DE TEXTO 

RECOGIDA Y ENTREGA 
SERVICIO 

URGENTE Y ECONOMICO 
Tfno.: 889 96 79 

VESTUARIO LABOUL 
@m1~ 

• EMPRESAS • TALLERES 
• HOSTELERIA • CLI :\I CAS 

• ALIMENTACION 
-Servicio a d o micilio-

EST AMPAMOS A:"AGRAMAS 
\f ercado Munic ipal. Planta a lta n " !l 

...._ __ T_l_fs . 888 '19 'lh · 880 '10 04 

ALOUILER 
<SIN CONDUCTOR> 

DE VEHICULOS 
-PRECIOS SIN COMPETENCIA-

'1Jl!JfJ{!]fjfJfIJ!J{j]f,J 
el. Caballería Española , 8 

Telef.: 888 36 47 
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Inventario de chapuzas 

Las vallas abusonas 
Estas dos fotografías están 

tomadas en dos lugares dis
tintos de Alcalá, concreta
mente en los aledaños de la 
plaza de toros la primera y 
en la confluencia de Caballe
ría Española con Doctora de 
Alcalá la segunda; ambas re
sultan ser decididamente an-

tiestéticas , y ambas además 
están situadas paradójica
mente en terrenos que son, 
suponemos, vías públicas , o 
al menos tienen toda la pin
ta de ello. 

Es por ello por lo que no 
entendemos cómo estas dos 
vallas no son retiradas en 

beneficio de la estética de 
la ciudad , máxime si se tie
ne en cuenta que el impac
to visual de las mismas es 
muy grande y precisamente 

no para bien. Si quere
mos que Alcalá muestre un 
buen aspecto, no estaría de 
más tener este factor en 
cuenta. 

Estrene coche usado 
con plena garantía 

Asequibles a todas las economías 
variedad de marcas 

Visite nuestra gran exposición 

Rev isados y Garantizados 
n uestro Servicio Técnico 

-8- AGROGIL, S.A. 
por 

Antigua Carretera Madrid-Barcelona, KM. 32'500 

Tlfs. 889 45 12 · 889 45 48 
19 de octub re de 1991 PUERTA DE l\1ADRID 



Querido Obispo : 
Para mí. que ejerzo de alca

laíno por sentimientos. razón y 
futuro. la tarde del pasado do
mingo cuando ~sted tomó po
sesión de la renovada "diócesis 
complutense sentí unas vibra
ciones mu y especiales. Supon
!-\º que las que ,¡ente cada uno 
cuando percibe que es especta
dor y. por tanto. también pro
tagonista de la historia. 

Desde el c:urugú 

«Bienvenido, m o nsenor» 
de que allí es diferente. Ibiza. 
tiene el mar por fuera. Alcalá 
lo lleva por dentro. 

Y por esto también. monse
ñor, saludo su llegada. porque 
esta ciudad necesi ta líderes so
ciales (pastores en su caso. y a 
ello le ayuda su segundo apelli
do) y la comunidad católica tie 
ne algo clue decir en el presen
te y en el futuro de Alcalá . 

Porque el día trece. monse
ñor, en Alcalá de Henares se es
cribió un capítulo importante 
de la historia de esta ciudad que 
a mí más me apasiona: la his
toria de la restitución. 

Esta ciudad, monseñor. tan 
milenaria que tuvo pobladores 
en el Neolítico, cuyos cerros 
fueron tan generosos que ofre
cieron aposento y arcilla roja a 
importantes asentamientos hu
manos , en las edades de Bron
ce y de Hierro, tan estratégica
mente situada que fue ciudade
la y atalaya, y por ello Complu
tum , en la dominación romana. 
Tan religiosa que conservó los 
restos de los Santos Niños para 
que después , sobre su cripta se 
edificara la actual Magistral , 
establecida como sede episcopal 
durante la época visigótica y la 
dominación musulmana. 

Esta ciudad. mon se ñor. que 
imaginó algún hechizo árabe y 
así fue alcazaba de Al-Qa/"At. 
Esta ciudad reconquistada a los 
musulmanes por un obispo to
ledano para convertirla en se
ñorío preláctico y, a partir de 
ahí, iniciar un despegue verti
ginoso en su historia. dando cu
na o cama a hombres como el 
Arcipreste de Hita . el Arzo
bispo Carrillo, el genial Miguel 
de Cervantes, el Cardenal Cis
neros. el humanista Antonio de 
Nebrija, el bravo Empecinado. 
el presidente Azaña. y otros 
que no cito porque aún viven. 
Esta ciudad monseñor , para
digma religioso , universitario y 
de hospitalidad , ha tenido la 
mala fortuna histórica de estar 
cerca de Madrid. 

Y Madrid, monseñor , ya lo 
verá. canibaliza todo, engulle 
todo y absorbe lo que la intere
sa. Por eso, principalmente , 
Alcalá de Henares está llena de 
espolios en su historia. Y por 
eso , monseñor , fuimos muchos 
los que vibramos cuando el do
mingo usted entraba en la nue
va catedral. Era un capítulo fe-

M ·I !?f! lbl l· l \IH· I ;.¡ 1. 1 ji! il3 1) \!J1 I M 
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EL ORGANISMO AUTONOMO MUNICIPAL 
DE DESARROLLO ECONOMICO 

Y FOMENTO DE EMPLEO 

INFORMA 

Por acuerdo del Consejo de Administración de fecha 
4.10.91 , queda ampliado el plazo de presentación de so
licitudes para AYUDAS EN EL MUNICIPIO DE AL
CALA hasta el 30 de noviembre. a las 13 horas. 

REQUISITOS: 

- Creación de 2 puestos de trabajo con una dura
ción de 1 año. 

- Subvención del coste salarial correspondiente a 
dos meses. 

INFORMACION Y SOLICITUDES: 

O .A.D.E 
Pza. de los Santos Niños. s/n. - Telf.: 881 32 11 

PUER.TA DE MADRID 

liz de la hi storia de la restaura
ción alca laína que yo valoro y 
deseo como un incesante volver 
a empezar. 

Mi a trevimiento . mon,cñor. 
en escribir de lo que fuimos no 
tiene otro sentido que introdu 
cirle en lo que somos e ilusio
narle con lo que queremos ser. 

Porque. monseñor. la Alca
lá de hoy es especial. como no 
podía. seguramente no podía. 
ser menos cuando una ciudad 
crece incontroladamente por la 
población de aluvión que la co
rriente inmigratoria industrial 
nos atrajo. Las infraestructuras 
se quedaron pequeñas. las ins
tituciones se vieron desborda 
das y la conciencia ciudadana 
no pasó la adolescencia. y algo 
más , moseñor , esta generación 
de alcalaínos de adopción, aún 
no ha tenido tiempo. ni viven
cias , ni raíces para sentir total
mente suya esta ciudad. Aquí 
hay muchos corazones compar
tidos y partidos entre el recuer
do y el futuro. Usted que llega 
de Ibiza seguramente ha vivi
do un desarrollo sociológico si
milar , pero tengo la sensación 

La tarde del día de 'u llega
da. observé que allí. en el um
bral de la nueva catedral le es
tábamos esperando muchos. 
también los políticos. los vi de 
todos los partidos. de todas las 
ideologías y de todas las ten
dencias. Y todos ellos y ellas 
adornado' con su s mcjore~ ga
las y pertrechados tras sus pa
ñoletas de seda y sus corbatas 
de cachcmire. Esto es señal de 
que entendieron el momento 
histórico y." aún más. de que 
respetan su figura y lo que ella 
representa. 

Y n ada má,. qunido Obi s
po, me hubiera gustado tutearle 
porque yo. en mis tiempos. fui 
seminarista y entre jefes los tra
tamientos sobran. Mientras 
tanto y también udcsdc el Gu
rugú " bienvenido a casa 
monseñor. 

L. J avier ZURDO 

CURSO 
ADMINISTRACION DE PERSONAL 
* Introducción al Departamento de 

personal 
* seguridad social 
* Nómina, s.s. y retenciones l.R.P .F. 
* El Estatuto de los Trabajadores 

Comienzo: Noviembre / 91 

D ías: LX V 

HORA: 9 a 10 n. 
1~~~-!111.Cf~V,t={;Jc__~~-
•~~~0tl~C~(ti~ª~~5~~~-

Teniente Ruiz, 1 - Tlf.: 889 60 64 - 28805 Alcalá de Henares 
(4 Caños) Fax 880 39 10 (Madrid) 
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Campos 
~ SJ/Y~ ~ 

AGENTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA 
COl.EGlAOO H ' 695 

CI. LIBERTAD, 49 • TELS. 676 5116 • 6n 36 33 • 6TI 51 00 
28850 TORREJOH DE ARDOZ 

i ¡PROPIETARIO!! 
*** 

Mi organización le ofrece las máximas ventajas 
SI DESEA ALQUILAR SU VIVIENDA O LOCAL. 

Confíenos la geslión del alquiler y durante el periodo del 
arrendami~nto. aunque el inquilino no pague, VD. TEN-
ORA ASEGURADO El COBRO DE LA RENTA. 

·ESTE COMPROMISO SE AOOUIERE POR ESCRITO· 

¿QUIERE VENDER SU PISO O LOCAL 7 

Vd. recibirá todo el Importe AL CONTADO. 

(También nos ocupamos de la documentación) 

- ESTOS SERVIClvS SON GRATUITOS -

ACADEMIA 

- INFORMATICA 
- INGLES 
- CONTABILIDAD 
- SECRETARIADO Y 
ADMINISTRATIVO 
DE EMPRESA 

el. Orense, 2 
Tlf.: 881 96 57 

Alcalá de Henares 

su FORD en 
Alcalá Motor 

SERVICIO C.HCIAL 

VENTAS: 
el Eras de San Isid ro. i · Tl f. : 880 1-1 Li 
T·ALLER: 
el . Daoiz y Ve larde, 11 - Tlf.: 880 82 !j 

PUERTAS 
PIQUERA 
• DE SEGURIDAD 
• DE INTERIOR 
• FRENTE DE 

ARMARIOS 
• CUBRE 

RADIADORES 
el . Escuelas Pías . 4 - Telf. : 882 81 ii 

.-\LCAL\ DE HE\' .-\RE S 

SE VENDE 
CHALET . 
EN E L V .AL 

Telf.: 888 55 94 
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e fé con leche 

Quien 
- Tú que te bebes el 

agua bendita te sentirás a 
gu ... tn con la m o vida del do
m 11 ~ o - le d ij o Rufo a su 
t" o kga cafelechcro de las on
ce y media-. Menudo nu
merito os marcásteis , tío. De 
los que hacen época. 

- Y tanto -contestó la
cónicamente Nacho revol
v ien d o el azú car y revol
, ¡l d ose den t r o. 

- Te sentirías allí como 
pez en el agua. Tu catolicis
mo, tu alcalainismo , tu his
toricismo, todos tus «ismos» 
allí fundidos bajo las bóve
das huecas de laqglesia Ma
~i <.t ··a l. como q ue has saca
( ·, c hito de tan hueco que 
t e h a~ quedado , tú - insistía 
Rufo abusando de la con
fianza. 

- Calla , rojeras , no te 
metas que te endilgo una 
-le contestó Nacho en la 
n1i ... 111 a línea . . 

- y ¿se pue de saber qué 
~ aL a~ teis en limpio con tan
to ruido? 

- Un obispo . 
- Hombre , ya lo sé. Te 

quiero decir que para qué 
sirve tanta función, tanto 
1Ír ~;111 0 . tanto ¡;origori . 

C uando te pones así es 
mejo r dejarte. 9ué quieres 
que te diga. Es '1ue tú , ¿no 
das un beso a tu padre cuan
do viene o cuando va? ¿no 
regalas a tu mujer un ramo 
de flores en el aniversario de 
b od ' '¿ no le ca ntas el «CUm 
p 1os feliz ,, a tu hijo 
-c¡ u e yo lo he visto- con 
vel itas y todo? 

Y eso qué tiene que 
ver. 

Pues que nuestra vida 
corriente está llena de sím
b o lm. de liturgia. El día que 
l'' · ;11nos eso -; gestos con
' cnc ionales, esos símbolos , 
apaga y vámonos. Y la Igle
sia es un depósito de símbo
los como no hay otro. 

- Ni que lo digas. 
- Y eso fue la Magistral , 

a h " '";1 Catedr-i l. cuando el 
di •ngo esta lló jubilosa a 
Ja , t" i nco de la tarde , esplén
dida de público, de mitras , 
de albas , henchida de histo
ria y de significados. 

- A las cinco de la tarde , 
com o las corridas de toros. 

- La liturgia de los toros 
,¡ e ntiende , . ¿ verdad? Y 
n o q uieres entender la litur
gi a de la institución más 

Por José César Alvarez 

se casó fue la vieja 

vieja del mundo, no qui'-Te~ 
entender el gesto ordenado 
y solemne de bienvenida al 
obispo y pastor. 

- Que no me entiendes , 
Nacho. Que lo que te digo es 
que os quedáis en las ramas . 
Que dáis más importancia a 
la forma que al fondo. 

- Si dices eso es que no 
conoces la Iglesia de hoy. 
Además , te voy a decir una 
cosa: esa distinción entre 
fondo y forma la dábamos 
en el colegio cuando hacía
mos aquellos comentarios de 
texto, pero para mí no exis
te. La forma es fondo , son 
una misma cosa. Mira , 
cuando el Nuncio presentó 
las dos bulas pontificias y 
después de su lectura el nue
vo obispo de Alcalá , todo de 
blanco, ocupó la silla vacan
te con el escudo de Alcalá 
grabado de forma rotunda 
sobre su pecho, se me puso 
la carne de gallina. Y cuan
do algo te estremece, déjate 
de formas, de ramas ni me
meces. Es que tocaste fondo. 

- ¿Lo ves? Si me estás 
dando la razón . Que si e l e s
cudo , que si el blanco ... Ese 
es todo tu resumen. 

- Me estás cansando. 
Para que te enteres asistí a 
toda la ceremonia sin pesta
ñear. Y duró casi dos horas 
y media . 

No e~peraba 1ne110~ de 
ti. 

Y la homilía del obis
po la tenías que haber escu
chado: histórica , humana. 
humanística , sociológica , 
teológica , de todo. Me 
encantó. 

- Y. dime , ¿córno h in
cas tú el diente a esas decla
raciones del Cardenal cuan
do dice que Getafe y Alcalá 
son dos hij a s que se le 
casan ? 

- Es una frase muy sim
pática. 

- Yo no sé qué cla ~c o 
alcalaíno eres tú. Que la ca 
sadera getafcnse sea hij a. 
pues vaya , y puede que don 
cella , pero Alcalá, tío , es 
una hembra metida en car
nes como la copa de un pi
no y que ha parido una lis
ta de obispos así de larg .. 
desde la dominación roma 
na y mucho antes que l\1 a
drid. Aquí la que se casa n 

la madre, no la hija. ¿Te en
teras? Después del divorcio 
decretado aquí la que se ca
só el domingo fue la vieja. 

- Hon1b1-c, ya, pero u. 
la práctica pasa de ser u 11 a 
vicaría a ser sede episcopa l . 

- Eso será porque se han 
zampado de antemano e l 
nombre de Alcalá. El título 
de diócesis o archidiócesis 
de Madrid-Alcalá se lo ha
bían venido comiendo p u 
atrás los roedores y ya no te
nía sentido. Por eso ha h a 
bido que crearla desde cero. 

- Pero eso qué importa 
ya. Esa era la antigua deno
minación , nada más. 

- Pero es que parece 
mentira que no te de s CLH 1. · 

ta. Aquí te roban la ca rttTa 
y no te la devuelven . Te di 
cen que te la regalan. así. y 
los bobos como tú ponéi~ 
una cara de transidos que es 
un poema. Si es el mismo 
cantar de siempre. ¿Qué pa
só cuando la univen ida ' , 
Pues que no te la devolvía n. 
te la regalaban, porque la 
tuya se la zampó Madrid. 
como se zampó los atributos 
cisnerianos y el térmÍno 
«Complutense», como se 
zampó la sede episcopal. y 
más 1noderna mente ~e tt·;1..,• 

el INAP y diariamente "e 
viene tragando al pequeii o 
comercio. Pero si a los niiio" 
alcalaínos ya no se les dice 
«que viene el coco» s ino 
«que viene Madrid» . Y ese 
Madrid en Alcalá, ese coco. 
puede verse r epresentad o . ~ 
formas diferentes: de mini s
tro , presidente o de obispo . 

- Pero qué bruto eres . A 
qué viene eso cuando te la ~ 

están dando todas juntas: 
universidad , hospital. obi s
po y hasta Instituto Cervan
tes. ¿ QuC: m a s quie1·c , .' 

Pero que co nste u n a 
cosa: el domingo. quien 'e 
casó aquí fue la vieja. 
¿entendido ? 

- V a le -dijo Nacho . 

PUERTA DE MADRID 
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888Bs0.. ,~p-
FAX:B89 26 53 

Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá . . . . . . . . . . . . . . 880 06 22 / 62 
Casa de Socorro ................. 888 15 21 
Cruz Roja . . . . . .. .. .. . . . . . . . .. .. . . . . 888 15 02 
Urgencias Seguridad Social 

(a partir 17 h.) .......... .. 
Centro Municipal de Salud .. 
Policía Nacional ............... .. 
Policía Municipal .............. . 
Guardia Civil .................... . 
Guardia Civil Servicio centralizado 
Bomberos ......................... . 
Bomberos Servicio centralizado ••• 
Protección Civil ............... .. 
Ayuntamiento ................... . 
Taxis ................................ . 
RADIO-TAXIS ................... . 
RENFE ............................. . 
Autobuses urbanos ............ . 
Continental Auto ............... . 
Cementerio ....................... . 
Correos y Telégrafos ......... . 
Centro Atención a la Mujer . 
Cita para tramitar DNI ....... . 
Casa de la Juventud .......... . 
Ciudad Deportiva Municipal 
Parque Municipal de Servicios 
Servicio Recogida Muebles. 
Teléfono contra Tráfico Droga 
Fundación Colegio del Rey .. 
OMIC ............................... . 
INFORMA CU ALCALA ..... . 
Oficina de Turismo ............ . 
CIDAJ (Centro Información Juventud) 
OADE (Organismo Autónomo 

Desarrollo y Empleo) ••••••• 

061 
888 50 64 

091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 54 
888 33 00 
888 10 11 

882 21 79 / 88 
888 01 96 
888 00 21 
888 16 22 
888 15 64 
889 23 34 
881 53 94 
571 88 18 
889 66 12 
888 12 94 
881 29 95 
889 25 77 
883 08 52 
881 39 34 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 

881 34 61 

MENSAJEROS 
DEL HENARES 

SERVICIOS COMPLETOS Y ASESORIA EN: 
•MENSAJERIA • PAQUETERIA •BUZONEO 
* Reparto a domicilio o a cualquier destino 
* Todo tipo de artículos sin limitación de peso ni volúmen 
* Gestiones con bancos y Organismos Oficiales 

CORRESPONSALES EN TODAS LAS PROVINCIAS 
DE ESPAÑA Y EXTRANJERO 

T ambién aceptamos ped id os p or FAX: 882 85 46 

Telf .: 881 40 85 
19 de octubre de 1991 



Los agraciados de esta promoción a nivel 
nacional son clientes de Banesto desde 
hace varias generaciones 

un matrimonio de Alcalá gana 
un·viaje a cancún por utilizar 
la tarjeta Visa de Banesto 

La utilización de la tarjeta Visa de Banesto le ha hecho a un matrimo
nio de . .\lcalá ganar un viaje a Cancún (Méjico) con todos los gastos pa

¡;ad"' gracias a una promoción de Banesto a nivel nacional. En la ofici
na principal de la entidad financiera en Alcalá , situada en la plaza de 

Ccrvantc>. se hizo entrega del premio. uno de los quince que mensual
mente y en toda España otorga Banesto tras un sorteo entre sus clientes 
más fiele s que hacen uso de la calidad del servicio que la entidad ofrece. 

El matrimonio formado viajes a Cancún que men-
por el médico estomatólogo sualmente se conceden a ni-
don Rafael González Jimé- vel nacional darán paso en 
ncz y su esposa. Amparo Ji- próximos meses a otra pro-
ménez, recibió de manos del moción distinta pero con 
director de zona de Banesto, premios de esa misma mag-
Eugenio Mejía Torres, y del nitud: «El caso es premiar a 
director de la oficina princi- nuestros clientes por la uti-
pal de Alcalá, Manuel Cha- lización de nuestros servi-
nín. el premio. ese viaje a cios; ellos tienen la oportu-
Cancún (Méjico), de quince nidad de comprobar la cali-
días de duración y con todos dad de los mismos», dijo el 
los gastos pagados. El matri- director de zona de Banesto, 
monio se mostraba muy con- Eugenio Mejía Torres. «Nos 
lento por haber sido los afor- honra y es una satisfacción 
tunados clientes agraciados para Banesto que un cliente 
con el premio más importan- de Alcalá haya recibido un 
te de esta promoción. premio co1no éste, el viaje a 

Pero no es el único premio CancÚn», dijo Mejía Torres , 
que Banesto otorga a sus que deseó al matrimonio que 
clie~1tes por hacer uso de la disfruten del viaje y que si-
tarjeta Visa. Hay otros pre- gan utilizando la tarjeta Vi-
mios menores y los quince sa de Banesto. 

¡<)de mtub1T de ¡<)<)¡ 

Con el acto, Banesto ha 
querido demostrar que la 
promoción de estos premios 
son una realidad tangible: 
«Puede que la gente lo igno
re porque son premios nacio
nales y les tocan a muy po-

cas personas. Pero esta vez 
le ha tocado a un cliente de 
Alcalá y queremos que la 
ciudad lo sepa». 

El director de la oficina 
principal de Banesto en Al
calá, situada en plena plaza 
de Cervantes, Manuel Cha
cón, mostní las remodela
das instalaciones de la enti
dad bancaria: «El cambio 
de imagen de Banesto es 
una realidad en todos los 
conceptos. Hemos consegui
do mejorar el se1·vicio al 
cliente». 

El matrimonio afortunado 
manifestó su satisfacción por 
poder realiz;u un viaje de es
tas características: «Conoce
mos Europa pero no Améri
ca, nos encanta viajar. por lo 
que estamos muy contentos 
con este premio». Así. el ma
trimonio podrá tomarse 
unas merecidas vacaciones 
en un lugar paradisiaco . Se
gún explicó don Rafael Gon
zález Jiménez , es clien.te de 
Banesto de toda la vida : «La 
última generación que tT

cucrdo es la de mi abuelo. 
que ya era cliente de Banes
to» . R. 

PL EHTA DE \L\DHI D 



Universidad de Alcalá de Henares 

El día 2 4 de octubre, apertura del 
curso académico 1991-92 

En el Paraninfo de la Universidad Cisneriana, ya totalmen
te restaurado, tendrá lugar el próximo 24 de octubre el Acto 
de Solemne Apertura del Curso Académico 1991/92. Este ac
to, que comenzará con la Santa Misa celebrada por el nuevo 
Obispo de Alcalá, Manuel Ureña, continuará a las 11 horas en 
el Paraninfo con la lectura de la Memoria del Curso Acadé
mico 1990/91 por el Secretario General; a continuación el De
cano de la Facultad de Derecho, Dr. Luis García San Miguel, 
leerá la conferencia "Consideraciones sobre el derecho a la 
intimidad como límite a la libertad de expresión». 

P osteriormente, tendrá lu
gar la toma de posesión d e los 
nuevos cated ráticos y profeso
res de la Universidad de Al
calá, se procederá a la inves
tidura d e los nuevos Doctores 
y se hará la entrega de los Pre
mios de Docencia~ Investiga
ción concedidos por el Conse
jo Social. El Consejo Social de 
la UAH acordó en 1990 crear 
sendos Premios anuales a la 
Docencia y a la Investigación 
efectuada por miembros de la 
Universidad de Alcalá, en 
una iniciativa que se configu
ra como la primera tomada en 
España en este sentido . El ob
jetivo es estimular la dedica
ción y la calidad de la activi
dad docente e investigadora 
de nuestro pro_fesorado. Tales 
premios están dotados con 
1.000.000 de pesetas cada uno 
y son concedidos por un jura
do integrado tanto por miem
bros de la Universidad d e Al
calá, con participación de los 
alumnos en el caso del Premio 
a la D ocencia, así como por 
expertos de otras universida
des. 

Los jurados han concedido 
los primeros premios corres
pondientes a la convocatoria 
de 1989-90 de este modo: 

- Premio a la Docencia : 
Prof. Dr. D . Eduardo Arilla 

Ferreiro , Catedrático de Bio
química y Biología Molecular 
del Departamento del mismo 
nombre. 

- Premio a la Investiga
ción (Ciencias humanas y so
ciales): Prof. Dr. D. Luis To
haria Cortes, Catedrático de 
Fundamentos del Análisis 
Económico, del Departamen
to de Fundamentos de Econo
mía e Historia Económica . 

En cuanto a la convocato
ria de los Premios del año 
1990/91 los premiados han 
sido: 

- Premio a la Docencia: 
Prof. Dra . D ª Monserrat Pi
nilla Barrau , Profesora Titu
lar de Bioquímica y Biología 
Molecular del Departamento 
de Biología Celular y Genéti
ca de la Facultad de 
Medicina. 

- Premio a la Investiga
ción: Prof. Dr. D . Nicolás 
Jouve de la Barreda, Catedrá
tico de Genética del Departa
mento de Biología Celular y 
Genética de la Facultad de 
Ciencias. 

El acto finalizará con unas 
palabras del Rector , Manuel 
Gala l\1uñoz , sobre este nue
vo curso académico, que si
guiento este protocolo será 
inaugurado. 

centro Industrial «EUROPA» 
UBICADO EN EL CAMINO DE LA ESGARA VITA (Virgen del V al) 
-Amplios espacios de aparcamientos y zonas verdes-

ULTIMAS NAVES 
TOTALMENTE DIAFANAS. VARIAS SUPERFICIES. 

EQUIPADAS CON OFICINAS, SERVICIOS Y ALMACEN 

* EDIFICIOS COMERCIALES~' 
* OFICINAS ·,\\~r.~ c\l\c\
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Avd a. Guadalajara. 1 
Tclk: 880 '.!.í 12 - 880 25 % 

Fax: 888 87 1-1 
ALC..\L\ OE HE~ARES 

El espectáculo se repitió en el María zambrano 

Folklore ruso en el Teatro Cervantes 
El domingo día 13 de octubre tuvo lugar en el Teatro Salón 

Cervantes un espectáculo de folklore ruso coincidiendo con 
la muestra artesanal que el día anterior se había inaugurado 
en el Colegio del Rey. 

El espectáculo se repitió en 
la noche del lunes e n el cen
tro cívico María Zambrano , 
situado en el distrito 11. Con
sistió en un recital d e música , 
danzas y canto tradicional de 
Rusia. La orquesta estuvo for
mada por los músicos Alexan
der Gorbatchev con la balalai
ka , Vladimir Sontchnko to
cando la dombra , l gor Cono
valor al acordeón , Anatoly 

Martchuk con la balalaika y 
contrabajo y Vladimir Zase
datelev con la percusión . 

Actua1·o n como cantantes 
Valentina Stchebinina. so li s
ta del Teatro de la Opera de 
Moscú: Sergio Golobusei n. 
sol ista del Coro Svc,nikov. y 
Ludmila Nicolaeva. solista de 
can tes populares rusos . Baila
ron Alla Zeznova y Y en nad i 
Corch. 

PINTURAS CIRSA, S.L. 
ALMACEN MAYORISTA 

VENTA DE PINTURAS, HERRAMIENTAS, 
MAQUINARIAS Y 

UTENSILIOS PARA EL PROFESIONAL 

iiiVISITENOS!!! 
Polígono Industrial Camarmilla , nave 18 

Antigua N-11, Km. 28'300 - ALCALA DE HENARES 
Teléfono: 881 16 98 

19 de octubre de 1991 



Nuestras 
-promociones 

destacadas 
son: 

Viviendas, Jardines y Comercios. 

EN GUADAlAJARA 
Centro Residencial y Comercial 

Residencial Pastrana 
\l( \l.\' DE HE, .\RES 

EN ALCAlA DE HENARES 
Centro Residencial y Comercial 

EN GUADAlAJARA 
C/ Angel Martín Puebla, n.º 28 Chalets 

LJunto a la antigua cárcel de mujeres) 
Tels.: 22 53 72 - 23 13 94 



Hoy 
La Vaguada: 

... - ..... .-.L....J. ,. "''·,.,.c.,.· -~ ---.11 .... 

No lo dude más 
Disponemos del mayor Centro 

Comercial con todo lo necesario 
para su adividad 

y viviendas 
desde 1 hasta 5 dormitorios. 

Y todo esto con grandes 
facilidades de pago en el centro 

de Guadalajara. 

Acérquese a comprobar cómo 
avanzan las obras al 

ritmo previsto. 

p 

El Piso Piloto de La Vaguada es la Antesala de su hogar. Disfrútelo. 



El pleno transcurrió tranquilo y aburrido, como debe ser 

El equipo de gobierno aparece 
diezmado por sus bajas 

El PSOE ha afrontado diezmado por sus bajas -Macías y González- el pleno municipal ordinario 
correspondiente al mes de octubre. En su favor hay que decir que ha marchado literalmente sobre rue
das y a todo motor durante las primeras dos docenas de puntos, lo que se agradece en aras de la breve
dad de la sesión. En su contra cabe argumentar lo mismo: ha ido tan rápido porque todo era conocido 
por los señores concejales, pero el público que asiste al pleno se queda en ayunas de lo que se debate 
cuando no se discute porque todo el trámite se limita a leer el enunciado de la propuesta tal como llega 
al orden del día y votar. Como se vota a favor, uno se queda sin comprobar si esos toros tienen casta. 

He aquí algunas muestras 
de los puntos que se aproba
ron de calle: propuesta del tri
bunal para el nombramiento 
de viceinterventor de fondos 
de este ayuntamiento en el 
concurso convocado al efecto; 
dictamen para la concesión de 
la ocupación privativa de vía 
pública para instalación de un 
kiosko de la ONCE en la ca
lle Torrelaguna , 4; dictamen 
para aprobación provisional 
del plan especial de reforma 
interior «La Serna», unidad 
de actuación número 6 del 
PGOU , promovido por Zan
nussi Industrial , S.A. , lbelsa 
S.A .; dictamen para aproba
ción de la reparcelación vo-
1 untaria y normalización de 
fincas del polígono 42-A , Fon
do de Garantía de Estableci
mientos Bancarios; dictamen 
para aprobación de la modi
ficación del pliego de condi
ciones y adjudicación de con
trato para el plan especial pro
tección del casco; dictamen 
para aprobación provisional 
del Plan Especial de Reforma 
Interior 13-A, promovido por 
Irmasa ; dictamen para apro
bación definitiva del estudio 
de detalle del polígono 21-D; 
dictamen para adjudicación 
del concurso de aparcamien
to subterráneo en la calle Río 
Sorbe; dictamen para la adju
dicación del concurso de un 
aparcamiento subterráneo 
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en la calle Pedro Serrano. 
Todo lo anterior se aprobó 

de una tacada y sin interven
ciones, de modo que, si uste
des quieren saber si esas pro
puestas sobre polígonos urba
nos los afectan o no, vale más 
que se cercioren bien de dón
de está su casa y en qué con
sisten físicamente las propues
tas. Atención, particularmen
te, a lo relativo al plan previs
to para el casco urbano, que 
va a introducir reformas de 
importancia. 

EL APARCAMIENTO 
JUAN DE AUSTRIA 1 

En este punto, el 15, tuvo 
García Poveda la buena idea 
de intervenir. Al menos nos 
dejó recuperar el resuello a los 
no iniciados en los secretos del 
correcaminos municipal. El 
portavoz de Izquierda Unida 
mostró primero inquietud por 
las cifras y el estilo en lo refe
rente al aparcamiento Juan de 
Austria 1. Preguntó si se ha
bía hecho la encuesta para sa
ber si los vecinos lo querían o 
no. Y :~demás no le cuadraban 
los números entre la oferta por 
el aparcamiento y el precio de 
venta de las plazas a los veci
nos. Según esto último, la em
presa promotra ofrece las pla
zas a los vecinos a 1.200.000 
pesetas. Como hay trescientas 
plazas , el volumen total de la 

operación se va a trescientos 
sesenta millones, mientras 
que la cifra de costo que se ba
rajaba es 284. Como García 
Poveda reconoció que no sa
bía interpretar eso -y tam
poco hubo allí nadie que lo 
aclarara sobre la marcha-, 
pidió que informara cuanto 
antes sobre ello el ingeniero 
municipal. Así que el punto se 
aprobó condicionado a la 
aclaración del ingeniero mu
nicipal y a que se haga, si no 
se ha hecho, la encuesta que 
pida a los vecinos su opinión 
sobre si quieren o no este 
aparcamiento. 

Después de eso llegó otra 
ristra de aprobaciones para 
aparcamientos: Juan de Aus
tria 11 , Coruña y San Vida!. 

BECAS 

El pleno aprobó el dicta
men para la concesión de be
cas de investigación universi
taria, con el popular Bartolo
mé González interesado por si 
alguna de esas investigaciones 
estaba vinculada a alguno de 
los jurados. Urbano Brihuega 
lo tranquilizó y el punto pasó 
adelante . 

Además se aceptó denomi
nar «Carrusel» a la Escuela 
Infantil del Distrito 111. 

Y también se aprobó la mo
dificación de las tarifas para 
los taxis de Alcalá. 

SERVICIOS JUVENILES 

María Casado anunció la 
oposición de Izquierda Unida 
a los tipos de actualización de 
los concursos para los talleres 
juveniles. La benjamina de 
los concejales denunció que 
eso de subir un millón y me
dio el presupuesto a talleres 
que siempre tienen déficit y se 
muestran incapaces para con
trolarlo es una manera de 
agraviar a los que se sacrifi
can y se atienen al presupues
to inicial: encima de que no 
se atienen a lo presupuestado, 
se los premia. María puso de 
relieve que, además, el 85 ó el 
90 por ciento del presupuesto 
de tales talleres se va en per
sonal, de modo que sólo que
da el 10 ó el 15 por ciento pa
ra actividades propiamente 
dichas. 

El PP echó un cable al 
PSOE, en definitiva, porque 
aunque afirmó que lo hacía 
por no perjudicar los intere
ses de los ciudadanos y pidió 
que se regule eso bien ya a 
partir de 1992, anunció que 
votaría a favor de la propuesta 
de la comisión. 

Por su parte, Jesús Doínín
guez Lazo afirmó que no hay 
agravio comparativo porque 
los presupuestos se hacen se
gún los programas de activi
dades que se aprueban. 

EL CENTRO FIA 

Lo relativo a este centro fue 
el punto más animado de la 
reunión. Al fin y al cabo , de 
las tres docenas de personas 
que estábamos en el pleno -o 
poco más- la mitad habían 
ido para marcar de cerca este 
punto y se fueron del Salón 
Noble en cuanto prosperó la 
propuesta. Pero eso se lo con
tamos más por extenso en otra 
página más adelante. 

Aquí diremos sólo que Ur
bano Brihuega acusó el golpe 
de la derrota de su partido 
«por la fuerza de los votos , 

PUERTA DE MADRID 



El público no fue muy numeroso en el Salón Noble y la mayor parte 
del que había iba a ver qué pasaba con lo relativo al FIA y, una vez 
que este punto hubo pasado, nos quedamos una docena de personas. 

y no por la fuerza de la ra
zón». Se refería a que sus da
tos contradecían los que esgri
mía Teresa Galeote y creía 
que los suyos eran los más 
a decuados a la realidad. 

D espués de algunas pullitas 
entre PSOE e IU a las que el 
Partido Popular asistió como 
espectador olímpicamente in
diferente, la propuesta de IU 
se aprobó porque la apoyó el 
PP, como ya se sabía que iba 
a ocurrir. 

REVOLCON A LA E.M.V. 

José Luis García Graván 
presentó a la aprobación ple
naria una reforma d e los esta
tutos de la Empresa Munici
pal de la Vivienda como em
presa mixta, para adecuarla a 
la ley de sociedades anónimas. 
Aunque seguramente García 
Graván esperaba despachar 
este toro sin dificultades por
que se había dicho previa
mente a la preparación del 
pleno que las modificaciones 
eran pequeñas reformas, en 
esta ocasión el diestro sufrió 
un revolcón y el toro le fue d e
vuelto al corral. Eso sí, se lo 
devolvieron con buenos mo
d os y mesura: para estudiar
lo más atentamente, dijeron 
los García -Romero Nieva y 
Poveda-, porque los cam
bios les parecían de calado 
muy importante, y con el 
compromiso de que dentro de 
un nles, sin más dilaciones, el 
asunto quedará visto para 
sentencia municipal y se ha
rá lo que haya que hacer. 

CUESTION DE CUARTOS 

Francisco González Adra
da, que se encuentra como el 
pez en el agua en la comisión 
municipal de Hacienda por
que sabe que la sociedad es lo 
que sea su economía, se puso 
la venda antes del golpe en el 
asunto de los cuartos que tie
ne que recibir el ayuntamien
to del estado. Dijo que era 
muy poco y que la Federación 
Española de Municipios ha
bía aconsejado a los ayunta
mientos que se recurriera. Así 
que afirmó que donde había 
que coger ciento ochenta o 
ciento cuarenta millones, ha
bría que coger bastante más, 
por lo que proponía que el 
ayuntamiento recurriera la li
quidación del ministerio de 
Hacienda. 

Tomás Sánchez le contestó 
con reposo y buenas maneras 
para decirle que todos estaban 
en eso, porque precisamente 
ya sabía Paco que el asunto se 
había tratado recientemente 
en la comisión informativa de 
Hacienda , así que ése era un 
asunto de todos. 

Pero don González no es 
hombre que se deje arrebatar 
un tanto cuando ya está apun
tado en su casillero y afirmó 
que el gol era suyo: «Señor 
Sánchez, las iniciativas son de 
quien las tiene , y lo que está 
claro es que esta iniciativa la 
ha traído al pleno IU». 

A Tomás Sánchez sólo le 
faltó decir que bueno , pero 
que no empujara, que se re-

curnna cuando hubiera que 
recurrir , que no podría ser 
antes de recibir la liquidación 
del ministerio y que incluso 
podía darse el caso de que el 
estado revisara sus cuentas, 
atendiera los criterios de la 
Federación Española de Mu
nicipios y el recurso no fuera 
necesario. En definitiva, que 
hay que esperar a que lleguen 
los papeles porque no se pue
de poner la carreta delante de 
los bueyes. 

Por si al lector le interesa, 
se trata de la diferencia que va 
desde unos 140 a unos 400 mi
llones de pesetas. 

11 CASA DE LA JUVENTUD 

Este sí fue un punto sor
prendente. María Casado 
propuso que se modificara el 
proyecto de la segunda casa de 
la juventud para que no tuvie
ra locales comerciales. Y a 
continuación Bartolomé Gon
zález tomó la palabra del PP 
para decir que ellos, en 
NNGG , juzgaban inconve
niente el proyecto hace meses 
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por eso mismo, por los loca
les comerciales, ya que creían 
que se trataba del enmascara
miento de un centro comercial 
hecho en una zona de equipa
miento. Y después de esto, el 
PP votó a favor del proyecto 
de la Casa de la Juventud , lo 
que a uno le pareció una es
pecie de voltereta conceptual. 
Pero ya se sabe que rectificar 
es de sabios. 

Así que Domínguez Lazo, 
con la garantía ya de que la 
propuesta de 1 U sería derro
tada, no tuvo otra cosa que 
hacer que explicar benévola
mente a María las convenien
cias de que la Casa de la Ju
ventud tenga muchas cosas co
merciales, para ahorrarse a l
go de los 800 millones que 
cuesta y para que los jóvenes 
tengan algún atractivo para 
Ir. 

También podía haber aña
dido alguien que. si se trata de 
que vayan muchos jóvenes y 
por eso se hace de esa mane
ra, ni siquiera hacía falta ha
cerla, pues bastaría dejar que 
los jóvenes s igan yend o a las 
discotecas y a las tasquitas, 
que es adonde les gusta ir y lo 
que la mayoría emplean hoy 
como casas d e la juventud. 
Puestos en ese plan, claro. 

EL PP, POR LA ECOLOGIA 

El Partido Popular presen
tó las últimas mociones, de 
tanta importancia como un 
par de ellas para que en e l 
ayuntamiento - en la oficina 
de Medio Ambiente para em 
pezar- se utilice papel reci
clado; y otra para el aprove
chamiento y reciclaje de ma
terias orgánicas. Y todavía 
presentó otra sobre la droga. 
Las dos primeras fueron apro
badas y la segunda fue recha
zada. Pero fueron las últimas 
y no tenemos espacio para 
contárselo esta semana. 

Se lo explicaremos en nues
tro próximo número. que por 
hoy esto se ha acabado. 
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Por Manuel 
GAL VAN 

FRADEJAS 

Las confidencias 
de Don Miguel 

Primer 
Pleno otoñal, 
Op. nº 4, ord. 

Aún coleaban arremetidas 
inter-ediles derivadas del úl 
timo Pleno cuando ante la 
pregunta del PP sobre ¿quién 
selecciona los toros para la 
Plaza de Alcalá de Henares? 
el Alcalde contestó a la galle
ga y con su miajita de guasa. 
Y como hay alguna Conceja
la que entra al trapo pronta
mente, surgió por su parte la 
pregunta plasmada en prensa 
sobre los socialistas, su afición 
a los toros y el abono de sus 
entradas. Y corno hay Alcal
des que son también de pron
to arranque (dicho sea con el 
más tremendo de los respetos 
y sin .animus iniuriandi), tu
vimos rápidamente servida la 
respuesta; y eso que a él, es
toy seguro, no iba dirigida la 
andanada. Porque lo que sí es 
cierto, es que nuestro Alcalde 
sabe cantidad de toros, es yie
jo aficionado e iría a los toros , 
como de hecho lo hace, sien
do alcalde o simplemente pro
fesor de Instituto , que tampo
co es ninguna tontería. Y le 
salió su vena taurina para 
contestar a la concejala, aun
que los tiros no iban con él, 
con lo que la «faena» del Ple
no venía ya amenizada con las 
«faenas» previas del curioso 
enfrentamiento entre la rubia 
concejala y el socarrón Alcal
de. 

Y con las cigüeñas ausentes 
de la Plaza ha tiempo y los ár
boles perdiendo sus ropajes, a 
las siete de esta tarde otoñal, 
con los cabales en el ruedo del 
Salón y los habituales en los 
tendidos dio comienzo un 
nuevo Pleno, con la esperan
za de que nuestros conceja-
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les no tuvieran el zafio com
portamiento de ese ministro 
electrizante, martillo de yup
pies, intelectuales, jueces y 
periodistas, al que le saltan los 
viejos autoritarismos - a él y 
al Gobierno- cuando no ava
sallan y se salen con la suya. 
Ni tampoco el de ese ex
presidente del asunto de los 
Derechos Humanos, defensor 
de un plato de lentejas de lo 
que en cercano otrora ataca
ba, defensor de «esa ley» que 
desjudicializa lo constitucio
nalmente judicial para poner
lo en manos del ejecutivo, en 
claro intento y deseo totalita
rio de legalizar lo que en los 
tiempos franquistas se llama
ban simplemente estad os de 
excepción. 

El mundo está loco, loco. 
Democracia, Estado de Dere
cho, Constitución: lo que tan
tos osados ignorantes tienen 
aún que aprender. 

Pero dejándonos de sincre
tismos legales de la clásica de
recha y la presunta izquierda, 
vamos a lo nuestro, al Pleno. 
Sin perjuicio de que, lo pro
meternos, volvamos sobre esa 
Ley del gobierno socialista, 
pues esperarnos, desgraciada
mente , que mucho dará que 
escribir este bodrio. 

Y comenzó el Pleno con ra
pidez~nusitada plantándonos 
en cinco minutos a la mitad 
del Orden del Día con la sim
ple enumeración del punto 
por el Secretario General y el 
paso al siguiente con la una
nimidad de los grupos. Has
ta llegar a otra tacada de apar
camientos subterráneos, seis 
más adjudicados , para que la 

circulación y nuestras calles 
estén cada vez más intransi
tables. 

¿No sería posible que estas 
obras se escalonasen de algún 
modo? O en otro caso ¿ser ía 
imposible exigir una mínima 
temporalidad en la ejecución 
para evitar la eternización . 
Ejemplo se dio en los subte
rráneos d e Madrid d e un buen 
hacer municipal. Y aún que
d an problemas d e aparca
mientos pendientes : sobre la 
mesa quedó meses atrás el de 
Gran Canal. P arado está el de 
Infantado. No se sabe qué se
rá del aparcam iento d e Corin
to (antes Juan XXIII). Y si
gue el caos de la Vía Complu
tense, caos tal que suponemos 
se harán fiestas con memora
t ivas si algún día se termina 
esta especie d e Cated ral alcan
tarillera . Por cierto el recién 
inaugurado en la Compluten
se ya tiene serios p r oblemas. 
Sólo faltaría que además de 
entorpecer, incordiar y estor
bar en la construcción, luego 
surjan más problemas a la ho
ra de utilizarlos . Vigilancia y 
exigencias a la hora de permi
tir la apertura deben ser com
plementarias a la buena inten
ción en teoría al menos, que 
fue la filosofía de estas • 
edificaciones. 

Hubo una buena aclaración 
por parte del PP en la conce
sión de Becas Universitarias 
de Investigación, al preguntar 
si algún miembro del Tribu
nal dirigía algún proyecto pa
ra sus alumnos por las conno
taciones que esto conllevaría. 
Y que no era pregunta baladí 
pues el año pasado tal como 

sucedió y fue objeto de inter
vención plenar ia d el entonces 
Concejal y profesor de la Uni
versidad Luis Fuentes. Bueno 
es corregir y aprender. 

Se aprobaron nuevas tari
fas para taxímetros (la baja
da de bandera a 140 pts.) y a 
renglón seguido intervino 
María la benjamina para que
jarse por cierto «recochineo» 
recibieno la disculpa del Al
calde por su juvenil lenguaje, 
con ruego de normalización. 
Y en la réplica la Casado in
trodujo un concepto (yo creo 
que ni ella misma se dio cuen
ta) absolutamente primordial 
en política , ya que habló na
da menos que d e «legalidad 
ética». 

Terminó la primera parte 
del Pleno con la aprobación 
urgente de un importante aval 
para la futura Empresa Mix
ta Municipal de la Vivienda , 
quedando sobre la mesa su ar
ticulado estatutario adaptado 
a la ley de Sociedades Anóni
mas. 

En las proposiciones de los 
Grupos Políticos, IU presen
taba una modificación a los 
Estatutos del Colegio del Rey 
con la finalidad de que fuera 
el Pleno y no el Consejo de 
Administración quien nom
brara al gerente del organis
mo. moción que no prosperó 
y sólo recibió el apoyo de 1 U. 

Y al hilo de la propuesta 
nos surge el comentario: esta
mos en la segunda quincena 
de octubre y aún no hemos 
visto por las calles , ni nada 
hemos oído , sobre esa institu
ción alcalaína que es el Teno
rio ambulante. No queremos 
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ni imaginarnos que la prime
rn actuación de la Concejalía 
de Cultura y la Gerencia d el 
Colegio del R ey sea eliminar 
a lgo que ya es consustancial 
con Alcalá d e Henares y los 
comienzos de noviembre. Es
peremos que todo sea sólo bi
soñez y actuación a la españo
la, con improvisaci0nes y pre
muras una vez más . 

Otra propuestas de IU co
rrió la misma suerte al que
darse con sólo sus votos . Se 
refería a la nueva Casa de la 
Juventud y el Convenio sus
crito con la CAM, con el uso 
de argumentos contrapuestos 
para interpretar los mismos 
hechos: PP se oponía porque 
allí no va nadie, matizando el 
PSOE que al ser esto cierto 
hay que atraer a la juventud. 
JU afirmaba que ahora ya no 
caben allí y por eso se hace 
una nueva , al tiempo que cri
ticaba su nivel de privatiza
ción en el futuro. Y se queda
ron solos . 

Lo que no pasó al tratar un 
tema económico: pedían en su 
tercera proposición que se re
clamasen las cantidades que al 
Ayuntamiento se adeud an en 
la liquidación del Presupues
to de 1990, que pueden supo
ner cerca de 400 millones de 
pesetas. Ahí todos estuvieron 

' de acuerdo, y todos querÍa:'1 
ser los padres de la criatura: 
unos por presentar la moción , 
otros por gobernar y los ter 
ceros por apoyar. Vamos que 
tutti contenti . Y unanimidad. 

Terminó JU con moción de 
urgencia sobre el Centro FIA , 
con un buen número de inte
resados presentes en el Salón, 
reclamando ampliación de 
plazas para profesores, con
serje y limpieza (que serían 
abonadas con cargo a las can
tidades no invertidas en suel
dos de Concejales, en-un hi
lar fino propio de la casa), cri
ticando la actuación del Con
cejal Sr. Brihuega y dejando 
pendiente una posible repro
bación al mismo. s i no se en-
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mienda en su s actuaciones . El 
PP anuncia su apoyo. Urba
no se encampana y dice que 
no hacen falta más profesores , 
que no se le reprueba porque 
la verdad es que todo lo ha he
c h o muy bien y sólo algo mal , 
en dura autocrítica. Dice tam
bién que les ganarán por la 
fuerza de los votos y cierra 
con una frase crítica , a lo 
grouchomarxista diciendo 
acremente «han subido Vds . 
muy abajo» . 

La Galeote que defiende la 
moción opone a los informes 
técnicos de Brihuega los suyos 
en besuguístico d iálogo, un si 
tu sabes, yo sé más , y afirma 
que además de los votos tie
nen la fuerza de la razón , 
aprobándose la moción con 

los votos en contra del PSOE. 
¿Se ejecutará? Ya veremos. 

Siguieron d os mociones 
ecologistas d el PP que fueron 
aprobadas por unanimidad: la 
primera sobre uso de papel re
ciclado y la segunda, más am
plia, sobre recogidas selecti
vas de desechos urbanos (pa
pel y cartón) con abrumado
res datos de Bartolo sobre las 
toneladas de basuras recogi
das , su coste, el ahorro que se 
conseguiría (habló de 150 
TM, coste en agosto de 15 mi
llones , lo que supuso pagar 
3.314 pts. por TM, con un 
ahorro por el plan presentado 
del 30 % en recogidas y 54 mi
llones en costes ... ) Y así con 
más y más datos y ejemplos de 
otras ciud ades. Vamos que se 
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ganó la unanimidad. Y la re
conversión de Crescencio so
bre el hecho de que mucha 
ecología y ahorro pero aún 
quedan carteles del PP por re
coger en el Distrito 11 . 

Terminó e l Pleno con mo
ción de urgencia , oportuna y 
oportunista, d e l PP sobre d 
candente tema del consumo de 
drogas , reacción popul a r an
te ello y proyecto de Ley re
presora del Gobierno , con pe
tición al Alcalde para que pro
mulgue un Bando similar al 
de Madrid. Asunto del día y 
peregrinos argu1nentos. lras
torza acusó a l PP de obstruc
cion ismo en apertu r a de cen 
tros de atenc ión al drogadic
to, en clara petición de solu
ción a los efectos y olvido de 
las causas (llegó a decir que e l 
PSOE no despenalizó , sólo 
«ad ecuó el Código Penal en 
1984», en curioso eufemismo). 
IU habló de preocupación , 
confusionismo y falta de co 
bertura legal para justificar su 
oposición . Endureció su répli 
ca el PP por boca de León cul
pando de lo que hoy sucede al 
ex-ministro Ledesma , tachan
do de hipocres ía en la actitud 
al socialismo y hablando de 
exigencias históricas , cerran
do Lola con un alegato al pro
blema que está ahí y que 
ahora mismo se discute a más 
altas esferas. Se quedó sólo el 
PP en su moción y cerró el 
Presidente hablando d e que es 
un problema de toda Europa 
(no nos vale el «mal de mu
chos .. . » pienso yo), afirman
do que la droga se despenali
zó en 1965 (yo no lo creo, pe
ro si lo dice un historiador. .. ) 
y rogando que nos leamos la 
Ley Corcuc'ra. Yo la estoy le
ye ndo y releyendo. Cuanto 
más la leo , más me lío. Pero 
prometo que en sucesivas en 
tregas, volveremos sobre ello. 
Y en menos de tres horas. se 
despachó el Pleno. Hasta 
otro. 

:\lanucl GAL\' AN 
FRADE.JAS 
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Técnicos en Recursos Humanos 
Empresa mu,ltinacional sita en Guadalajara, 

desea incorporar: 

SECRETARIA 
DIRECCION 

(Ref. S.D.) 
Buscamos a una persona que conozca las técnicas adminis
trativas y aporte una experiencia profesional mínima de dos 
años. Deberá tener un buen dominio del idioma inglés, 
valorándose los conocimientos de francés. Se necesita con
tar con una personalidad dinámica y con iniciativa, buenas 
dotes organizativas y facilidad para las relaciones interper
sonales. 

Se incorporará a la plantilla de sólida Empresa y contará 
con una interesante remuneración económica a convenir de 
acuerdo con la valía de la candidatun1. y las responsabilida
des del puesto. 

Se ruega enviar Curriculum Vitae a 
PSICOTEC, S.A., C/ Orense, 9-
1.l! dcha. 28020 Madrid, indicando en 
sobre y carta la referencia del puesto. 

concesionario Oficial Automóviles 
NECESITA 

• CHAPISTAS 
•PINTORES 
• MECANICOS 

Oficiales de 1 ª y 2 ª 
SUELDO A CONVENIR y 

SERVICIO MILITAR CUMPLIDO 
Contacto en Tlfs.: 888 19 15 Sr. García González 

889 23 89 Sr. Rodríguez Valencia 

SANTA LUCIA, S.A. 
Para su agencia de ALCALA 

PRECISA PERSONAS DE EDAD ENTRE 21 y 40 AÑOS, 
INCORPORACION INMEDIATA, AMBOS SEXOS 

OFRECEMOS: 
- Unos ingresos mínimos mensuales de 70.000 ptas., una 

vez superado el período de formación. 
- Contrato mercantil desde el primer día. 

INTERESADOS presentarse en C/. Tinte Nº 1 - 3° A 
Alcalá de Henares, de 10 a 13 horas. 

A TENDERA Sr. Caballero o Sra. Espinosa 
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EMPRESA SECTOR ALIMENTACION 
CON SEDE EN GUADALAJARA 

Necesita cubrir puesto de 

RESPONSABLE DE ADMINISTRACION, 
PERSONAL Y SERVICIOS GENERALES 

EN DEPENDENCIA DIRECTA 
DEL DIRECTOR GENERAL 

* Imprescindible ser licenciado en Económicas (Rama 
de Empresariales), Diplomado en Empresas, Profesor 
Mercantil, ICADE o similares. 

* El titular de este puesto se hará cargo del control eco
nómico y contable, incluyendo los aspectos adminis
trativos de personal y servicios generales. 

* La Empresa cuenta con un buen nivel de informati
zación. 

* la persona adecuada, de edad en torno a los 30-40 años, 
deberá aportar una buena formación profesional, co
nocimientos del PGC, contabilidad de costos, legisla
ción fiscal y su aplicación mediante ordenador, habien
do asumido cargos de responsabilidad al menos durante 
3 años, preferiblemente en empresas de tipo industrial. 

* Personalidad afirmada, amplia experiencia, hábitos de 
orden, trabajo y amplia autonomía serán los puntos 
claves para un buen ajuste a su función. 

* Los candidatos deberán indicar pretensiones económi
cas, congruente con preparación y experiencia. 

Remitir urgentemente historial académico y profesional, 

con teléfono de contacto al apartado de Correos 154 de 

Guadalajara (Ref. 115). 

Restaurante de 1 ª 
necesita: 

COCINERO 
y CAMAREROS/AS PARA RESTAURANTE 

CON EXPERIENCIA 
Interesados/as, concertar entrevista llamando al Telf.: 882 58 24. Sr. Martínez 

-ABSOLUTA RESERVA A COLOCADOS-

IDEA, S.A. 
Impresa Instaladora Autorizada 

TLF 880 41 10 
INSTALACIONES ELECTRICAS 
AIRE ACONDICIONADO 
CALEF ACCION (Tarifa Nocturna) 

Somos especialistas en a.horro de energia. 
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J Los premios 
~') correspondientes 

--~u-~ 

Los premios Ciudad de Alcalá se entregaron en la capilla del Oidor 

Dos alcalaínas, Pilar Navío en periodismo y Carmen 
Palenzuela en pintura, y un mallorquín, Javier J over 
en poesía, ganadores de esta edición 

El fallo del jurado y entrega de premios de la XXII Edición de los Premios Ciudad de Alcalá en las 
modalidades de Poesía , Narrativa, Investigación Histórica, Periodismo y Pintura se celebró el pasado 
9 de Octubre. Los tres ganadores, ya que dos premios se declararon desiertos, recogieron personal
mente los cheques y la felicitación pública en la capilla del Oidor, en el lluvioso d ía aniversario del 
bautismo de Cervantes. 

D o lores P érez Qu irós , con
cejala de Cultura. Florencio 
Ca m pos . alcalde d e Alcalá, y 
José María Nogales. di rector 
de la Fundac ión Colegio del 
Rey. fueron los encargados de 
entregar los premios a los tres 
ganadores de esta edición en 
las modalid a d es de periodis
mo, poesía y pintura. 

La modalidades de narrati-
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va e investigación histórica 
quedaron desiertas. El jurado 
de Narrativa, compuesto por 
Sergio Coello, escritor; Rafael 
R eich Carriedo. escritor; Ma 
nuel Jurado Lópcz , escritor y 
ganador de la edición ante
rior . y César Verges . secreta 
rio. declaró el premio desier
to por considerar que «las 
obras presentadas no alcanza-

ron la calidad que el premio 
ha venido manteniendo des
de su creación». 

El jurado de Investigación 
Histórica compuesto por Ma
ríaJosé García Gómez. histo
riadora. Antonio Martínez 
Ripoll. historiado1·. José Pel1a 
González, ganador de la edi
ción anterior y José Ma1·ía 
Nogales. secretario. declar6 

a Narrativa 
e Investigación 

histórica 
quedaron desiertos 

· este año 
desierto el premio de esta co11-
vocato1·ia , . recon1end1í a la 
Fundación Colq~io d<.:I R<.:y la 
obra «De C<.:1·vant<.:s y B<.:rb<.:
.-ía: Cerv ant<.:~. d 111 u ndo tu 1·
co b<.:rb<.:1-isco y los s<.:1· vicio~ 

~<.:u·ct os d<.: la época d<.: Felipe 
1 I n . ya qu<.: vista su calidad 
científica « CS suscept iblc de 
publicaci1í11 . aunque el jura
do la1nenta que no s<.: ajust<.: 
estrictam<.:ntc a las bases de la 
<:on voca t ori a ». 

El jur;1do de ' Poc~ía <.:stuvo 
compu<.:sto por .José 1 nfant<.:. 
periodista y poeta: Diego 
Doncel. poeta: E1niquc de 
Andrés. poeta y ganado1· de la 
edición anterior. y Pablo No
gales Herrera, secretario. De
cidieron por mayoría conce
der el premio al libro aLa luz 
que nunca y erra» . del auto1· 
Javier Jover, por «la capaci
dad de indagación y aventu
ras personales expresadas me
diante un lenguaje sugerente 
que nace de la experiencia 
fronter iza entre el sueño y la 
1·eal id ad ». 

El jurado de periodismo lo 
componían Juan Pablo l\1a
ñueco, periodista. Fernando 
Olmeda. pc1· iodista: Luz Sán
chez Mellado. periodi~ta ~ · ga
nadora de la edición antc1·io.-. 
y Mari Angeles Fraile. sccn:
taria. Por unanimidad deci
dieron otorgar el premio a Pi
lar Navío atendiendo a la «vi
sión global el<.: la \'ida nilt ural 
y social alcalaí11.1 l ' ll el últ i1110 
año ». El t1·abajo de :\11to11io 
R. Naranjo n :c ibiú una men 
ción <.:special. 
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El ju1·ado de pi11tu1-.1 estu
'" co111pu\.· ~to poi· Martín 
Bar tolomé. n ·ítico de a1·te: Vi 
LTlltc Ca1-rctón. crítico de ar
te: Pila1· Lara Gar<.:Ía. pinto-
1·a y ganadora de la edición 
.111tt-i-io.-. y Gab1·icl \'illalba. 
~tT1-cta1· io . El premio se entre
g1í también por unanimidad 
al cuadni «El a 1lo , . la altcr-
11at iv;i ,, de la pintora alcalaí
na Carmen Paknzucla Mar
t í11. pm· considerar que la obra 
¡ne sentada es portadora de 
« valo1-c~ plásticos. conceptua
les y e~tético s que la destacan 
de11tn> del conjunto de pro
put·stos para el p1-cmio» . 

Momentos después el alcal
de de Alcalá dedicó unas pa
labras a los asistentes a este 
acto «que resulta tan emotivo 
aunque corto porque solemos 
hacer las cosas sin demasiado 
boato» . Expresó su agradeci
miento al jurado por la deli
cada labor que desempeñan: 
«Sin ellos los premios Ciudad 
de Alcalá no podrían tener vi
da. Su labor hace que cada 
año estos premios se presti
gien más» . Felicitó a los gana
dores y en especial a las dos 
alcalaínas destacando «la in
corporación de la mujer a to
do el quehacer creativo de la 

sociedad». Por úl
timo felicitó a la 
ciud ad de Alcalá 
por estos premios 
«que abren ese ca
mino a la creación 
tan necesitado en 
nuestra vida ac
tual » y rogó al pú
blico que siempre 
«estén con nosotros 
y con los premios 
Ciudad de Alcalá 
porque la calidad y 
la obra hecha ya 
merecen el apoyo y -· 
la comprensión de 
todos» . 

Vecinas de Luis de Medina también acudieron 
al acto cultural y aprovecharon la ocasión de 
presentar sus reclamaciones al alcalde. 

NUEVO OPEL ASTRA GLS 

AGROGIL, S. A. 
Ctra. Madrid - Barcelona, Km. 32,500. Tels. 889 45 12 / 48. ALCALA DE HENARES (Madrid) 
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Madre de Dios, 4 (enfrente del Parque Municipal). Tel. 880 09 93. ALCALA DE HENARES. 
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<' 

. W.f-if!!i!i!ff!!i?!,fl!i!:!;!;fif!i!!ii!.!:!i!!f!!ii!;:¡¡;¡¡:1111l!!!!f!:!!!i!f!!!'!@!i!!!f!!!i!i!!!h!!!i!fii!fa!i!i!!!!!!!f!:i!!!!!!!!ii?'''.· 2~~!;r§t .::=:::::=i!!!!!!fi!IIIfii:;:;1;;r;;: 

19 de octubre de 1991 PlJERTA DE :\L-\DRI D 



Pilar Navío, Premio Alcalá de Henares de Periodismo 1991 

«Estoy muy emocionada, después de tantos años» 
l'il.11 '\ :I\ ¡., •Tcibi<Í \'i;ibk111n1te nnoeionada el premio de Periodismo: .. E,toy muy 

< ll'"~ i1111ada. l'"' l''> cierto y parece mentira que estés haciendo muchos años informa
'¡,·,,,_ 1u111t·a tl' pone., ner\'iosa ~ · sin embargo en esta ocasión sÍ11. 

lk,ck l'J 7.i Pila r trabaja en el 
mundo dl· la inform ación en la 
ciudad que k vio nacer. Alcalá. 
Semanarios locales. radio y cola
¡,., ,·:1,·i1>11t·, n1arc a11 'u t1·ayectoria 
ha ,l a <(lll' en el 71) la Agencia Efe 
le ofrcci1í '>lT conespo nsal de Al
calá de Henares. donde sigue tra
bajando «con una dedicación to
tal y pkna. mandand o todo tipo 
de información .. declara Pilar. 

.. Siempre es un reconocimien
'" al cabo de tanto., año; el que 
ll' premien la labor de un año. un 
aiio especia lm ente duro con mu
chas novedades y muchas infor
maciones fuertes. el trabajo ar
duo y a veces ingrato que supo
ne esta profesión11 m anifiesta es
ta periodista alcalaína. 

- ,:Te habías pre;entado en 

al~una otra oca'>ÍÚ11 al premio~ 
- ((No. Nunca me había pre

sentado porque nunca me había 
dado tiempo a recopilar mis tra
bajos. Siempre se me echaba el 
tiempo encima. En esta ocasión 
he recibido la ayuda de la im
prenta de la Universidad, a quie
nes les agradezco un montón la 
ayuda que me prestaron cuando 
ya no me daba tiempo a presen
tar el dossier. En cierto modo 
eran partícipes conmigo del pre
mio, ya que en el dossier presen
té muchos reportajes universita
rios de la ciudadJ> . 

- ¿Es más gratificante el pre
mio porque te lo conceden en la 
ciudad donde naciste y donde de
sempeñas tu trabajo? 

- ((Lo que más me alegra es 

Javier Jover, premio Ciudad de Alcalá de Poesía 

«Este libro estuvo tres años en un cajón» 
.J a vicr .Jo ver tiene 30 años y nació en Palma de Mallo1·ca . aunq uc 

, ·iv e en Madrid desde 1989. El libro galardonado por este premio 
fue escr ito hace ya tres años: «Estuvo metido en un cajón durante 
todo este tiempo. a la vez que escribía otros que estoy a punto de 
terminar. Como estaba inmerso en otro libro no había pensado en 
buscar editorial y a l comentarme las bases de este premio decidí pre
sentarme .. . A J avier le llamó sobre todo la atención la edición «tan 
bien cuid ada .. que la Fundación Colegio del Rey hace cada año de 
l:t., obras ganad ora;. decidiendo presentar el ejemplar con fortuna. 

Para el joven poeta este pre- pre. Desde que tengo uso de ra -
mio significa mucho: uPor un la- zón .. aunque no dedica todo su 
do el comienzo de una carrera tiempo a ello. Ahora trabaja en 
que quizás hasta ahora estaba en una compañía aérea. 
las sombras. L as cosas que ten- Llegó a la poesía desde la mú-
go escri tas están todavía en un sica porque estudiándola. dcscu-
cajón. Por otro lado supone cier- brió que «era muy abstracta y no 
1a ;ubida de ánimo para seguir era el lenguaje idóneo para mí 
e.,cribiendo con un poco más de para explicar las co;a., que pue-
convicción: a veces. cuando no do explicar con la poesía . con la 
;ale nada a la luz . no es que se palabra. De modo natural acabé 
pierda ese ánimo. sino que des- usando la palabra para cxprcsar-
fallece en ciertos momentos .. . me. tras el estudio de la armonía 

Javier es escritor «desde siem - y la composición mu sica l .. . 
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que se recono
ce la labor de 
los periodistas 
en Alcalá. Hay 
veces que las 
personas no se 
dan cuenta de 
la cantidad de 
gente buena que tiene esta ciu
dad dentro de los medios de co
municación. Como somos de ca
sa a veces no se nos tiene en 
cuenta, reconociéndonos más 
fuera de Alcalá el trabajo que 
hacemos». 

- Hablemos de futuro ... 
- ((Mi futuro va ligado al de 

esta ciudad y el futuro de Alca
lá es maravilloso, yo siempre he 
confiado en ello. Todos estamos 
implicados en ese futuro y cual-

quier noticia es historia. Me di
cen que podía irme a la guerra 
o a otros países, pero si yo no ha
go información de aquí a lo me
jor la hacen otras personas y 
quiero ser yo quién la haga, 
quien diga lo que les pasa a los 
alcalaínos o que han instalado 
aquí el Instituto Cervantes. Esas 
noticias son también bonitas, 
tanto las negativas para arre
glarlas , corno las positivas que 
suponen un logro para Alcalá». 

carmen Palenzuela, premio de Pintura 1991: 

«Es un premio que se ve bastante serio 
y por eso me agrada muchísimo» 

Can11en Palcnzucla 11aci<Í en .\lcalá hace 30 ;11-10.,_ E'>l:t jon·n co 
ml·nz<Í a pintar 10 año; atrá,. ,in imaginar que un día con'c~ui1· ía 

el prl·mio que ;e k entreg<Í el pa;ado 9 de octub1T : el P1-e111io Ciudad 
de Alcal;í de Henares de Pintura. 

- ;Qué ha -.i~11ilil ; 1d11 p;11·a ti 
' ,¡, pn·mio :' 

-· Ha significado bastante 
para mí. Este premio está muy 
bien considerado entre una serie 
de personas que trabajamos en 
esto de la pintura y que nos co
nocemos. Es un premio que se ve 
bastante serio y por eso me agra
da muchísimo. Amigos míos han 
ganado otras ediciones, ahora 
me tocó a mí y estoy fenomenal11 . 

Cannen nos dice que c'>lc pre
mio le da un objetivo. 

- ,· E11 qué i11ll1111 .1 e l ¡ 11 , · 111ic1 

l"ll lu t1·abajo? 

- La influencia es muy gran
de porque te proporciona algo en 
concreto en lo que tienes que tra
bajar , que es una exposición . 
Me parece muy bien que se te dé 
la posibilidad de presentarte a 
un concurso , ganarlo , recibir un 
premio en metálico .. . Pero tam
bién es muy importante que te 
den un objetivo concreto sobre 
el que trabajar: una exposición 
en la Capilla del Oidor11 . 

19 de octubre de 1991 



El día 12 de octubre se celebró la fiesta de la Guardia Civil 

El abad de la Magistral pidió a la 
Virgen del Pilar que proteja a las 
miembros de la Benemérita 

Con la asistencia de autoridades civiles y militares se celebraron el sábado día 12 de octubre, fiesta 
de la Hispanidad, los actos en honor de la Virgen del Pilar, patrona de la Guardia Civil. El programa 
incluía la celebración de una misa en la iglesia magistral y una celebración festiva en los salones de 
la Ciudad Deportiva Municipal. Para el capitán de la comandancia de la Guardia Civil de Alcalá, la 
Virgen del Pilar tiene un sentido de unión y familiaridad entre los miembros del instituto armado. 

En el lugar de honor de la 
celebración eucarística. en la 
iglesia magistral. se encontra
ban el alcalde de la ciudad, 
Florencio Campos; el comisa
rio jefe de la Policía Nacional, 
Jesús Sainz López. el subins
pector jefe de la Policía Mu
nicipal. Juan José Tamayo, y 
el capitán de la comandancia 
de la Guardia Civil. José Ma
tellanes , acompañado por dos 
oficiales del cuerpo. También 
se encontraban varios miem
bros de la corporación muni
cipal alcalaína y representan
tes de diversas instituciones y 
entidades. 

Ofició los actos religiosos el 
abad de la Magistral. don 
Juan Sánchez, quien en su ho
milía recordó que la Virgen 
Madre nunca se desentiende 
de los problemas humanos. El 
abad pidió a los miembros de 
la Guardia Civil uque tengáis 
fuerza interior y decisión: que 
miréis el mundo con un sen
tido de servicio social. Dedi
cad vuestra vida al servicio de 
la ciudad». 

En otro momento de la alo
cución religiosa, el abad seña
ló que el telefono de la Guar
dia Civil «Siempre suena en 
los momentos de conflicto y 
que en esos momentos hay 
que tener presente a la Virgen 
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del Pilar». También habló 
donjuan Sánchez de la inevi
table pregunta que cada 
miembro de la Benemérita se 
puede hacer: «¿Merece la pe
na tanto esfuerzo para conse
guir una seguridad ciudadana 
que a veces no se conoce?», 
pero recordó que es en esos 

momentos cuando la imagen 
de la Virgen proporciona la 
fuerza necesaria para prestar 
el servic io que la Guardia Ci
vil tiene encomendado. 

La homilía finalizó con la 
reflexión del oficiante acerca 
de que conseguir una sociedad 
en paz es tarea de todos: Nues-

tra ciudad la guarda Dios. no 
sólo las fuerzas armadas . por
que adem;Ís todos somos guar
dianes d(: la ciudad ». El abad 
pidió uque la Virgen os pro
teja y os anime en los momen
tos de desaliento». 

En otro momento de la ce
lebración eucarística se pidió 
por las víctimas d el terroris
mo y en definitiva por todos 
los miembnis de la Guardia 
Civil muertos en acto de ser
v1c10. 

La celebración festiva 
La celebración rel igiosa dio 

paso a la puramente festiva. 
que tuvo lugar en los salones 
de la Ciudad D eportiva Mu
nicipal, donde se sirvió el clá
sico vino español con el que 
los miembros del cuerpo y los 
invitados festejaron a la Vir
gen del Pilar. El acto dio co
mienzo con la ausencia del al
calde y varios miembros de la 
corporaci6n, que se encontra
ban en la inauguración de la 
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A la izquierda, Crescencio Vicente Abad impone la Cuz de la Orden del Mérito Militar de cuarta clase con distintitvo blanco al guardia 
segundo Francisco Casas, condecoración concedida por el ministerio de Defensa. A la derecha, Consuelo Arriaza, primera guardia civil 

de uniforme que asiste en Alcalá a la fiesta de la patrona de la Guardia Civil. 

exposición de artesanía rusa y 
que posteriorn1entc se reinte
graron a los actos de la fiesta 
de la Guardia Civi l. 

El capitán de la Beneméri
ta. José Matellanes. destacó el 
carácter familiar de la fie sta y 
agradeció la presencia de las 
autoridades civiles y milita
res . A continuación dio paso 
al acto de imposición de la 
Cruz de la Orden a l Mérito 
:\1 ilita1· de cuarta clase. con 
distintivo blanco. al guardia 
seguhdo Francisco Casas, de
cretada por el Ministerio de 
Defensa. Finalizó José Matc
llancs agradeciendo el traba
jo realizado por su plana ma
yor para la celebración de la 
fiesta~ 

En ausencia todavía del al
calde. fue el segundo tenien
te de alcalde, Crcscencio Vi
cente Abad, quien dirigió 
unas palabras de salutación a 
los asistentes. des tacando «la 
meritoria y callada labor, a 
veces mal criticada, que de
sempeña la Guardi a Civil » . y 
los alcnt<Í en su defensa de la 
'ºciecl acl «por la que nos sen
t imo ., oq~ullosos y sentirnos 
~ratitucl poi· esa labor que 
pn·stan .. . C1Tscencio \'icent e 
.-\bad . portavoz socia li sta en 
el a~· u11tan1icnto complutense . 
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condenó los hechos que se han 
producido en diversos puntos 
de España relacionados con la 
respuesta de muchos ciudada
nos al problema de la droga y 
la delincuencia : «Nadie debe 
tornarse la just icia por suma
no» , dijo el representan te de 
la alcaldía. 

José Matellanes , capitán de 
la Guardia Civil , destacó que 
el significado de la Virgen del 
Pilar «es para nosotros muy 
grande; a nivel familiar se 
reúnen todas las familias por
que la Guardia Civil no son 
sólo los propios guardias . s i 
no también de dónde proce
den. Esta celebración es im
portante por eso , por el carác
ter familiar de reunión que 
tiene». 

Además, el capitán recordó 
también l a fuerza que impri
me la Virgen del Pilar en los 
momentos más delicados. 
«que para nosot1·os son los 
atentados terroristas. Casi to
da la Guardia Civil, por tra
dición. es católica. En todos 
nuestros actos se recuerda es
pecialmente a las víctimas del 
terrorismo y le pedimos a 
nuestra patrona fuerza en lo s 
mo111entos an1a1·gos, que es 
cuando se n :cibe la noticia de 
un atentado" . 
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El capitán de la Guardia Civil cree que 
no hay motivos en Alcalá para tener una 
reacción popular inundada por la droga 

«La ciudad. está perfectamente 
controlada por la Policía Nacional 
y la Policía Municipal» 
«El problema de Meco no era tan grave 
como se anunciaba y ya está resuelto» 

El capitán de la coman
dancia de Alcalá de la Guar
dia Civil , José Matellanes, 
declaró a PUERTA DE MA
DRID que no existe temor 
de que pudiera darse en Al
calá una reacción popular 
contra la droga y la delin
cuencia o un brote racista. 
«Esta ciudad está perfecta
mente controlada por la Po
licía Nacional y por la Po
licía Municipal y no puede 

llegar a estos extremos de los 
que se ha hablado. El come
tido de Guardia Civil es la 
vigilancia en el exterior de la 
ciudad». 

Consultado también acer
ca de los problemas que se 
dieron en la vecina localidad 
de Meco , Matellanes se re
firió a la preocupación que 
le ha causado la situación , 
tanto con el incremento de la 
delincuencia como la res-

Juan José Tamavo. subinspector iefe de la Policía Municipal 

«Estamos pendientes para evitar 
los hechos que puedan provocar 
una reacción de este tipa» 

El subinspe ctor jefe de la 
Policía Munic ipal , Jua n Jo
sé Tamayo , señaló en decla
raciones efectuadas a PUER
TA DE MADRID que en la 
reciente junta local de segu
ridad ciudadana , se tomaron 
«las lógicas previs iones para 
evitar una reacción popular 
violenta contra la delincuen
cia y la drogadi cció n: «Yo 
pien so . d e t o dos m od os . que 

no hay que crear alarma con 
un tema que en Alcalá no se 
está produciendo, ni se va a 
producir . Esos hechos deter
minan en los cuerpos de se
guridad la toma de med id as 
preventivas. Vamos a evitar 
que esto no suceda , y esta
mos pendientes de evitar to
dos aquellos hechos que pue~ 
dan provocar una reacción 
social de e se tipo» . 

puesta dada en un primer 
momento por los c iudada
nos. «El de Meco es un pues
to de la compañía que yo 
mando. Al final , afortunad a 
mente , el problema no era 
tan grave como se anuncia
ba. Ya está resuelto de mo
mento». 

El capitán Matellanes 
afirmó que la solución que se 
ha acometido en Meco ha si
do la de reforzar el servicio : 

Tamayo manifestó q u e en 
Alcalá no se dan las cond i 
ciones que se han dad o en 
otros sitios , «aunque eso no 
quiere decir que no tomemos 

«Cuand o los hechos delicti
vos aumentan en una zona 
determinada d e las que cu
brimos , lo que hago es con
centrar fuerzas de un pues 
to con menos p r o blemas en 
el más problemático y esto es 
lo que hemos hech o en Me
co concretamente . De esta 
forma, en la vecina localidad 
hay una mayor vigilancia y 
atención. La tranquilidad en 
estos momentos es absoluta». 

medidas de previsión para 
controlar la situación en esos 
hechos o incidentes que pue
den producir una reacción 
social de ese tipo». 

Automóviles 
Vía Complutense , 70 
(Frente a Prycon¡;a) 
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Florencio campos espera que no se padezcan estas reacciones 

«En Alcalá no estamos en una situación 
parecida a la de otros puntos de España» 
El alcalde afirma que el tratamiento periodístico con fotos 
y grandes titulares, a veces más que aclarar el problema 
lo deforma: «La realidad es más prosaica que los titulares» 

<<Espero que no se produzcan en Alcalá reacciones como las que se han producido en otros pun
tos de España en relación con el tráfico y consumo de drogas y con la delincuencia», manifestó 
el alcalde de la ciudad, norencio Campos, quien además aseguró que «nuestra obligación es pre
ver cualquier situación. Desgraciadamente ésta está en actualidad, una actualidad que está defor
mada y que no resuelve ningún tipo de problema. 

El alcalde también dijo 
q u e desd e la junta local de 
segurid a d se está pend iente 
de estar en contacto con las 
asoc iaciones d e vecinos y 
con los barrios, «para expli
carles en qué situación está 
cada asentamiento y creo 
que los vecinos tienen la in 
formació n necesaria y tienen 
los contactos con las institu
ciones . A d e m ás, en la j unta 
de segu ridad d e carácter 
abierto q u e se convocará la 
del último trimestre , se tra
tarán to d os los temas. El 
problema surge cuando hay 
una falta d e información 
porque eso siempre deforma 
los hechos, agranda los bu 
los, siempre hace que los te
mores se hagan cada vez más 
grandes». 

Florencio Campos tam 
bién señaló que «no estamos 
en u na situación parecida a 
la de otros puntos de Espa
ña en Alcalá». El conato de 
reacción que se produjo en el 
distrito 11 con ocasión de la 
muerte de un toxicómano , es 
para el alcalde «Un conato 
más de la prensa que de otra 
cosa. Si a veces fuésemos lo 
suficientemente sensatos to-

dos a la hora de dar la di
mensión que debe darse , hu
yendo de los sensacionalis
mos , todos tendríamos un 
punto de responsabilidad y 
la suma de éstas hace que 

los problemas tengan su ver
dadera dimensión ». 

El alcalde continuó di
ciendo su opinión sobre el 
tratamiento de los medios 
informativos diciendo que 

BODAS, BANOUETES, COMIDAS 
DE EMPRESA 

REINOSA 

NUEVA DECORACION EN NUESTROS SALONES PARA SU ACRADO 

-COMIDAS A LA CARTA

•DEGUSTE EL CORDERO ASADO 
• PALADEE .VUESTROS PESCADOS FRESCOS 

• DISFRUTE CON LOS POSTRES TROPICALES 
COCINA CON SABOR DE HOGAR 

Goya, 2 - Teléfono: 889 oo 42 VISITE NUESTRA CAFETERIA, LE OFRECEMOS 
AL'-'ALA DE HENARES 

DESAYUNOS, MERIENDAS Y TAPAS DE COCINA 
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«los grandes titulares y fotos, 
destacando una opinión in
dividual de personas que tie
nen cerca el problema, opi
nión que es muy respetable , 
a veces, más que esclarecer 
el problema lo deforma . No 
digo que con mala intención, 
ni muchísimo menos. Sim
plemente digo que hay un 
eco excesivo . La realidad es 
bastante más prosaica de la 
que dan los titulares». 

«Habrá tráfico de drogas 
mientras haya consumo por
que el consumo estimula el 
tráfico. Cuantas más dificul 
tades se ponga a la deman
da , más ganancias habrá en 
la oferta. Las dificultades 
hay que ponérselas al trafi
cante; por eso el problema 
no lo resuelven las protestas 
ni las acciones populares», 
manifestó el primer edil al
calaíno para quien el proble
ma de la droga «hay que 
plantearlo con mayor ampli 
tud ». 

«Yo entiendo la sensibili
dad que hay en el ciudada
no normal, que ve cómo se 
consume droga en la calle, 
que ve cómo se abandonan 
jeringuillas . que ve cómo el 
mal ejemplo social puede in 
ducir a hábitos nocivos , pe
ro esos son planteamientos 
siempre sectorializados y lo 
que hay que hacer son plan
teamientos más amplios. Yo 
creo que el eco vecinal va a 
traer consigo un factor posi
tivo indepedientemente de 
las molestias que sufran los 
vecinos, que es el convenci
miento de que la droga es 
mala pero no sólo para el que 
la consume sino para el fu
turo consumidor. Si con la 
reacción popular, si con la 
opinión pública se consigue 
el prevenir el consumo de 
drogas. yo creo que ese será 
el factor positivo que va a te
ner todo este movimiento». 
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con asistencia de vecinos del barrio y directivos de la asociación 

se inauguró el local de la Asociación de vecinos El val 
El viernes de la semana pa

sada tu,·o lugar un sencillo ac
to de inauguración de las nue
vas instalaciones de la Asocia
ción de Vecinos El Val , situa
da en el distrito V. 

Al acto asistieron vecinos 
del barrio, directivos de la 
asociación , el concejal de dis
trito , el alcalde de la ciudad 
y otros concejales del PP, 
PSOE e IU . 

El local tiene unos cien me
tros cuadrados de superficie y 
ha sido cedido en uso a esta 
entidad para el desarrollo de 
sus actividades ciudadanas , 
reivindicativas y culturales. 

sobre asuntos de personal y hacienda municipal 

Izquierda Unida muestra disconformidad con 
el equipo de gobierno municipal 

El grupo de concejales de IU ha difundido una nota de prensa en la que «da la voz de alarma 
en la política de personal que se está haciendo en el ayuntamiento». Izquierda Unida dice en su 
nota lo siguiente : 

«Primero fue la intentona 
de cubrir la plaza de direc
tora del Centro Asesor de la 
Mujer con un traje a la me
dida de una persona muy 
cercana al PSOE. 

El caso siguiente fue cómo 
se impuso el nombramiento 
del gerente de la Fundación 
Colegio del Rey , que aparte 
de hacerlo con calzador se 
dejó un servicio tan impor
tante como el de Archivos y 
Bibliotecas sin dirección. 

Después se pasa al respon
sable de la hemeroteca como 
jefe del gabinete de prensa 
de la alcaldía , dejando dicho 
servicio bajo mínimos o, lo 
que es lo mismo , práctica
mente abandonado e infrau
tilizado. 

Se sigue esta política de 
personal con la renovación 
de algunos talleres de la Ca
sa de la Juventud , donde ya 
te traen como hechos consu
mados la subida de 8 a 9'5 
millones en un caso y de 8 ' 5 
a 10 millones en otro, sin 
que esta cuestión se hubiese 
planteado a su debido tiem
po , diciembre de 1990». 

«Más tarde -agrega la 
nota- se nos plantea tam-
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bién con carácter retroacti 
vo la renovación del contra
to de la Escuela Taller de Ar
queología con la amenaza de 
parar la actividad si no se 
acepta lo que se nos plan
tea». 

Izquierda Unida aprove
cha la ocasión para dar otro 
«toque» a las horas extras de 
los trabajadores mun1Cipa
les: 

«Por si todo esto no fuese 
suficiente , nos encontramos 
con que el ayuntamiento lle
va pagados más de 50 millo
nes de pesetas en horas ex
tras en una ciudad con un 
20 % de paro y con una sen
tencia que obliga a este 
ayuntamiento a indennizar 
a un trabajador con un mi 
llón y medio de pesetas por 
despido improcedente en la 
Escuela Taller de los Gilitos. 
Pero lo que colma el vaso es 
la forma como se ha consti
tuido del tribunal que ha de 
examinar las pruebas auxi
liares de Delegación de Dis
trito , donde no se ha permi 
tido que formen parte los 
grupos políticos de oposi
ción , con la excusa de que 

sólo lo compusieran funcio 
narios. 

Sin embargo cuand o I U 
propone que junto a las d os 
personas propuestas en pri
mer lugar por el concejal d e 
personal, se sume el O ficial 
Mayor del Ayuntamiento, 
una de las personas con ma
yor experiencia en pruebas 
d e selección de personal, el 
concejal se niega en redon
do y dice que la otra perso
na ha de ser el técnico en 
imagen del gabinete de la al 
caldía, persona de toda con
fianza del equipo de Gobier
no, cuestión con la que no 
están de acuerdo los repre
sentantes de IU , por enten 
der que no es la persona más 
adecuada. 

Es decir , los grupos de 
oposición no están represen 
tados , pero el equipo de go
bierno sí tiene a su hombre 
de confianza». 

«El concejal de Hacienda 
obstaculiza el control 
del presupuesto» 

Izquierda Unida ha emi 
tido una nota de prensa con 
la intención de hacer llegar 

Dirigió unas breves pala
bras a los asistentes el presi
dente de la asociación, en las 
que destacó el trabajo que ha 
desarrollado para mejorar el 
barrio en que ej erce sus acti
vidades, señaland o que la do
tación con este local servirá 
para llevar mejor a cabo los fi 
nes de esta asociación de ve
cinos . 

a la opm10n pública lo que 
considera «ocu l t ismo inten 
cionado que está practican
do el actual concejal de Ha
cienda , Tomás Sánchez, en 
todo lo referente al control 
de los 11.000 millones de pe
setas del presupuesto d e 
1991 ». 

Cuando han transcurrido 
ya las tres cuartas partes del 
ejerc1c10 presupuestario 
- afirma IU- aún los gru 
pos d e la oposición no dispo
nen del d ocumento d e ejecu
ción del gasto p u esto al día: 
«D espués de múlt iples insis
tencias, se nos dio un avan 
ce del grado d e ejecución, 
pero fechado a 10 de Junio. 
P or tanto, con escaso valor 
práctico. 

Esta falta d e rigor del 
equipo de Gobierno del 
PSOE, que trata continua
mente de que ni los ciudada
nos ni las fuerzas políticas 
que los representamos. los 
controles en la ejecución del 
dinero puesto en sus manos , 
está siendo en los meses que 
llevamos de esta legislatura 
práctica habitual». 

La impresión qu~ da I U 
de todo esto es que «el pre
supuesto está siendo incum
plido ampliamente, debido a 
la paralizaci6n de gestión 
que padece el ayuntamiento 
desde el 26 de mayo , y ésa 
puede ser la razón para ocul
tar unos datos que legalmen
te tienen que conocer todos 
los concejales». 
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.Inocente Vivas realiza copias en miniatura 
de los principales monumentos de Alcalá 

Madera y cristal para 
miniaturas alcalaínas 

Inocente Vivas Monge es un pensionista de 70 años que ha desa
rrollado una interesante y decorativa afición. Con madera y cristal 
reproduce en miniatura algunos de los monumentos más importan
tes de Alcalá. Su nieto José Manuel, de 12 años, le ayuda en su hobby 
al que dedica todo su tiempo libre desde hace ya dos años. 

U na torre d el palacio arzobis 
pal , el antiguo puente del Zule
ma , la Puerta de Madrid , la es
padaña de la iglesia de san Ilde
fonso , la Torre de Santa María 
y la Casa de Cervantes son algu
nos de los monumentos alcalaí
nos que Inocente Vivas puede 
mostrar a sus amigos en casa . No 
en realidad ni en fotos , por su
puesto , sino en miniaturas que él 
mismo ha confeccionado en ma
dera con toda la paciencia que es
te tipo de trabajos requiere . 

Inocente nunca antes había 
· trabajado con la madera pero se 

puso manos a la obra y como 
pueden comprobar en las foto
grafías no se le da nada mal. Es 
su nieto el que le ayuda y ambos 
se encuentran muy satisfechos de 
los resultados obtenidos. Hace 
aproximadamente dos años Ino
cente cogió una figura de barro 
que representaba la Puerta de 
Madrid. Esta figura había sido 

realizada por su hermano que es 
un conocido alfarero alcalaíno , 
Lali Vivas. Siguiendo el modelo 
que había creado su hermano , 
pero sustituyendo el barro por la 
madera lnocencio creó su prime
ra pieza. 

Es mucho el tiempo que todas 
estas pequeñas obras de arte re
quieren . Las piezas más peque
ñas unas 7 ú 8 horas. Las más 
grandes , unos tres días trabajan
do a un ritmo de 5 horas diarias . 
Y dos meses y más de cinco ho
ras diarias fueron empledas en la 
pieza de la que Inocente se sien
te más orgulloso: la Casa de Cer
vantes. No ha utilizado ningún 
modelo para ella , sólo la visita
ba y se fijaba en los detalles , tra
duciéndolos luego con la mayor 
fidelidad posible a madera. 

Nunca ha expuesto aunque le 
gustaría que los alcalaínos pudie
sen di sfrutar de su s obras tanto 

José Manuel Ayuda a su abuelo a confeccionar sus trabajos. 
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-ALCALA IFA 
rlbuldora alcalá s.a. 

t-iO Avila, sine. • 
Alcalá de Henares (Madrid) 
Tlf.: (91) 888 14 29 

Olerla válida del 16 
al 30 ele octubre 

Verrrooth MARTINI ro~/~ 
Verrrooth CINZANO ro~/blaoco 
Aris CASTELLANA itro 
Aris CHINCHON Alcddet'a du~ füo 
Vro MALAGA Wgen 
Vro LA INA 3/4 
'Mlisky BALLANTINES 3/ 4 
Braooy Centenaro TERRY itro 
Brardy MAGNO 3/ 4 

389 lXOí GRESSY 
359 lXOí GRESSY-COOFE 
645 lXOí TILFORD meklcotoo 
595 Vm BACH ma ext. tinto reserva 
420 Voo BACH rosado 
485 Girrora LARIOS itro 

1249 Bourboo FOUR ROSES 
665 ~y JONNI WALKER 
825 Cava DELAPIERRE extra 

859 
1.125 
675 
625 
345 
739 

1.250 
1.050 

325 

Calé LA ESTRELLA sup. nattr~ 1 kg. 610 &xtito escabeche ONGI 2. 400 grs 1599 
Calé LA ESTRELLA Sl4). tmelac.1 kg. 570 Azttar sc«e~ ~~ 142 
Calé LA ESTRELLA Host~ia mezcla 1 k~ 550 OlarnpOOi CIBON 3 kg. 560 
NESCAFt ooscaleinado '00 sobres 875 Akacrola troceada BAJEL 3 kg. 499 
Te HORNIMANS '00 s©es 410 O\Oí~o Cu~r Ibérico kg. 1.365 
Ti~ HORNIMANS 120 sobres 575 Fiambre sandwdl nxn CRIADO 438 
Pcieo HORNIMANS '00 sobres 410 Queso barra QUE RICO kg. 623 
lknzani~ HORNIMANS '00 sobres · 410 Queso curado GRAN CAPITAN kg 918 
lkyooesa SOi.iS 3.850 grs. 1040 Meklcotoo CIBON 3 kg. 315 
Aocroas GINIATRAPANI 1400 grs. 1950 Mini-BISCOTTE$ 500 grs 235 

Cuchara ~KA 12 lXls. 
Tereó:lr de postre 12 txls. 
OxWi~ calé 12 oos. 
Vriagrera 

Oiocolatinas TOBLERONE 47 

172 Servi~etas CARICIAS ~O blancas 
209 Copa Suecia agua ARCOROC 
209 Copa Suecia vro ARCOROC 
295 Copa Suecia champán ARCOROC 

Gairuza amaril~ 28 

60 
93 
78 
92 

El más amplio surtido al servicio de la Hostelería 

• HORMIGONES • MATERIALES DE CONSTRUCCION 
• MOVIMIENTOS DE TIERRA • URALITA • ISOVER 
•AZULEJOS• PAVIMENTOS• CONTENEDORES ... 

Ctra . Villalbilla , Km. 2 

Telés. 885 92 81 - 885 96 31 
288 10 VILLALBILLA 

(Madrid) 
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su promotor es el escultor Pepe Naja 

Alcalá podría contar con 
el mayor museo al aire libre 
de toda Europa 

Alcalá de Henares podría contar en el plazo de dos años con el más 
importante museo de esculturas al aire libre de toda Europa, si fi
nalmente se aprueba el proyecto del escultor Pepe Noja. 

El pasado viernes , 11 de oc
tubre , Noja presentó al alcal 
de de la Ciudad y a los prota
voces de los grupos políticos 
municipales su proyecto, que 
se llevaría a cabo en un plazo 
de tres aiios. El entorno en el 
que se asentaría el museo se
rían el recinto amurallado 
medieval , la Cruz Verde y la 
Vía Complutense . 

El plan contempla la erec
ción de un total de 147 escul
turas y .'3 grandes monumen 
tos, siendo sus autores otros 
tantos artistas españoles. En 
t: stc sentido , ya se han man
tenido cotactos con algunos de 
los más importantes escultores 
españoles que han recibido 
con gran agrado el proyecto. 

Para el primer año , se le-

19 de octubre de 1991 

vantarían 48 esculturas y 2 
monumen tos; 50 esculturas e n 
el 92 y, por ú ltimo, otras 49 
y u n monumento en 199.'3. D e 
esta forma, en dos años se 
convert i ría e n el pri mer m u 
seo d e sus características en 
Europa, por encima del «K ro
ller Müllen> holandés y, una 
vez concluido, en uno de los 
siete más importantes d el 
mundo. 

E l museo, así mismo, está 
concebido como un núcleo 
permanente de dinamización 
artística y cont r aria con acti
vidades tales corno una Bienal 
de Alcalá, un Certamen de Es
cultura y un Premio de Escul
tura Escolar , así como en
cuentros y reuniones interna
cionales de art istas. 

..-.... 
TEATRO SALÓN 

CERVANTES 

TEATRO INDEPENDIENTE ALCALAINO 

P resenta 

«HISTORIA DE UN PECHICIDIO» 
Días 1 9 y 2 0 - O ctubre - 21 ' 0 0 h 

Precio único d e 300 Ptas _ 

P:foximamente estreno: 

COMPANIA DE JULIETA SERRANO 
P r e s e n t a : 

«VIAJE DE UN LARGO 
DIA HACIA LA NOCHE» 
de EUGENIO O'NEILL 

D ías 25, 2 6 y 27 - O ctu bre - 2 1 '00 h . 

Ya están a l a ven ta las e ntra d as 

en l a taquilla del T eatro 

en horari o d e 18'00 a 2 1 ' 0 0 h. 

Hoy día 18 se inaugura la exposición 

de pinturas de José María Ibáñez 

(TXEMA), en colaboración con 

ITINER Red de Exposiciones de la 

Comunidad de Madrid, en la Cása 

de la Entre\·ista, calle San Juan, s/n 

a las 19'00 horas. 

P UE RTA DE MAD R ID 



ún espectáculo distinto y ameno con pompas de jabón como protagonistas 

Entre el circo y el teatro, 
Pep Bou despertó el interés 
y la admiración del público 

El circo sufrió un mazazo mortal de necesidad como consecuencia de la aparición de la televisión 
y más concretamente de los programas de variedades. Los espectáculos circenses de magia, contor
sionismo, malabarismo, funambulismo y todo tipo de muestra artística con elevadas dosis de peligro 
o de sorpresa para el espectador, pasaron a ser el relleno entre las actuaciones musicales o humorísti
cas y así es hoy todavía. Viene esto a colación porque el espectáculo de Pep Bou recuerda mucho a 
ese tipo de números de los que hacemos mención. 

Pero el t r a b ajo d e P e p B ou 
no es exclu sivamente circen
se; tiene una imp ort antísi ma 
y decisiva o r ientación teatral 
desde la perspectiva d e que no 
sólo se muestra la habilid ad y 
el ingenio a la hora d e reali
zar pompas d e jabón, sino que 
nos viene d ada en el marco 
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de una histor ia con antece
dente, desarrollo y desenlace 
y bajo el lenguaje de la expre
sión libre a cargo de dos mi
mos , Pep Bou y Jordi Barda
vio. Las burbujas de diferen
tes tamaños y colores, propor
cionados por la capacidad lu
minotécnica y por los propios 

artilugios con los que fabricar 
las pompas, tienen un lengua
je en sí mismas; nos hablan de 
lo efímero de la vida. 

Y el amor; Pep Bou nos ha
bla del amor cuando invita a 
subir al escenario a una espec
tadora y la sencillez de su ayu
dante para con el enamoradi-

zo jefe nos transporta a un 
mundo idílico en el que las 
burbujas vuelven a formar 
parte de la cabecera del car
tel actoral construido en la 
obra, c uyo título es ' Bufapla
netes'. 

La realidad es que de una 
simple cantidad de jabón lí
quido y de agua puede salir 
una historia muy bella que 
cautive a niños y grandes. De 
eso y de unas condiciones es
cénicas muy grandes, las cua
les son capaces de aportar Bou 
y Bardavio. No se puede ol
vidar que siendo la dirección 
del . propio Bou , ha contado 
con la colaboración de Lluis 
Pasqual; ahí es nada. Todo 
para presentarnos un espectá
culo distinto; no nos atreve
mos a decir que nuevo pero sí 
diferente que tiene en el equi
librio entre el teatro y el cir
co, la clave del éx ito. 

Jesús Manuel 
CAMARA RUIZ 
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El coche que llevas dentro. 
Déjalo salir. 

Deja correr sus 92 CV. de pura potencia y disfruta de ter 

do cuanto siempre has deseado encontrar en un coche. 

Diseño, espacio interior, confort y un gran equipamiento 

de serie. 

• Dirección asistida . • Elevalunas eléctricos de

lanteros. • Cierre centralizado de puertas con mando a 

distancia. • Volante regulable en altura. • Lunas tintadas. 

NUEVO RENAULT 21 

MAN GER 

• Aire acondicionado en opción . • Stripping exclusivo 

"Manager".• Embellecedores de ruedas "Soleil". •Ver

siones gasolina (92 CV.) y diese! (7 4 CV.). Todas las ver-

siones de gasolina la admiten con y sin plomo. · 

Y todo ello a un precio como para llevártelo puesto. 

1.995.000 pts~ 
* Precio Península y Boleares IVA y transporte incluido. Versión GTS. 

Descúbrelo en : 

O AUTOCARPE Pº de la Estación. 2 - Tlf. 8S8 19 15 
Ronda Ancha , 19 - Tlf. 888 50 61 

e.e. El Val - Tlf. 888 19 99 
Pº de los Curas. 19 y 21 - Tlf. 888 01 79 



con la creación de la diócesis complutense 

13 de octubre, fecha para la historia 
Monseñor Manuel ureña es ya el primer obispa de Alcalá 
de la nueva etapa eclesiástica complutense 

El obispo de Alcalá lee su primera homilía dirigida a los diocesanos complutenses. 
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La fecha del 13 de octubre 
de 1991 ha pasado a la histo
ria de Alcalá al celebrarse en 
ella la recreación de la dióce
sis episcopal y la toma de po
sesión de la misma a cargo de 
monseñor Manuel U reña Pas
tor. En una ceremonia de más 
de tres horas de duración, en 
Ja que participaron doscientos 
sacerdotes de la nueva dióce
sis, diecinueve obispos, el 
cardenal-arzobispo de la dió
cesis metropolitana de Ma
drid , monseñor Angel Suquía 
y el nuncio de Su Santidad, 
Juan Pablo 11, monseñor Ma
rio Tagliafcrri. se dio la lec
tura a las bulas pontificias de 
creación de la diócesis com
plutense y toma de posesión 
de monseñor Ureña. La igle
sia Magistral, que aunque 
conserva su título cobra el 
rango de catedral. se llenó de 
fieles para presenciar la histó
rica ceremonia eclesiástica ca
si una hora antes de iniciarse 
la misma 

Cuatro autocares y gran 
número de coches particulares 
arribaron a Alcalá proceden
tes de la localidad valenciana 
de Albaida. lugar de naci
miento ele monseño1· Manuel 
Llreña. Entn· los visitantes ~e 
encont1·aban la madre del 
obispo y sus dos hermana~. 
cuñados y sobrino~. que c»cu-
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Ofrendas ante el altar con los obispos como testigos. 

Las autoridades de la ciudad, en su banco reservado. 

El nuncio de Su Santidad muestra las dos bulas pontificias. 

El capitán de la Guardia Civil fue la primera autoridad que llegó. 

paron la primera fila en el 
templo catedralicio. También 
vino un nutrido grupo de 
vecinos de Alacuás, localidad 
también valenciana en la que 
el sacerdote estuvo desempe
ñando el cargo de coadjutor 
entre 1973 y 1976. Igualmen
te compartieron la celebración 
medio centenar de ciudadanos 
de Ibiza, de la cual monseñor 
Ureña ha sido obispo duran
te tres años. 

Tantos visitantes valencia
nos y baleares prácticamente 
llenaron la iglesia Magistral 
desde una hora antes de ini
ciarse la ceremonia. Hubo 
muchos alcalaínos que no en
contraron ni un solo sitio li
bre después de que la gente se 
repartiera por todo el templo. 
En algunos puntos de la nue
va catedral se instalaron re
ceptores de televisión que 
emitieron por circuito cerra
do la ceremonia en directo. El 
gran número de personas que 
se dieron cita llevó a que se 
colocaran incluso en los luga
res destinados a los medios in
formativos. Un problema de 
organizac10n trajo consigo 
también que los miembros de 
la corporación complutense se 
encontraran sin sitio reserva
do y otro tanto ocurrió con los 
alcaldes de la diócesis complu-

tense que llegaron al templo. 
Todos ellos acabaron desper
digados por la iglesia Magis
tral contemplando de pie de
recho la celebración. 

En la primera fila tuvieron 
sitio reservado, corno ante
riormente se ha relatado, los 
familiares directos de monse
ñor U reña y las primeras 
autoridades civiles y milita
res, entre las que se encontra
ban el alcalde de Alcalá , Flo
rencio Campos, acompañado 
de su esposa, Josefina Pavón , 
el comisario jefe de la Policía 
Nacional en Alcalá, Jesús 
Sainz López, y el capitán de 
la comandancia de la Guardia 
Civil, José Matellanes. Com
pletaban tal lugar de honor el 
general de la Brigada Paracai
distas y otros representantes 
de los tres ejércitos. 

Antes de iniciarse la solem
ne concelebración euc<J.rística, 
los canónigos de la Magistral 
explicaron en qué consistiría 
el acto y procedieron al ensa
yo con los fieles de los cánti
cos litúrgicos. Entre tanto, los 
obispos iban llegando y con
centrándose en la cunita de 
Santa Lucía y los sacerdotes 
en las dependencias eclesiás
ticas anexas a la propia Ma
gistral. 

A la izquierda, sacerdotes que participaron -en número de unos doscientos- en la ceremonia. A la derecha, uno de los sacerdotes se 
cayó y tuvo que ser trasladado en ambulancia para ser atendido. 
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El cardenal Arzobispo de Madrid, Angel Suquía. 

Procesión sacerdotal 
A las cinco en punto de la 

tarde llegó en procesión la nu
merosa comitiva sacerdotal de 
acompañamiento al nuevo 
prelado de la diócesis alcalaí
na. Unos doscientos sacerdo
tes, la práctica totalidad de los 
pastores eclesiásticos de la 
nueva diócesis, y los prelados 
hicieron su entrada en el tem
plo catedralicio y desfilaron 
hasta el altar donde presidían 
las reliquias de los Santos Ni
ños , Justo y Pastor. patronos 
de la ciudad complutense. Los 
sacerdotes se situaron en el in
terior de la reja del altar ma-

. yor y los prelados en torno al 
altar situado sobre una gran 
tarima colocada por el ayun
tamiento alcalaíno y sobre la 
que se concelebró la solemne 
Eucaristía. 

A la entrada de la comitiva 
los fieles entonaron cánticos 
mientras que al hacer su apa
rición los prelados , tocados 
con sus correspondientes mi
tras, los asistentes prorrum
pieron en aplausos. Cerraba la 
procesión , que se había inicia
do ante la puerta grande de la 
Magistral , monseñor Manuel 
Ureña , quien a su paso reci
bió el saludo y la ovación de 
los asistentes. El prelado son-

reía a todos e incluso los abra
zaba. 

Antes de iniciarse la cere
monia , la Schola Cantorum 
interpretó una canción litúr
gica. Al ser todavía Alcalá te
rritorio de su diócesis, presi
dió la procesión y el inicio de 
la celebración el cardenal
arzobispo de Madrid , monse
ñor Angel Suquía , el gran im
pulsor de la división de la dió
cesis madrileña. 

Fue monseñor Suquía 
quien , tras el saludo litúrgico , 
pronunció unas palabras in
troductorias en las que dijo 
que «Dios os envía un pastor 
idóneo, sensible al mundo del 
pensamiento , preocupado por 
establecer puentes entre la fe 
heredada de la tradición y la 
cultura del mundo en que vi 
vimos. El os guiará, con la 
fuerza del Espíritu , en la 
construcción de esta Iglesia 
que nace enriquecida con tan
tos dones del Espíritu». En 
otro momento de su alocu
ción, tras el agradecimiento 
otorgado a Su Santidad el Pa
pa y a su nuncio en España , 
monseñor Mario Tagliaferri , 
por la solicitud pastoral que 
ha culminado en la creación 
de la diócesis complutense, 
Suquía dijo de la diócesis de 
Alcalá que «aunque se des-

El nuncio de Su Santidad, mario TagliaferrL 

El obispo de Alcalá con el escudo de la ciudad sobre el pecho . 

La Schola Cantorum de Alcalá intervino en el acto . 

. . 
- ·~·"' 

Dos emotivos momentos de la ceremonia en que se creó de nuevo la diócesis de Alcalá. La obra de carpintería de la escalera y ampliación 
del presbiterio ha sido realizada por empleados del parque municipal de servicios. 
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El público alcalaíno que acudió a la ceremonia fue muy numeroso ... y no respetó los asientos de los invitados oficiales. 

membra de la de Madrid, for
ma con ella y con todas las de
más iglesias del mundo la úni
ca Iglesia del Señor Jesús». 

A continuación, monseñor 
Suquía presentó al nuncio de 
Su Santidad en España, mon
señor Mario Tagliaferri. Los 
tres prelados, Ureña , Suquía 
y Tagliaferri, vestían casullas 
de la Virgen del Val cedidas 
por la cofradía complutense: 
Tagliaferri con el escudo del 
cabildo magistral , Suquía con 
el universitario creado por 
Cisneros y Ureña con el de la 
ciudad complutense. 

Las bulas pontificias 
El nuncio de Su Santidad el 

Papa en España intervino pa
r·a decir que tenía en su poder 
dos bulas pontificias , las cua
les mostró públicamente , una 
·para la creación de la nueva 
diócesis y otra con el nombra
miento del nuevo obispo. Ta
gliaferri las entregó para ser 
leídas para a continuación 
darse paso a la toma de pose
sión de la cátedra. En ese mo
mento, monseñor Ureña se 
destacó de entre los prelados 
y acompañado del cardenal de 
Madrid y del nuncio tomó po
sesión de la cátedra episcopal , 
sentándose con mitra y 
báculo. 

19 de octubre de 1991 

A continuación recibió el 
abrazo de los obispos presen
tes y la manifestación de obe
diencia y reverencia del cle
ro catedralicio, de una repre
sentación del presbiterio dio
cesano y de un grupo de reli
giosas y fieles. A partir de ese 
momento monseñor Ureña 
presidió la celebración euca
rística. 

La interesante homilía 
del obispo de Alcalá 

Tras las dos lecturas de las 
palabras divinas se leyó un 
pasaje del Evangelio según 
San Juan y a continuación 
monseñor Ureña dirigió su 

homilía , un discurso de más 
de media hora de duración en 
el que mostró su erudicción al 
realizar un recorrido por la 
historia complutense. Habló 
de los Santos Niños y del cam
po laudable, de Cervantes y 
de Cisneros , de San Diego de 
Alcalá y de Manuel Azaña. La 
brillante y filosófica alocución 
a los fieles la inició el nuevo 
obispo dando gracias a Dios 
por el camino por el que le ha 
dirigido. Monseñor Ureña se 
refirió a la antigua diócesis vi
sigótica de Alcalá de Henares, 
cuando fue creada en el siglo 
V y hasta que fue suprimida 
por Urbano 11 en el año 
1.099. 

Para el representante direc
to del Papa en Alcalá, los tres 
principios cardinales que han 
de presidir la vida y la acción 
pastoral de la Iglesia deben 
ser el principio de la verdad, 
el principio de la comunión y 
el principio de la misión 
evangelizadora. 

«Nuestra iglesia local asis
te, con todas las iglesias de oc
cidente, a un fenómeno social 
que preocupa no sólo a los 
pastores , sino también a toda 
la Iglesia y a todos los hom
bres de buena voluntad. Es el 
fenómeno del ateísmo, de la 
increencia», dijo Ureña para 
seguidamente indicar que «a 
esta cultura, denominada 
postcristiana , hay que evan
gelizar ( ... )A esta evangeliza
ción os llamo a todos». 

La ceremonia prosiguió con 
la lectura de preces de los fie
les y la procesión de ofrendas 
para finalizar con el rito de la 
comunión y con la acción de 
gracias. La comitiva sacerdo
tal y de prelados salió en pro
cesión de la iglesia Magistral 
pero monseñor Ureña se que
dó en el altar y se dedicó asa
ludar a todos los fieles que 
personalmente se le quisieran 
acercar. Esto se prolongó du
rante largo rato hasta que el 
nuevo obispo consiguió alcan
zar la ermita de Santa Lucía. 

PUERTA DE MADRID 



«NO soy liberal ni conservador ni soy nada», di1·0 el obi i'4 nseñor Ureña reconoció 
-~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~N~0~1~ntirse muy satis~cho por ser 

«Soy un discípulo y un pastor de cristo ~E.~~:'.~~¡:;~!i:~~:?~:; 
el Señor, que a veces como a to-

' Cristo es uno, no está dividido» ::;;=~~:~E.,~~tE~'.~::; 
Monseñor Ureña seguía recibiendo el abrazo de infinidad de personas que quisieron felicitarle 

y desearle todo el bien posible en la nueva diócesis cuando se acercó para atender en conferencia 
de prensa a los medios informativos. Reconoció sentirse un tanto agotado por la intensidad que 
estaba teniendo el día pero respondió gustoso a las preguntas y no perdió la sonrisa, algo que a 
lo largo de la ceremonia pudimos ver como una de sus características más destacables. 

El obispo complutense mani
festó que no va a h acer nada 
.. h asta que no nos pongamos d e 
acuerdo todos los obispos. U na 
cosa son las grandes ideas que 
van a presidir mi acción pasto
ral aquí en Alcalá: el principio 
de la verdad, el principio de la 
com unión y el principio de la 
misión evangelizadora. Son las 
grandes líneas , pero comunes a 
todas las iglesias. Ahora bien , 
hay que mantenerse en una sin
tonía perfecta con las demás 
dióces is por el principio d e la 
colegialidad y sobre todo, por 
las necesidades comunes de la 
a rchidiócesis. Por tanto , las lí
neas de Pastoral que se tracen 
serán líneas en que actuaremos 
en sintonía perfecta todos los 
obispos de la archidiócesis. Así 
pues, no tengo ningún plan 
prefijado en ningún sentido 
porque he de conocer la r eal i
dad y he de estar en sintonía 
perfecta con mis hermanos». 

Monseñor U reña reconoció 
conocer poco d e la nueva dió
cesis complutense . «Aterricé 
ayer por la tarde y una de mis 
característ icas es no emitir pre
ju icios ni ir con a prioris ante 
n ada . Quiero que sea la reali
dad la que asome a mis ojos y 
primero tengo que ver la reali
dad. Pero yo , por los gestos de 
adhesión, de cariño y por la 
forma como he visto que se 
comporta la gente pienso que 
será una gran gozada y una 

gran maravilla convivir y estar 
aquí en Alcalá». 

El obispo admitió prodigar 
el cariño y la adhesión de los 
fieles para con él; «es algo que 
n o me cuesta bajo ningún as
pecto. En los sacerdotes se pro
duce tal identificación del mi
nisterio que realizamos con 
nuestras personas , porque no 
vivimos para otra cosa más que 
para Cristo y para los hombres , 
que amar es algo que fluye de 
dentro y que no nos cuesta nin
gún esfuerzo. Piensen ustedes 
que mi misión son los hombres, 
su evangel ización, y por tanto 
el anunciar a Cristo , verdad y 
vida del mundo , para que los 
hombres sean realmente hom
bres y vivan en plenitud. No 
tengo mujer ni hijos; mis inte-

reses vinculantes son la I glesia 
del Señor, el Evangelio y otra 
cosa nada más». 

«No había entrado nunca en 
la catedral. Es más , vine ayer 
a Alcalá pero como quería tener 
la sorpresa esta tarde de encon
trarme con ella, ni siquiera es
ta mañana he querido verla pa
ra tener la sorpresa grata en la 
misma ceremonia . He de con
fesar que es una joya pequeña. 
no es que sea pequeña porque 
es grande pero ya dijo Cisneros 
que haría algo digno de la glo
ria d e Dios y que no se hundi
ría por los siglos de los siglos. 
H e de confesar que es una 
autént ica maravilla. Es una 
auténtica catedral , ya era ma
gistral , que no es poco», expli
có a los periodistas . 

enorme y es el comienzo de una 
and adura de cruz y de gloria 
porque nunca vienen solas ni la 
cruz ni la gloria , siempre vie-
nen juntas» . 

A la pregunta de cómo se 
d efine dentro de la Iglesia, si 
liberal. si conservador o si 
progresist a . el obispo declaró 
que «para un hombre de Igle
sia no existen esas categorías. 
son categorías humanas saca
das de contextos políticos , eco
nómicos y sociales , pero que 
no hacen justicia con un hom
bre de I glesia . Yo no soy ni 
liberal , ni conservador. ni soy 
nada. Soy un discípulo y un 
pastor de Cristo , y Cristo es 
uno , no está dividido. Otra 
cosa es que el mundo y la opi
nión pública a veces interpre
tan de un modo subjetivo lo 
que es la Iglesia , lo que son los 
obispos. y quieren introducir 
fisuras entre los distintos obis
pos y crearnos unas falsas imá
genes que proyectan sobre no
sotros mismos para que nos 
autointerpretemos desde esas 
imágenes , que son estereotipos 
falsos. Por tanto , un obispo. un 
seglar o un presbítero deben 
definirse y n :definirsc diaria
mente desde el Evangelio de 
Cristo, que no es ni de derechas 
ni d e izquierdas , ni liberal ni 
conservador». 

Manuel Ureña anunció que 
abre su espíritu "ª todos los 
grupos sociales , filósofos. poe
tas, a todo el mundo. sin estar 
bajo su ley porque estoy bajo la 
ley de Cristo y sólamente de 
Cristo». concluyó el obispo 
complutense . · 

PELETE RIA NUESTRO ESTILO ES DIFERENTE 
DISEÑO EXCLUSIVO: GASPAR ESTEVA 

-d. a. ZORRO, 
Tenemos a su disposición nuestra fábrica en Pastrana (Guadalajara) 

NOVAK ·ANTE· NAPA 

E • MUTON = 

NUTRIA, MARMOTA i 
- ASTRACAN = 
= -

SOMOS FABRICANTES VISON 
Vista piel con precios de FABRICA 

C/. Cerrajeros, 10 - Telf.: 888 09 12 U unto Plaza de Cervantes) - Alcalá de H cnan: ~ 

HORARIO: De 9'30 a 2 y de 5 a 8'30 - INCLUSO SABADOS 
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En poco tiempo se notará un gran desarrollo cristiano 
y humano», dijo el cardenal suquía 

las grandes tristezas y penas 
porque siempre cuesta mu
cho separarse de una parte 
tan· importante de la dióce
sis y al mismo tiempo tan lle
na de vitalidad como la de 
Alcalá , pero al mismo tiem 
po es un gran gozo porque 
cuando uno ve una porción 
de la diócesis que es capaz de 
serlo por sí misma. Me lle
na de alegría · porque es prue
ba de la madurez cristiana y 
humana de esas comunida
des», dijo en prim er lugar 
monseñor Suqu ía al término 
d e la ceremonia. 

«Cuesta mucho separarse de una parte 
tan importante de la diócesis» 

El cardenal-arzobispo de Madrid, Angel Suquía, ha sido el mayor impulsor de la recreación de 
la diócesis de Alcalá, de la división de la archidiócesis de Madrid creando las dos nuevas prelatu
ras , la de Getafe y la complutense , así como la provincia eclesiástica de Madrid. 

El largo proceso se inició 
en 1977 y "por iniciativa de 
la Santa Sede, con motivo de 
la visita «ad limina» del car
denal Tarancón. Posterior
mente, en 1983, cuando el 
cardenal Suquía se hizo car
go de la archidiócesis le dio 
un impulso definitivo al pro
yecto al crear una comisión 
de expertos para su realiza
ción. Fue la asamblea plena
ria del Episcopado , celebra
da en abril de 1988 la que 
dio su «placet» al proyecto de 
la comisión. Así pues, la di 
visión de la diócesis ha s ido 
la gran obra del cardenal Su
quía antes de su jubilación. 

«Es ta nueva dióces is de 
Alcalá es para mí una de 

en octubre ... 
VUELTA AL COLE 

Y NO OLVIDES EL CUIDADO 
DE TU BOCA 

Es un consejo de: 

CLINICA DENTAL 
Dr. Freo. Javier Calvo Mateos 
- Lunes a Viemes, 10 a 14 horas y 16'30 a 20'00-

c/. Bella Vista, 1 - 2° Izq. - T elf.: 889 26 97 
ALCALA DE HENARES 
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El cardenal-arzobispo de 
Madrid también señ a ló que 
la d iócesis de Alcalá «en po
co tiempo , en cinco o en diez 
años, se la notará un gran 
desarrollo cristiano y huma
no» . 

Monseñor Suquía d estacó 
la unión que va a hab er en
tre la diócesis d e la comuni
dad de Madrid: «Los tres va
mos a estar m u y u nid os y 
reunid os. Todos los lunes 
por la tarde nos vamos a reu
n i r porque cuand o u na cosa 
está empezando surgen pro
blemas constantemente y nos 
tenemos que ayudar cons
tantemente». 

113ostcría 
del fstudíantc 

ES1AMCIAS ~!~~~~~!~A 
EN ALGUNO DE L~S DISTRIBUIDOS POR 
RED DE PAR~DO~ELEBRANDO SU BOD~ 
TODA ESPANA, ENTRE EL 15 D 
ANIVERSARIO, ~;9~· y EL 15 DE MARZO 
DICIEMBRE DE992 INFORMESE 

DE 1 · 

Les recordamos que para este fm de semana tenemos: 
•Un sugerente MENU y nuestro servicio de CARTA. 
• MENU y CARTA especial para niños. 

• EN NUESTRO VIVERO: 
- Langosta. - Bogavante. - Centolla. - Buey de mar. 

- Almejas de carril. 

Comedor privado, presupuestos bodas, Primeras Comuniones, 
Cenas Cervantinas y otras celebraciones 

Reservas: e/ Colegios, 3 - T lfs . : 888 03 30 - 888 04 94 
Telefax: 888 05 27 - ALCALA DE HENARES 
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María Pastor Vila, madre de monseñor Ureña. La madre y una hermana del obispo de Alcalá . 

«Ha sido un viaje muy largo, pero estamos felices y eso 
lo ha acortado, pese a que ha durado toda la mañana» 

María Pastor Vila, madre del obispo 
de Alcalá, estaba muy emocionada 
Monseñor ureña es hijo de una familia de labradores 
aparceros y todos sus familiares vinieron a Alcalá 

En el primer banco frente al altar tenían reservado sitio los familiares de monseñor Ureña los cuales 
se encontraban felices y emocionados. Hijo de una familia de labraderos aparceros, Manuel Ureña Pastor 
tiene dos hermanas. Hasta Alcalá viajaron todos los miembros de su familia , su madre, sus her manas, 
sus cuñados y sobrinos para estar junto a él en un momento tan importante de su vida. PUERTA DE 
MADRID conversó unos instantes con su madre, María Pastor Vila . 

«Estoy m u y contenta y 
emoc ionada. ¿ Q ué puedo de
cir en estos momentos? ¿Qué 
más se pued e pedir?», dijo do
ña María , una mujer sencilla 
y humilde «porque de casta le 
viene a l galgo,,, corno dijo un 
paisano de monseñor Ureña. 

Doña María explicó que el 
viaje desde A lbaida lo habían 
realizado esa m isma mañana 
del domingo: «H a sido largo 
pero estarnos muy felices y eso 
nos lo ha acortado a pesar de 
que ha durado toda la maña
na». Para la familia no se tra
taba de un acto nuevo pues ya 
tuvieron oportunidad de vi
virlo con ocasión de la torna 
de posesión de monseñor U rc
ña corno prelado de la dióce
sis de Ibiza. 

tadas: «Está feo que yo lo di
ga pero donde va se quedan 
todos admirados . Está feo que 
lo diga yo pero es así,,, dijo 
doña María. De hecho, no 
creernos que esté nada feo que 

1111a madn: reconozca los méritos 
de su hijo. 

Para los familiares de mon
señor Ureña fue muy gozoso 
ver la gran cantidad de veci 
nos de Albaida que se había 

dado cita en el templo com
plutense: «En el pueblo le 
quieren mucho . le tienen to
dos mucho cariño». 

Sólo hubo un cardenal 
Se esperaba la participa

ción en la cere1nonia de crea
ción de la diócesis de Alcalá y 
de la toma de posesión de su 
prelado. monseñor Ureña. de 
tres ca1·denalcs s i bien. final
mente sólo asistió uno. el 
cardenal-arzobispo de l\1a
drid. monseño1· Angel Suquía. 

La organización había cur
sado invitaciones al cardenal 
de Toledo , Marcclo González 
Martín . y al cardenal Vicen
te Enrique y Tarancón. dimi
siona1·io de la diócesis de 
Madrid-Alcalá. El primero se 
encontraba enfenno y el cono
cido Vicente Enrique y Ta
rancón tenía compromisos 
previos en Sevilla . 

La madre del obispo y una 
de sus hermanas. que escuchó 
sin intervenir la conversa
ción. so nrieron cuando les di
jimos que todas las personas 
con las que habíamos habla
do habían destacado que 
monseñor es un hombre muy 
agradable . sencillo y cariño
so. además de muy culto . 
i\1ostraron esa sonrisa de or
gullo de familia. de amor al 
hijo y al hermano. Se sintie
ron profundamente rcconfor-

La madre , las hermanas, cuñados y sobrinos de monseñor Ureña estuvieron en la iglesia Magis tral 
para asistir a su toma de posesión como titular de la renacida diócesis de Alcalá. 
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OBRA CULTURAL 

l '..\S . .\ DE CU LTURA» Libreros, 10-12 ALCALA DE HENARES 

DIA 

Viernes, 18 

Lunes, 21 

Martes, 22 

Jueves,24 

Viernes, 25 

Sábado, 26 

PROGRAMA DE ACTOS 
Del 18 al 26 de octubre 

ACTO 

«Hace ya tanto tiempo». De Vicente Leñero. 
ALICIA ALTABELLA. TEATRO 14 

Recital voces de América. HECTOR STURMAN 
RUBEN PONCETA (teclado y percusión) 

Recital de canto. 
CARMEN SENSAUD (soprano) - ENRIQUE VI.ANA (tenor) 

MAESTRO ARMANDO KRIEGER (piano) 

Recital de canto. Con obras de Serrano, Granados, 
Torroba, Sorozábal, Donizetti, Verdi. 

RAFAEL LLEDO (tenor) - NANCY RODRIGUEZ (soprano) 
VALENTIN ELCORO (piano) 

Tangos, rumbas, bulerías. LA CONTRAHECHA 
TONY MAYA (voz) 

TITO LOSADA y LUIS COBOS (guitarras) 

Concierto de violonchelo y piano. 
SUZANA STEFANOVIC y MCLURE 

SALA DE EXPOSICIONES 

SALA <<A>>: 

Del 16 al 30: Oleos - MELCHOR 

= ENTRADA LIBRE = 
A \ ISO : Lo, actm. 'º11 '"'<:l'ptiblcs dl' mod ificac ión o cambio dt: fecha . 

HORA 

8 tarde 

a tarde 

8 tarde 

8 tarde 

8 tarde 

8 tarde 

En cumplim il'nto dl' Ja, norma~ d-: '<.:guridad . sólamcntc pod rá n acceder a l salón d e Actos e l mismo número de perso na' q ue hay de b ut acas. 



Para asistir a la toma de posesión del obispo 

Vinieron a Alcalá muchos 
ciudadanos de Ibiza 

Fueron muchos los visitantes que llegaron a Alcalá para acompa
ñar a monseñor Ureña en la ceremonia de toma de posesión de la 
diócesis complutense. Fueron ellos los que a fin de cuenta ocupa
ron gran parte de los bancos de la iglesia Magistral al ser los pri
meros en llegar al templo; fueron más madrugadores que muchos 
alcalaínos y tuvieron el privilegio de encontrar sitio para la cere
monia. A pesar de eso fueron también muchos los que tuvieron que 
encontrar acomodo en las naves laterales e incluso intentaron ac
ceder a la tribuna especial para los medios informativos. Los más 
numerosos fueron los valencianos; se calcula que fueron más de cua
trocientas personas las que llegaron de Albaida, la localidad natal 
de monseñor Ureña. También vino gente de Alacuás, de Ibiza y de 
Menorca. 

Medio centenar de ibicen
cos llegó a la Magistral para 
presenciar la ceremonia. Se
gún nos explicó una señora 
que había logrado acceder a la 
tribuna para los medios infor
mativos y que a l poco rato la 
organización la pid ió que de
jara libre ese lugar para los 
periodist as, habían llegado 
poco antes en avión: «H emos 
tardad o m u cho r ato en llegar 
a la catedral por que no la en
contráb amos . Estamos muy 
satisfechos de estar aquí para 
acompañar a d on Manuel». 

Monseñor Ureña estuvo 
tres años y un mes como obis
po de Ibiza y a d ministrador 
apostólico d e Menorca, desde 
dond e tamb ién llegó un gru
po de fieles. «El recuerdo que 
ha dejad o monseñor en Ibiza 
ha sid o muy bueno; es una 
persona muy buena, amante 
de todos, muy familiar y de 
mucha actividad », señaló es
ta señora que además le deseó 
«que se encuentre muy bien 
en la diócesis de Alcalá; le 
añoraremos mucho en Ibiza 
pero le deseamos lo mejor 
porque se lo merece y le que
remos mucho». 

«Para nosotros ha sido, es 
y seguirá siendo simplemen
te Manolito, así es como le co
nocemos en Albaida. Cuidár
nosle aquí mucho; ya veréis 
qué buena persona es», confe
saba otra señora que llevaba 
una cámara de fotos y que 
desde la tribuna de medios de 
comunicación intentaba avis
tar a monseñor cuando entró 
en el templo la procesión epis
copal: «No te me escondas, 
Manolito, no te me escondas, 
que quiero hacerte una foto 

Esta señora ibicenca fu e una de las personas que se desplazaron 
desde las Baleares hasta Alcalá par a asistir a la ceremonia. 

entre todos los obispos para 
tenerla en la parroquia». 

La fotógrafa señaló que en 
Albaida «le conocemos desde 
pequeño. Se marchó del pue
blo para ir a estudiar cuando 
tenía catorce años pero él va 
a Albaida para estar con su fa
milia y amigos siempre que 
puede. El lunes pasado , en la 
fiesta de la patrona del pueblo 
estuvo con el nuncio de Su 
Santidad celebrándola. Desde 

. que es obispo todas las cele-

braciones episcopales que te 
nemos en el pueblo nos las ha
ce él». 

Hubo quien también mani
festó que «por allí por donde 
pasa deja un recuerdo magní
fico; es muy agradable, sim
pático, abierto, cariñoso». Los 
visitantes valencianos y balea
res fueron los más efusivos en 
los aplausos y en los saludos 
que recibió monseñor Urcña. 
Estaban verdaderamente 
emocionados . 

El grupo más numeroso lle
gó desde Albaida, la localidad 
natal del prelado compluten
se. Cuatro autocar es y nume-
111~os coches particulares com
pusieron la expedición. 
PUERTA DE MADRID con
versó con varios fieles de la 
parroquia de la Asunción de 
aquella localidad, los cuales 
nos mostraron ejemplares de 
nuestro semanario que habían 
adquirido en la mañana del 
domingo: «Nos gusta guardar 
en la parroquia todo lo que se 
publica de monseñor; aparte 
todos hemos querido comprar 
el periódico para ver qué se 
decía del acto y nos ha gusta
do mucho lo que habéis escri 
to», señaló otra señorá tras 
mostrarnos un ejemplar de 
PUERTA DE MADRID. 

También estuvo presente el obispo de Getafe 

PUERTA DE MADRID 

La recién creada diócesis de 
Getafe tiene por obispo a 
monseñor Francisco José Pé
rez y Fernández-Golfín , un 
hombre muy querido por to 
dos los sectores clericales ma
drileños. El prelado getafen
se fue adjunto de la archidió
cesis madrileña y se ha sabi-

do ganar no sólo el respeto s i
no también el cariño de sacer
dotes y fieles. Excepcional
mente simpático, monseñor 
Fernández-Golfín se divirtió 
con un grupo de monaguillos 
al término de la ceremonia 
de toma de posesión de mon
señor Ureña en Alcalá: el 

obispo se entretuvo jugando 
con su bonete poniéndoselo 
a los jovencísimos monagui
llos. 

El ob ispo getafcnse tomó 
posesión de s u cargo el sába
do 12 de octubre en la peque
ña y sencilla iglesia de la Mag
dalena en Getafe. 
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El alcalde se mostró interesado por la conclusión de las oficinas El alcalde de Alcalá, Flo
rencio Campos, visitó las 
obras de las oficinas del gru
po de Telefónica Tclyco Al
calá en la calle de Daoíz y 
V elarde. El alcalde se mos
tró interesado por la conclu
sión de las oficinas, debido 
al interés de todos los ciuda
danos alcalaínos por la co
modidad que les puede supo
ner el tener cerca unos ser
vicios y atenciones para re
solver asuntos relacionados 
con su teléfono que antes les 
suponía la obligación de des
plazarse hasta Madrid , con 
todos los gastos, molestias y 
pérdida de tiempo que ello 
lleva consigo. 

Florencia campos visitó las obras del Grupo de 
Telefónica Telyco en la calle de Daoíz y velarde 

¡DELGADA Y MORENA TODO EL AÑO! 

~J ~1-~- FORMA Y LINEA 
BELLEZA Y ADELGAZAMIENTO 

) \ Navano y Ledesma, 6 -ALCALA DE HENARES 
· ' Tel. 882 08 63 

Te da esta posibilidad, y además aprovechate de 
Nuestras Ofertas de OTOÑO-INVIERNO 

Nuestro Centro te ofrece: 

En adelgazamiento: 
Pierda hasta 1 kg. por sesión, sin píldoras, sin gimnasia. 

Con un método revolucionario de resultados estables. 

En belleza: 
Limpieza de cutis, depilación a la cera de un sólo uso - fría o templada-. 

tratamientos faciales, anti-arrugas, masajes corporales, 
sauna, manicura, pedicura, rayos U.Y.A. 

PARA VERTE MORENA TODO EL AÑO, 3 SESIONES DE RAYOS 
U.Y.A. GRATIS CON TU TRATAMIENTO ADELGAZANTE 
<>Fl·~ KTA llASTA El. :~1-10-I<J<Jf 

vía complutense 

SE OFRECEN EN ALQUILER 
800 m/2 EN DOS PLANTAS 

.APTAS PAR.A CUALQUIER USO 
A tdo. de Correos 262 
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Así pues, es d e esperar 
que pronto contemos en Al
calá con una oficina que 
ofrecerá los mismos servicios 
que ya ofrecía la Telefónica 
en esta ciudad hace muchos 
años y luego fueron suprimi
dos dentro de las tendencias 
centralizadoras, tales como 
solicitud de nuevas líneas te
lefónicas, cambios de nom
bre en la titularidad del te

léfono, cambios de domici
lio , servicio técnico. locuto
rio etc .. t ·o11 la no,Td;td de 
un fax público entn: otn1s. 

ESCUELA~ PslCOAMALISIS 
Jorupo Cero 

ALCALA DE HENARES 

SEMINARIO SIGMUND FREUD 
PRIMER CURSO 

LA INTERPRETACION DE LOS SUEÑOS 
ABIERTA MATRICULA 
PLAZAS LIMITADAS 

INFORMACION E INSCRIPCION: 
el. Alvaro de Bazán , 9 - Telf.: 883 02 13 

02t1. • ~,~:::: 
GRAN SURTIDO EN MATERIALES ELECTRICOS E ILUMINACION 

DESCUENTOS ESPECIALES PARA PROFESIONALES Y COMUNIDADES 
REPARTO A DOMICILIO (servicio en 24 horas) 

iATENCION A NUESTROS PRECIOS! 
TIENDA: 

C/. Sebastián de la Plaza. nº 2 
(Edf. Exágono Real ) 

Telf. : 8815555 ·FAX: 881 55 77 
ALCALA DE HENARES 

PROXI.MA APERTURA: 

Ctra. de Barcelona. Km. 29 
(Poi. JUMAPI. e/ A· Nave 3) 
Telf.: 882 55 55 ·FAX: 882 77 55 

ALCALA DE HENARES 
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La Escuela de Psicoanálisis Grupo cero en Alcalá de Mena 

El seminario sobre Sigmund Freud 
la «Interpretación de los sueños» 
Las clases sobre temas psicoanalíticos serán impartidas 
en este centro una vez por semana 

Deseamos informarles que temas tan importantes como la enseñanza del psicoanálisis y la atenc ión 
psicoanalítica a la comunidad son aspectos centrales de su quehacer cotidiano¡ es por es te m otivo que 
la Escuela de Psicoanálisis Grupo Cero, abre por pr imera vez en Alcalá de Henares, la convocatoria 
del Seminario Sigmund Freud a todos los interesados en el psicoanálisis . 

Este Seminario viene dic
tándose en Madrid desde la 
fundación de la Escuela de 
Psicoanálisis Grupo Cero en el 
año 1981. Las sucesivas pro
mociones de alumnos son par
tt: de esta fuerza productiva 
que hoy les decide a renovar 
la propuesta pedagógica en 
Alcalá de Henares. 

El psicoanálisis es una teo
ría y una práctica contempo
ráneas con una incidencia en 
lo social y en la comunidad 
muy importante . Los campos 
de la salud, la. educación, de 
los servicios sociales, son cam
pos donde el psicoanálisis 
aporta su efectiva manera de 
trabajar. 

Durante el primer año de 
este Seminario se estudiará la 
" 1 n terprctación de los Sue
ños», texto muy importante 
en el desarrollo de la teor ía 
psi coanalítica, ya que ordena 
esta teoría y funda un nuevo 
campo. el del inconsciente , 
que los hombres creen mudo 
olvidando que habla incluso 
cuando duermen. 

Don José Ortega y Gasset 
prologó la primera edición de 
la traducción española del li
bro de los sueños y es así co
rno llegó hasta nuestros días 1a 
pujanza escritura} de Sig
mund Freud. médico vienés , 
científico abierto a l descubri
miento extraordinario que 
producía cada día en su prác
tica clínica. 

Las clases sobre temas psi
coanalíticos serán impartidas 
u na vez por semana, los vier
"l'' por la tarde de 6 a 9 ho-
1 · a~. di v ididas. primeramente 
en una hora de clase magistral 
~obre el terna del día. leído 
previamente por los a lumnos 
y. posteriormente. una reu
nión en grupo operativo con 
un coordinador y un observa
do1· . con el fin de trabajar el 
lema. intercambiar opiniones 
y procesar en común los «Sue
ños ». la «histeria » y el «Pro-
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yec to de Psicología para 
Neurólogos» . 

La clase inaugural , de En
trada Libre , se titula «Múlti
ple Interés del Psicoanálisis» 
y estará a cargo de la profeso
ra Stella Cino Núñez , psicoa
nalista de la consulta médico
psicoanalítica Grupo Cero de 
Alcalá. Esta clase inaugural 
tendrá lugar el viernes 8 de 
noviembre a las 6 de la tarde. 

Informes e inscripción: Al
varo de Bazán , 9 - 5° E . Te
léfono: 883 02 13. 

Impuesto 
sobre actividades 
económicas 

Reunión 
informativa 
en la Cámara 
de comercio 
e Industria 

El Impuesto sobre activida
des económicas entrará en vi
gor el 1 de enero de 1992 , con
forme a lo dispuesto en la ley 
6/1991 de 11 de marzo , publi
cada en el BOE con fecha 12 
de marzo de este año. 

Este impuesto carece en su 
nacimiento de información 
s uficiente para los ciudada
nos, quienes pese a ello tienen 
que darse de alta antes de que 
acabe el año y habrán de ha
cerlo un tanto a ciegas, por lo 
que es conveniente que reca
ben toda la información posi
ble al respecto. 

Con el objetivo de ofrecer 
esta información, la Cámara 
Oficial de Comercio e Indus
tria de Madrid ha organizado 
para el próximo día 28 de oc
tubre. lunes, un a reunión in
formativa. E sta sesión tendrá 
lugar a las d oce d e la mañana 

en la delegación complutense 
de la Cámara de Comercio en 
Alcalá. Los organizadores 
ruegan a quienes estén intere
sados en asistir que confirmen 
su asistencia mediante llama
da al teléfono 889 22 76. 

La sesión informativa ver
sará sobre las oportunas decla
raciones censales de alta en el 
impuesto sobre actividades 
económicas . En este nuevo 
impuesto se integran los tri 
butos locales existentes de li
cencias fiscales comerciales e 
industriales y de profesiona
les y artistas, el impuesto mu
nicipal sobre radicación , el 
impuesto municipal sobre pu
blicidad y los impuestos mu
nicipales sobre gastos suntua
rios. 

Actuará como ponente don 
Fructuoso López Díaz , direc
tor del departamento para el 
asesoramiento del 1 .AA.EE. 

En el transcurso de dicha 
reunión se expondrá , en lí
neas generales, todo lo relati
vo al tributo y posteriormen
te habrá un coloquio. 

Por derribar 
una escalera 
El ayuntamiento 
sancionó 
a Galerías Preciadas 

En la comisión de gobierno 
celebrada en el ayuntamien
to de Alcalá el día 8 de octu
bre se tomó el acuerdo de 
abrir un expediente sanciona
dor contra Galerías Prec iados 
por la realización de obras s in 
licenc ia urbaníst ica en un lo
cal comercial de su propiedad 
situado en la Vía Compluten
se. E sta sanción viene motiva
da en concreto por la demoli
ción de una escalera interior 
con la finalidad de indepen 
dizar las dos plantas de que 
consta el local. 

Domingo 

Marcos 
10, 35·45 

Que el Reino de Cristo 
no es de este mundo. de
be manifestarse por la 
ausencia de poder recono
cido o fáctico; por la ac
titud de desinteresado 
servicio , y por la disposi
ción al sacrificio. 

E¡;tc es el mensaje de 
Jesús a todos los cristia
nos , pero especialmente a 
los que son llamados con 
alguna vocación particu
lar. Est a era también la 
conciencia que tenía la 
primera comu nidad cr is
tiana, que nos tran s mite 
el texto del evangelio de 
Marcos , en medio de la 
sociedad del siglo 1, no te
nían poder. ni ambicio
naban tenerlo. Cristo di
ce que « llO ha venido pa
ra que le s ir·van, s ino pa
ra servir y dar su vida en 
rescate por ni uchos ». 

La comunidad c ri st ia
na de to d os lo s tiempos 
tiene aquí un mensaje 
permanente. Es también 
una b a~e ética para que 
todo el que se s iente a traí
do por el pode;· n o pier
da la moderación y el ver
dadero alcance de s u 
autoridad. 

Ho y la I glesia celebra 
la Jorna da Mundial de las 
Misiones , en la que tiene 
presente a los que siguen 
vocacional y radicalmen
te el mandato de Cristo: 
«Id y enseñad», a los que 
han dejado todo volunta
riamente para ayudar y 
participar de las incomo
didades de los más po
bres. L a predicación del 
Evangelio ofrece (no im
pone) al hombre un ma
yor conocimiento de su 
propia dignidad y. s i al
canza a más. el gozo de 
sent irse hijo de Dios. 

La población mundial. 
que se acerca a los seis mil 
millonn de habitantes. 
cuenta con una i.:;1·a11 po 
blación j«n·cn que l icnc 
derech o a oír este mensa 
je de sa lvación. 

Angel ALBA 
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En el marco de la exposición de artesanía 

Fomentur nombró socia de honor 
a Valentina F. Makximovich 

Fomentur Alcalá ha hecho a Valentina Makximovich socia de ho
nor de la entidad. El presidente de Fomentur, Manuel Melgarejo, 
entregó una placa acreditativa de este nombramiento en la exposi
c ión de artesanía rusa montada en el claustro del Colegio del Rey. 

Valentina Makximovich, 
directora de la Escuela d e Ar
tesanía de Moscú , agradeció 
est e nombramiento y entregó 
a Fomentur una preciosa ban
deja decorada a mano según 
las ténicas que se utilizaban 

+ 

en R usia en el siglo XV. Fi
nalmente, el simp ático acto fi
nalizó con un brind is entre los 
asistentes con un excelente 
vod ka ruso ... aunque los fes
tejan tes no se atrevieron con 
el vodk a con guin dillas . 

Primer Aniversario 

DON FRANCISCO 
RAMOS SANCHEZ 

Falleció en Madrid 
el d ía 23 d e octubre d e 1990 

D.E.P. 

Su esposa, hijos y d emás familia 
Ruegan una oración por su alma 

L a misa por su eterno descanso tendrá lu
gar el próximo miércoles 23 de octubre a 
las 7' 30 d e la tarde en la parroquia.de Santa 
María (calle de Libreros). Alcalá de Hena
r es . 

19 de octubre de 1991 

+ 
AGRADECIMIENTO 

Doña Nicolasa Martín Martín 
Falleció en Alcalá de H enares el día 15 d e octubre 

a los 84 años de ed ad. 

D.E.P. 
Su hija , yerno y nietos, expresan d r·sd e estas línéas 

su más profunda gratitud a todas las personas que los 
han acompañado en su dolor con motivo d e tan triste 
acontecimiento. 

A tod os, muchas gracias . 

t 
AGRADECIMIENTO 

D. Miguel Martín Gonzalo 
(Capitán paracaidista) 

Falleció en Madrid el día 9 de octubre de 1991 

D.E.P. 
Su familia agradece , ante la imposibilidad dt: ha
cerlo personalmente , todos los testimon ios de 1.:011 -

dolencia recibidos , ante tan triste pérdida. 

A todos, muchas gracias . 
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La directora de la Escuela de Artesanía de Moscú obsequió al alcalde con una típica «matrioska» al 
mismo tiempo que le explicaba su simbología: la eternidad del género humano. 

La directora de la Escuela de Artesanía de Moscú regaló al 
alcalde un típico producto artesanal: una Matrioska 

se inauguró la 1 Muestra de Artesanía 
Rusa en el claustro del Colegio del Rey 

El pasado sábado 12 de octubre, día de la hispanidad, se inauguró en el claustro del Colegio del Rey 
la 1 Muestra de Artesanía Rusa. Aunque en un principio se había programado que la inauguración se 
celebrara el día 9, un problema con los visados de la delegación rusa lo hizo imposible. Pañuelos de 
seda pintados a mano, vestidos y toallas bordados a mano, cazuelas y vasos de madera, bandejas de 
metal grabado y las famosas Matrioskas son algunas de las piezas de la exposición, en cuyo acto de 
inauguración hubo actuaciones musicales e incluso un desfile de modas. 

Gran número de autorida
des políticas y culturales de 
nuestra ciudad se dieron cita 
el pasado sábado en el claus
tro del Colegio del Rey para 

asistir a la inauguración de la 
I Muestra de Artesanía Rusa. 
La directora de la Escuela d e 
Artesanía de Moscú, Valenti
na F. Makximovich, preparó 

para la ocasión un variado es 
pectáculo que agradó a todos 
los asistentes por su belleza y 
su exotismo. 

Un quinteto musical delei-

Lidia Argipova, artífice de los 
modelos que se lucieron en el 
desfile de modas. 

taba con piezas clásicas de mú
sicos rusos , mientras Valentina 
Makximovich iba mostrando y 
explicando el simbolismo de ca
da uno de los objetos que com
ponían la exposición al alcalde 
de Alcalá, Florencio Campos. 
Tres cantantes ofrecieron su ac
tuación acompañados del quin
teto en el patio del claustro, gra
cias a que el tiempo acompañó 
durante toda la mañana del sá
bado. A continuación tres jóve
nes rusas siguiendo un típico ri
tual ofrecieron pan al alcalde y 
a la concejala de cultura, pan que 
tenía que ser mojado en vino y 
que gustó a todos los que lo 
probaron . 

Poco des pues el público asis
tente se trasladó hasta el salón de 
actos donde se ofreció un pase de 
modelos organizado por el Tea
tro de Moda del Museo de Teji
dos de Hilo de Ivanovo. Este 
museo colabora habitualmente 
- al igual que otros muscos de 
Rusia- con la Escuela de Arte
sanía de Moscú . Las modelos 
realizaban movimientos de tra
dicionales coreografías y sus tra
jes respondían a temas de la vi 
da rusa: pintura antigua e ico
nos, colorido de los bosques del 

La instantánea recoge el momento en que una joven rusa ofrece a 
Florencio Campos el pan en una curiosa ceremonia. 

Valentina F. Makximovich explicó a los invitados el significado de 
la ceremonia folclórica. 
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A la izquierda, Josefina Pavón prueba el pan rociado en vino; a la derecha, un momento del desfile de modelos. 

norte del país, trajes urbanos 
del siglo XIX y el típico Sa-
1·afán. La autora de todos los 
trajes del desfile es Lidia 
Argipova . 

Valentina Makximovich , 
en nombre de la escuela, re
galó al alcalde una típica Ma
trioska de 18 muñecas, quizás 
el souvenir más conocido de 
Rusia y símbolo de la eterni
dad del género humano y de 
que todos los hombres veni
mos de la misma madre. Con 
estas palabras, el traductor 
-sobrino del conocido escri
tor español Gonzalo Torren
te Ballcster- transmitía el 
mensaje de la directora de la 
escuela de artesanía al alcalde. 

Próximamente esta exposi
ción se verá correspondida 
con otra que se realizará en 
Moscú , hasta donde se despla
zará una delegación alcalaína 
que mostrará en aquellas la
titudes la artesanía del Corre
dor del Henares. 

Todos aquellos interesados 
podrán visitar la muestra has
ta el 20 de octubre en el claus
tro del Colegio del Rey, sito 
en la calle Libreros, e incluso 
comprar algún objeto. Lo que 
hay expuesto es la tercera par
te de lo que han traído. En 

principio iban a cubrir todas 
las paredes y los huecos pero 
pensando que la exposición 
podía convertirse en un «ba
zar», decidieron poner a la 
venta lo que les ha quedado 
por exponer: trabajos de estu
diantes y de profesores de la 
escuela. 

También el 40 por ciento 
de lo expuesto puede ser para 
la venta exceptuando «algunas 
piezas que los profesores em
plean para la metodología del 
trabajo pedagógico del centro. 
No copiamos nunca pero pa
ra enseñar a los alumnos a ha
cer estas cosas tenemos unos 
modelos para que la gente vea 
adonde se puede llegar: son 
evidentemente los modelos 
más perfectos». 

«El comunismo ha liquidado 
la artesanía tradicional rusa» 

Valentina Makximovich 
declaró al terminar el acto que 
le resulta muy difícil hablar 
de sí misma y que los mejores 
jueces para hablar de la expo
sición serán «las personas que 
acudan a verla». Esta exposi
ción ya se ha hecho en muchas 
ciudades del mundo y de la 
U.R.S.S., sin embargo Valen-

tina no dejó de destacar la 
acogida española: «La forma 
de acogernos desde el primer 
momento en España y el ca
lor que nos han demostrado 
ha sido mucho más de lo que 
nosotros esperábamos. Siem
pre antes de abrir una expo
sición siente dolor de corazón 
pero esta vez ha sido diferen
te porque estaba tranquila y 
mi único deseo es que la ex
posición les gustara». 

Esta escuela es única en Ru
sia donde se preparan «seño
res maestros de este tipo de 
formas artísticas. Hay otras 7 
escuelas especializadas pero 
no universales como esta» y en 
cada exposición se «retoma la 
experiencia y cambian en fun
ción de la respuesta del públi
co los objetos expuestos. Pen
samos antes que nada lo que 
el país que visitamos quiere 
ver». 

Hasta hace dos o tres años 
el trabajo de los artesanos es
taba mal pagado e incluso no 
era un trabajo prestigioso , 
aunque esa situación ha cam
biado ahora. Según Valenti
na Makximovich «hay un 
nuevo impulso hacia la cultu
ra rusa y cuando Rusia se con
vierta en una república sobe-

A la izquierda, Valentina Makximovich explicó la exposición con la ayuda como intérprete de Javier, sobrino de Torrente Ballester. 
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rana dentro de la URSS pero 
con igual sober anía que las 
demás repúblicas los pasos 
que ha dado el gobierno ruso 
en este sentido tienen mucho 
futuro . La juventud está to 
mando conciencia del carácter 
nacional de Rusia no de la 
URSS, ya que tantos años 
el nacionalismo fue soviético 
y no ruso. Se ha visto en los 
días del golpe de estado». 

La opinión de Valentina en 
cuanto a la influencia del co
munismo en la cultura tradi
cional rusa fue tajante: «La ha 
liquidado. Durante 70 años se 
ha hablado de sociedad y so
ciedad y realmente lo que im-

Vía Comp lutense, 117 
Q u nto a Mercadona) 

porta , lo digo como profesio
nal que trabajo en este cam
po, lo que se necesita es un re
torno a los valores humanos 
del individuo por el cual hay 
que luchar , no por una socie
dad más o menos justa. Hay 
que luchar por un individuo 
más feliz. No hay en el mun
do ni un sólo país del que se 
pueda decir que todo el mun
do es feliz , se puede hablar del 
bienestar de una mayoría. 
Durante muchos años he su
frido por mantener esa 
opinión». 

El ayuntamiento de Alcalá, 
personificado en el alcalde, 
Florencio Campos , en la con-

-POR UBICACION, PO~~:i;~~~S 
DE CONSTRUCCION, 

UN INCLAVI INDUSTRIAL 
AL10 STANDING, EN MARCHA 

Información y venta: 

CONSTRUCCIONES 

SAN LEONARDO 
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ccjala de Cultura , Dolores Pé
rez Quirós , y en el concejal de 
Relaciones Institucionales tri
butó con una comida en el res
taurante asador Santiago a la 
expedición soviética, una re
cepción en la que se estrecha
ron los lazos de amistad. En 
la comida participaron la 
Fundación Colegio del Rey , el 
Organismo Autónomo para el 
Desarrollo E conómico y Fo
mentur y se hizo extensible a 
los medios informativos. 

En la comida participó to
da la delegación rusa contán
dose con los servicios de dos 
intérpretes . A los postres. la 
ministra Valentina Fiodorov-

na agradeció la acogida que se 
les ha dispensado en Alcalá y 
brindó por la amistad de los 
dos pueblos. A su vez. Florcn
cio Campos. deseó el bienes 
tar de la delegación en la ciu
dad alcalaína y habló de mos
trar no sólamente una imagen 
oficial en el intercambio , si
no también una imagen per
sonal de acercamiento. 

Hubo tiempo para el buen 
humor y para la espontanei
dad fuera del protocolo. Va
rios miembros de la delega
c ión rusa cantaron y brinda
ron en los n1on1entos 111ás dis
tendidos dl· 1 a ce lclnac i1ín. 

EN VENTA O ALOUILER 

OFICINAS 
De &a m/2 
a 144 m/2 

TOTAL~IENTE ACONDICIONADAS Y 

LISTAS PARA UTILIZAR: 

• AIRE ACONDICIONADO 

• TELEFOXO 

• RODAPIE ELECTRIFICADO 

Vía Complutense, 117 - Oficina 5.A 
Telf.: 882 30 00 - ALCALA DE HENARES 
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El momento que recoge la fotografía no es en el que mayor cantidad de agua ha habido; según los vecinos , el agua llega a cubrir en ocasio
nes el escalón del portal. 

con las primeras lluvias de otoño, la calle Miguel de Moneada 
se inunda, pero esto lleva sucediendo hace 18 años 

«LO iban a arreglar de inmediato, 
pero de eso hace ya cuatro años» 

El comienzo del invierno y con él las primeras lluvias son causa principal de molestias para los veci
nos de la calle Miguel de Moneada. Algunos de ellos llevan viviendo en ese mismo domicilio desde 
hace 18 años y es desde entonces que se repite la misma queja: cuando llueve la calle se inunda debido 
a que los desagües generales están más altos que los desagües de los edificios, el agua no es absorbida 
por las alcantarillas y el acceso a los portales se hace imposible sin mojarse. 

«Una piscina que hay que 
cruzar con barco» , así descri
ben los vecinos a la calle en la 
que viven: la calle Miguel de 
Moneada. Los que viven en 
ella desde hace más tiempo, 
17 ó 18 años, dicen que el pro
blema viene desde entonces y 
que nunca se le ha dado una 
solución. El caso es que la ca
lle se inunda cada vez que 
llueve impidiendo el acceso de 
los vecinos a los portales e 
inundando el interior de los 
comercios de la zona. 

18 años de quejas 
y ninguna solución 

Los vecinos aseguran que se 
han quejado en el ayunta
miento en innumerables oca
siones para que se les solucio
nase el problema, sin embar-

go todo se ha quedado en pro
mesas. «En el ayuntamiento 
hemos entregado muchas ve
ces hojas de firmas de vecinos 
expresando nuestro disgusto 

por la situación. Hemos en
viado fotografías que mostra
ban el estado de la calle des
pués de que lloviese. Se ha he
cho venir hasta aquí a un con
cejal que prometiií que ense
guida estaba arreglado y des
pués pasan del tema , porque 
tomó nota en una libreta. di
jo que lo iba a llevar a cabo 
rápidamente y hasta ahora , de 
eso hace 4 años. Un poco an
tes, hace unos 5 años , dijeron 
que iban a darnos una sol u
ción. Hicieron una alcantari
lla a la vuelta, pero resultó 
mucho más alta que las otras, 
casi 20 centímetros más». 

El plan de obras que co
menzó a desarrollarse en 
nuestra ciudad el aiio pasado 
y que todavía no ha finaliza
do no ha llegado a Miguel de 

«Yo vivo aquí desde hace 6 
años, pero hay otros que lle
van aquí toda la vida y siem
pre ha pasado lo mismo: en 
cuanto llega el invierno y lle
gan las primeras lluvias esto 
se pone que parece una pisci
na. Si quieres entrar en el por
tal 19 hace falta barco y hay 
que dar una vuelta impresio
nante para pisar un poquito 
menos de agua. Esto ya viene 
de muchos años atras , nos re
mitimos a la construcción de 
los pisos . El desagüe de toda 
la calle está mal hecho: el de
sagüe general está más alto 
que los desagües de los pisos 
y no chupan el agua», cuenta 
un vecino de la calle. 

He aquí a los vecinos del número 19 que se sienten afectados por ulas inclemencias del tiempo» mien
tras afirman que las autoridades hacen caso omiso de sus quejas. 
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Está claro que a veces no basta 
con el paraguas para protegerse 
de la lluvia; en algunos casos 
también se precisan botas altas. 

Moneada según aseguran los 
vecinos: «Parece que en ese 
plan esta calle no estaba in
cluída. Arreglaron concre t a
mente la mediana. En esta 
an..-a y en la de enfrente. na
da. Se quedaron en Juan de 
:\u~tria. no arreglaron ni por 
e1H:ima ni por abajo. Un ve
cino fue a reclamar al ayun
tamiento hará una semana 
p•11· esa causa y le dijeron que 
no había presupuesto ni para 
a1-i-eglar la acera ni para arre
~lar el desagüe. que no hay 
presupuesto para esta calle». 

11Mal asunto 
para los comercios)) 

La única solución de lasco-
11H1nidades de vecinos es lla
mar a los poceros cada vez que 
la calle se inunda. servicio es
te que les cuesta su buen di
nero . «Para que se vacíe el 
agua t iencn que venir los po
ceros. A todos los portales de 
la calle han tenido que acudir 
a dc~atascarlos. \'ienen 3 ó 4 
\ ' lTl' ~ al año co1110 poco. y co-

mo es cosa de la comunidad , 
a cada portal le cuesta unas 
20 .000 pesetas cada visita . 
H oy han tenido que venir y 
gracias a Dios que no tenían 
mucho trabajo , porque si no 
tardan 2 ó 3 días en venir. No 
es una llamada e inmediata
mente acuden , de eso nada . 
Cuando llueve es cuando em
pieza el trabajo para ellos y 
acuden por orden de llamada 
adonde se les necesita. pode-

mos pasar varios días con la 
calle llena de agua». 

Esta tardanza de los poce
ros ha provocado que en má s 
de una ocasión los comercios 
de la calle se hayan inundado . 
U no de los comerciantes de la 
zona nos cuenta su caso con 
creto: «Mi problema es que 
cada dos por tres tengo la tien
da llena de agua y no puede 
ser . Están los muebles podri
dos por debajo y hay mat<:1-ial 

URBANIZACION: LAS PERDICES 
50 CHALETS ADOSADOS 

\ ¡N /_ q !J, 
. f't~ 

; • 

en el sucio )' mucha~ 011-a~ 

cosas que se echan a pe1-dc1· . 
Es una tienda de rcparaci<ín 
de electrodomésticos y ten 
go que tener muchísimo cui
dado. Un co11H·1-c:iante que 
tenía una papck1·ía t' n la 
calle H º fue de aquí hu yendo 
de la balsa de agua. pon¡uc 
pensó que cualquier día H' 

le inundaba la tienda y que 
se le arruinaría todo el 111atc-
1·ial ... 

PLANTA ALTA: 
• 4 DORMITORIOS 
• CUARTO DE BAÑO 
• TERRAZAS 

PLANTA BAJA: 
• SALON 
• COCINA 
• RECIBIDOR 
• CUARTO DE BAÑO 

JARDIN PRIVADO 
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INFORMACION EN 
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Tel~.: 882 &S 67 
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Presentados los datos provisionales del censo 1991 
en la comunidad de Madrid 

Aumenta el número de viviendas 
en Madrid y la población crece poco 

El consejero de Economía de la Comunidad de Madrid, José Luis Fernández Noriega ha presen
tado los datos provisionales del Censo de la Comunidad de Madrid realizado durante los primeros 
meses de 1991. Según estos datos, la población de nuestra región crece sólo en 65.279 habitantes, 
pero se registran numerosos movimientos demográficos. 

La capital regional pierde en 
el pasado quinquenio unos 
148 .390 habitantes, mientras 
que la corona aumenta la po
blación unos 170.005 habitan
tes . Sólo crecen los distritos de 
Fuencarral - El Pardo, villa de 
Vallecas, Vicálvaro y Barajas. 
Las poblaciones del norte y oes
te de la corona registran mayo
res incrementos de población, 
por el contrario las localidades 
del sur y del este descienden en 
su crecimiento. 

Se destacan los crecimientos 
de Rivas-Vaciamadrid ( 149 % ) 
y Boadilla del Monte (90 % ) y 
las pérdidas de habitantes de 
Aran juez, Chinchón y San Lo
renzo del Escorial. 

En el capítulo de vivienda, 
aumentan el número de vivien
das familiares en un 13 % . 
Dentro de Madrid el aumento 
es del 25 % , un 51 % en la co
rona metropolitana y un 24 % 
en el resto de la comunidad. El 
crecimiento de las viviendas ha 
sido bastante mayor que el de 
poblat:ión , aunque las vivien
das crecen menos que en el 
quinquenio anterior. Como 
consecuencia el número de re
sidentes por viviendas ha des
cendido significativamente en 
el conjunto de la región . 

Por otra parte, las viviendas 
desocupadas se mantienen en 
una cifra aproximada de 
220.000 viviendas. El conseje
ro de Economía de la Comuni
dad de Madrid , José Luis Fer
nández Noriega , afirma que el 
gobierno regional "ªtravés del 
Plan de Vivienda auspiciado 
por Felipe González , contempla 
la construcción de viviendas 
para la juventud y algunas fa
milias de clase media-baja , que 

tienen problemas para encon
trar residencia». Por otra par
te, el consejero de Economía 
declara que «el gobierno regio
nal tiene el reto de intervenir 
en algunas viviendas, que están 
desocupadas y podrían alojar a 
familias sin posibilidad de con
seguir vivienda. Esto se está es
tudiando dentro de la proble
mática general de necesidad de 
vivienda y el gobierno regional 
tendrá que aportar alguna 
solución». 

La población de Madrid 
crece poco pero 
se mueve mucho 

Una primera y rápida explo
tación de algunos de los datos 
obtenidos proporciona unos re
sultados provisionales que tie
nen gran interés. 

La población de derecho de 
la comunidad de Madrid es en 
1991 de 4.845.851 habitantes , 
de los que 2.333.435 son hom
bres (48'15 por cien) y 
2 .512.416 mujeres (51'85 por 
cien). Desde 1986, fecha del úl
timo padrón, ha aumentado en 
65.279 habitantes , aproxima
damente el saldo entre naci
mientos y defunciones entre las 
dos fechas. 

Estos datos , muy similares a 
los del período 1981-1986, con
firmarían una situación de es
tabilidad/ inmovilidad de lapo
blación total , con bajas tasas de 
natalidad y mortalidad y saldo 
neto nulo , o ligeramente nega
tivo, de intercambios migrato
rios con el exterior de la 
Comunidad. 

Sin embargo la situación de 
estabilidad en el total de lapo-

blación de Madrid encierra, 
continuando las tendencias del 
quiquenio anterior, además de 
fuertes corrientes inmigración
emigración con el exterior, un 
importante proceso de redistri
bución interna de la población, 
como consecuencia de una di
námica de migraciones inter
nas, en la que el comporta
miento de los mercados de sue
lo y vivienda , entre otros, tie
nen una notable incidencia. 

El área metropolitana (Ma
drid más corona metropolitana) 
mantiene estable una población 
alrededor de los 4'5 millones de 
habitantes. P ero mientras Ma
drid con una población de de 
recho en 1991de2.909 . 792 ha
bitantes (1.367.147 hombres y 
1.542.645 mujeres) , pierde 
unos 148.390 habitantes en el 
pasado quinquenio, la corona 
aumenta su población de 
170.005 habitantes, en el mis
mo período alcanzando 
1.579.606 habitantes . 

Sólo los distritos de Fuenca
rral-EI Pardo , Villa de Valle
cas, Vicálvaro y Barajas pre
sentan un aumento de pobla
ción. El resto de los distritos de 
Madrid tienen en 1991 menos 
habitantes que en 1986. 

La población crece , sin em
bargo, en todas las zonas de la 
corona metropolitana, aunque 
de forma desigual. Los munici 
pios de las zonas sur y este, in
virtiendo pasadas tendencias 
crecen menos que los del norte 
y el oeste. Hay que resaltar que 
el conjunto del área metropoli
tana oeste presenta un creci
miento del 41 por ciento en los 
últimos cinco años. Dentro de 
la corona metropolitana los 
municipios con más crec1m1en-

to son R i vas-Vaciamad rid 
( 149 % ), Boadilla del Monte 
(90 % ), Brunete ( 54 % ), Tres 
Cantos (103 % ), P ozuelo de 
Alarcón (32 % ), Las R ozas de 
Mad rid (69 % ); Villanueva de 
la Cañad a (53 % ) y Villavicio
sa de Odón (62 % ). Se puede 
apreciar que los incr em entos se 
local izan en el este y norte y es
pecialmente en el oeste de la co
rona metropolitana. 

El conjunto de municipios 
situados fuera de los límites d el 
área metropolitana presenta un 
c r ecimiento mod erado del 
15 % , pero muy desigualmente 
repartid o. Los crecimientos 
que superan el 30 por ciento se 
concentran en dos áreas que 
consolidan dos núcleos de ex
pansión poblacional que des
bord an el área metropolitana. 
La primera en el sur donde pre
sentan altos crecimientos Arro
yomolinos (326 % ), Gr iñón 
(51 % ), Humanes (34 % ), Sevi
lla la Nueva ( 102 % ) y Torre
jón de la Calzada ( 48 % ). La se
gunda al este, con Algete (34 % ) 
foco pionero del grupo, Cobe
ña ( 41 % ), D aganzo de Arriba 
( 40 % ) , Fresno d e Toro t e 
( 40 % ), Fuente el Saz ( 45 % ), 
Valdeolmos (78 % ) y Meco 
(94 % ). 

Frente a estos crecimientos, 
la cuarta parte de los munici
pios (42) que componen la co
munidad de Mad rid pierden 
población en términos absolu
tos. 29 de ellos también sufrie
ron pérdidas en el quinquenio 
1981 -86. Por el contrario 15 
municipios que en este período 
perd ieron población han creci
do en 1986-1991. Se han incor
porado al grupo que pierde po
blación en términos absolutos , 
Aranjuez, Bustarviejo, Chin
chón, Nuevo Baztán y San Lo
renzo del Escorial. No obstan
te el grupo de municipios que 
pierden población es más redu
cido que en el período anterior 
y la pérdida sólo en Aranjuez 
supera las 500 personas . 

Los mayores crecimientos 
absolutos de población los han 
registrado los municipios de 
Fuenlabrada (24.900 habitan
tes), Móstoles (16.900), Alcalá 
de Henares ( 15 . 100) y Pozuelo 
(11.600). 

CUBIERTAS DE SEGURIDAD EN PISCINAS 

INSTALACION DE TODO SISTEMA DE SEGURIDAD 
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• Evita accidentes en personas y animales 
• El agua se mantiene oxigenada 
• Evita se corrompa el agua 
•Nueve meses conservada 
• Evita la limpieza al comienzo de temporada 
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La concejala del PP dice que no tiene pesad las 
> 
~ d , 4' regunta uste que a que so-
talistas me refiero en mis de-

respondiendo al alcalde en el tema de los tor 09- ) araciones. y que los del país 
son más que los del Partido Po
pular. Bueno. señor Campos. 
son más sus votos a ni ve/ nacio
nal. pero si nos circunscribi
mos, por ejemplo, a la comuni-

Rosalía Rodríguez del Río recuerda 
a Florencia campos el refrán de 
'quien se pica, ajos come· 
«Señor alcalde, vaya un poco menos a los toros y dedique ese tiempo a la ciudad» 

La concejala del Partido Popular Rosalía Rodríguez del Río nos remitió la pasada_ semana una carta en con
tc,tación a las declaraciones del alcalde relacionadas con los toros. Estas manifestaciones de Florencio Campos 
venían a responder a otras efectuad as por la propia concejala popular en las que ésta criticaba la actitud de 
Campos ante las preguntas efectuadas por el PP en el pleno ordinario del mes de septiembre relativas a la 
feria taurina. R osalía Rodríguez del R ío afirmó entonces que «desde que los socialistas están en el poder no 
se pierden una sola corrida de toros y son más entendidos que nadie». entre otras cosas . 

Pues bien. ahora es la conce
jala popular la que responde a 
las declaraciones del alcalde y 
lo hace con una carta no sin re
cordar a lgunas cuestiones ma
tizadas por Florencio Campos, 
cuestiones tales como que 
an u a lmente presencia entre se
tenta y setenta y cinco corridas. 
u¿Cómo es posible sacar tiem
po para ver tantas corridas? ¿O 
es que no hace otra cosa el se
ñor alcalde de Alcalá? Ir a ver 
entre setenta y setenta y ci nco 
corridas cuesta mucho tiempo 
y dinero». Rosalía Rodríguez 
del Río también comentó, al 
hacernos entrega de la carta, 
que cuando el alcalde se refería 
en sus manifestaciones al des
conocimiento acerca de los so
cialistas a los que se refería ella 
misma. diciendo que "Yª sabe
mos que están muy divididos y 
que el señor alcalde no tiene re
lación con algunos sociali stas , 
tal y como sugiere en sus decla
raciones». 

Por último, la conceja la po
pular recordó. corno ya hace en 
su carta. e l r efrán de «quien se 
pica. ajos come», y ratificó que 
no sufre pesadillas de ningún 
t ipo. Esta es la carta: 

La concejala del Partido 
Popular no tiene pesadillas 

Seiior alcalde. le aseguro que 
¡wr Ja . ., 11uches duermo muy 
bic11 . te11go sueiios felices y no 
pesadillas. porque so1'iar con los 
~ocia/islas ucon los que usted no 
t ie11e relación» o co11 los que sí 

DISTRIBUIDORES 
P" del \'al. 10 

la tenga. sería pasar una mala 
noche de pesadillas. Así que 
siento decepcionarle pero duer
mo muy bien. 

En cuan to al resto de sus de
claraciones contestando a unas 
mías anteriores sobre el tema 
de los toros, Jo primero que me 
ha llamado la atención ha sido 
la rapidez de su respuesta al te
ma. Jo cual me demuestra que 
debía tener yo razón en todo Jo 
que dije. por aquello del refrán 
«quien se pica . . ·" · Es curioso. 
y los ciudadanos se habrán da
do cuenta de la gran importan
cia que para los socialistas tic-
11e la fiesta nacional y todo lo 
que la rodea. cuando su máxi
mo representante. el alcalde. 
que nunca ha contestado a te
mas y acusaciones de mayo1· 
trascendencia para la ciudad. 
no se ha molestado en dar nin
~w1a respuesta. Evide11tcmen
te. para el se1'ior Campos. los 

toros son su máxima preocupa
ción. 

No voy a entrar a contestar
le sobre si es usted aficionado 
desde hace más o menos años. 
no interesa a nadie. Unicamen
te sí que me ha llamado la aten
ción que usted diga que su fa
milia tenía reservadas entradas 
en diversas plazas en el año 
1.953. no por el hecho en sí de 
que les gustaran o no los toros. 
sino porque una . lo primero 
que piensa al leer eso. es que en 
esta época semejante privilegio 
(según dicen los propios socia
listas) sólo lo tenían las perso
nas adeptas al régimen estable
cido y. claro. no me cuadra el 
tema con su actual ideología de 
izquierdas y sus ataques a esos 
años en los que. sólo anecdóti
camente. según los socialistas 
eran perseguidos. no se les re
ser\'aban la s entrada s en las 
l 'enta~ . 

dad de Madrid, por aquello de 
que es el ámbito donde más di
rectamente nos movemos. le re
cuerdo aunque me consta que le 
es muy doloroso , que el Parti
do Popular, don Alberto Ruiz
Gallardón. obtuvo 47 diputa
dos en las últimas elecciones. 
11úme1·0 de diputados muy su 
perior al que obtuvo el Partido 
Socialista Espa1'iol. 1w obstan
te lo cual ustedes gobiernan. Es 
decir . que en la CA1'1 sumos 
más los votantes del Partido 
Popular. De todas Formas. sc
ñnr alcalde. no confunda la 
cantidad con la calidad. 

Dice usted que en el call(jón 
sólo estuvieron tres concejales 
del partido socialista. Todo el 
mundo vio cómo hubo días en 
los que podían contar hasta 
diez personas vinculadas con su 
partido (Concejales. exconceja
les y otros conocidos militantes 
suyos). 

Para terminar. sciior alcal
de. me parece muy bie11 quepa
se tantas horas en los toros. pe
ro desde nuestro punto de vis
ta, primero la obligación y des
pués la devoción. Le recuerdo 
que el ayuntamiento de A lca lá 
está paralizado y que hay mu
chísimos problemas que resol
ver. i\1ás valdría que en \'ez de 
pasar tantas horas en los toros 
pasara más horas e11 el ayunta
miento resolviendo los proble
mas de nuestra ciudad. solucio
nando el gravísimo tema de la 
calle Luis de 1'1edi11a . ayudan 
do a los t rabajadorcs de La Se 
da de Barcelona. ocupándose 
del aparcamie11to de la calle Co
rinto, cte. etc ... Señor alcalde. 
vaya un poco menos a los toros 
y dedique ese tiempo a la ciu
dad. A los toreros no les impor
tará y los alca/a í11os se lo 
agradecer;Í11 . 

Por lo ta11to. scr"ior alcalde. 
los silbidos a los que usted alu
día no sería11 para mí si110 pa
ra usted. 

Rosalía RODRIGL"EZ 
DEL RIO 
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Organizado por la Institución de Estudios complutenses 

Séptimo curso de Arte e Historia de Alcalá 
La Institución de Estudios Complutenses ha organizado el séptimo curso de historia y arte de Alcalá 

de Henares, que comenzará el próximo martes 22 de octubre con arreglo al programa siguiente: 

22 de octubre: lnaugura-
1.:ión del Curso. José López 
Est1·ada. presidente de la 
l.E.C. Prehistoria . Epoca ro
mana, Antonio Méndez 
Madariaga . 

24 de octubre: Visigodos. 
Etapa musulmana , Javier 
Garda Lledó. 

5 de noviembre: Alcalá me
dieval cristiana , Manuel Vi
cente Sánchez Molt. 

7 de noviembre: Alcalá de 
Cisneros. El Siglo de Oro uni 
versitario , Vicente Fcrná ndcz 
Fernándcz. 

12 de noviembre: Los siglos 
de decadencia , Pedro Luis 
Ballesteros Torres. 

14 de noviembre: Desde 
Isabel 11 a Juan Carlos !,Jo
sé Carlos Canalda Cámara . 
Clausura y entrega de diplo
mas . 

V I S ITAS 

26 de octubre: Yat:imicnto 
romano del.J u nca l , Taller Es
cuela de Arqueología y 
Musco. 

9 de noviembre: Núcleo 
medieval: Magistral , Calle 
Mayor, Hospital de la Mise
ricordia, Corral de la Sinago
ga ... 

16 de noviembre: Barrio 
un iversitario: Colegio Mayor 
y dependencias , Colegio de 
Málaga, Colegio de Fís icos, 
Colegio Teólogo. 

Octubre y Noviembre de 1 ~91 

Centro Munic ipal de Sa lud 
Santiago . 13 

Alcalá de H enares 

Nacido campeón. 

Citroen presenta a un nuevo Campeón: El Citroen ZX. Un vehículo que ha 
superado con éxito el desafio más duro: el Rally París- Dakar '91 donde fue 
campeón absoluto. 

Nacido polenle: El Nuevo Citroén ZX nace potente. Gracias a sus motores 
que desarrollan hasta 130 CV. de potencia que le permiten alcanzar con total 
seguridad una velocidad punta de 205 Km /h. Su aceleración es fulgurante: de 
O a 100 en tan sólo 8,3 segundos 

Todo esto unido a su excelente comportamiento en carretera, gracias a su 
tren trasero con efecto autodireccional, hace n del Citroen ZX un vehículo 
nacido potente. 

Nacido lujoso: Por su equipamiento: Volante regulable en altura y reglajes 
multiples del asiento. Por su habitabilidad: de 1,67 a 1, 71 m. Por su superficie 
acristalada: líder de su categoría . Por su comodidad: su asiento trasero se 
desplaza longitudinalmente y se puede regular su inclinación. Por todo esto y 
por más el Nuevo Citroen ZX nace lujoso. 

Nacido robusto: Robusto porque garantiza la integridad del habitáculo. 
Además, posee el mayor porcentaje de superficie protegida de todos los vehí· 
culos de su categoría conseguiéndose una excelente defensa ante la corrosión. 

Nace el Nuevo Citroen ZX. Nace un nuevo campeón probado y de
mostrado. 

g DESDE 1.4 73.450 PTAS ~ 

CITROEN Carnpe6n d9I P...-· Dakair '91 

NUEVO CITROEN ZX. NACIDO CAMPEON. 
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INSTITUCION 
DE ESTUDIOS 

COMPLUTENSES 
<C.S.l.C.> 

IV Cursos de 
Ciencias de 
la Escritura 

L a I nstitución de Estu
dios Complutenses ha 
convocado la IV edición 
de los Cursos d e Ciencias 
de la Escritura . En esta 
ocasión se celebrarán los 
siguientes: 1) I niciación a 
la P aleografía; 2) Inicia
ción a la Diplomática; 
3) Iniciación a la Archi
vística. 

Las clases de P aleogra
fía y Diplomática serán 
impartidas por Carlos 
Sáez, profesor titular de 
Ciencias y Técnicas H is
toriográficas d e la Uni
versidad de Alcalá, y por 
Antonio Castillo, becario 
del C.l. D .E. P ara el 
«Curso de I niciación a la 
Archivística» se contará 
con la participación de 
distintos archiveros . 

Los cursos se inician el 
día 5 de noviembre con 
una duración de 15 horas 
lectivas . Tendr án lugar 
en la Universidad C isne
riana y los derechos de 
matrícula son de 7 .500 
pesetas por curso , estan
do previsto un d escuento 
progresivo para quienes 
se matriculen en más de 
uno . El boletín de ins 
cripción se puede recoger 
en c/ Gallo , 1 (farmacia) , 
en la facultad de Filoso
fía y Letras (despacho de 
Carlos Sáez) o en el Ar
chivo Central del Mini~
terio de Educación (plan
ta 8 ª del Archivo General 
de la Administración) , 
preguntando por Antonio 
Castillo. 
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Recuperó el dinero fruto de un atraco a mano armada 

«El servicio de grúa hace más cosas que levantar coches» 
La grúa es ese ~ontrovertido y polémico vehículo que suele llevarse los coches mal aparcados. Su 

aparición levanta el enfado de la mayor parte de los conductores y su acción provoca reeacciones a 
veces iracundas. Su «servicio11 cuesta 5.000 pesetas que hay que pagar si se quiere recuperar el coche 
retirado. Pero la grúa sirve para más cosas y así nos lo comentó el policía munic ipal que habitualmen
te cubre este servicio junto a los empleados de la empresa concesionaria del servicio. 

Cuando la grúa circulaba 
por la calle Cruz de Guadala
jara, sobre las 13'45 horas del 
día 3 d e octubre, el policía di
visó a un ind ivid uo que le in
fund ió sospechas ya que mi
raba continu amente hacia de
trás para comprobar si le per
seguían. Para comprobar que 
el ind ividuo en cuestión no 
hubiera par ticip ado en hecho 
delictivo alguno, el policía le 
dio el alto y al salir éste co
rriendo le persiguió por la ca
lle Teniente R uiz, Ronda An
cha hasta que se perdió por los 
viviendas de la Caja de 
Ahorros . 

El policía le perdió de vis 
ta pero tuvo tiempo de ver có
mo para facilitar se su huida, 
el ind ivíd uo lanzó lo que su
puso que sería la mercancia 
obtenida en su delito. Al re
cogerla se dio cuenta de que 
se trataba de una chaqueta de 
tipo militar, un cuchillo de 13 
centímetros de longitud de 
hoja y 7 .000 pesetas. 

Investigando el origen de la 
mercancía, el policía supo que 
acababa de cometerse un atra
co a mano armada en el esta
blecimiento de zapatos y bol
sos Mado, situado en la ave
nida de Guadalajara. Unos 
instantes antes, el mismo in
dividuo, de 1 '80 de estatura, 
moreno, vistiendo pantalones 
vaqueros y camiseta malva, 
había entrado en la tienda y 
esgrimiendo el cuchillo pidió 
el dinero que tuvieran en la 
caja. Para ello puso el cuchi
llo en el abdomen de la em
pleada amenazándola con 
pincharla. Cuando se le entre
gó el dinero se dio a la fuga. 

El mismo policía de la grúa 
le entregó a la señora el dine
ro que se le había robado ins
tantes antes. 

un hombre mató a su 
hermano en Torrejón 

Rafael Guillén Verdugo , de 
29 años de edad, fue deteni
do por funcionarios de la co
misaría de Policía de Torre
jón como el presunto autor de 
la muerte de su hermano 
Francisco, tres años menor 
que él. El suceso ocurrió so-
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bre las 23 horas del sábado 12 
de octubre en el número 26 de 
la calle Londres . Según se ha 
podido saber, el suceso está 
relacionado con la droga , d e 
la que al parecer el detenido 
es consumidor habitual. 

Poco antes de la hora cita
da, en el domicilio se produ
jo una violenta discusión que 
concluyó con la muerte de 
Francisco, al que le causó pre
suntamente su hermano va
rias heridas con arma blanca. 
A visada la Policía Nacional al 
producirse la reyerta, los 
agentes detuvieron a Rafael , 
el cual fue puesto a disposi
ción judicial e ingresado en 
prisión preventiva. 

Según fuentes policiales, el 
det.:nido tiene una caracterís
tica actitud violenta. Suma 
dieciséis antecedentes policia
les, uno de ellos por agresión 
a un hermano. 

Herida en un ojo con 
arma blanca 
la propietaria de un 
«tOP·less» alcalaíno 

A altas horas de la madru
gada del 16 de octubre se pro
dujo una discusión en el «top
less» Miguel Angel, situado en 
Alcalá en la calle Rojas Zorri
lla, 2. La propietaria resultó 
con heridas en un ojo al ser 
agredida por un cliente. 

Sobre las 4 ' 30 de la madru
gada del pasado miércoles, la 
propietaria del «top-less» su
frió una herida inciso-contusa 

en la región periorbicular de 
pronóstico reservado. Al pa
recer se suscitó una discu
sión al protestar un cliente por 
parecerle elevado el precio 
que debía pagar por alternar 
con las camareras y tomar 
unas consumiciones a esas ho
ras de la madrugada. 

En un momento de la dis
cusión el cliente sacó un arma 
blanca con la que hirió a la 
propietaria , que tuvo que ser 
atendida de lesiones de pro
nóstico reservado en la casa de 
socorro. 

Posteriormente; tras de
nunciar la agresión y una vez 
facilitadas las características 
del individuo en cuestión, la 
Policía Municipal , patrullan
do por la zona, logró localizar 
al agresor, que fue detenido 
en la calle de Torrelaguna y 
ha pasado a disposición judi
cial. Se trata de JPN, de 39 
años, residente en Alcalá de 
Henares. 

Herido de gravedad 
al golpearse 
con un autobús 

Luis López Ruiz de la Her
mosa, joven alcalaíno de 22 
años de edad , sufrió un grave 
accidente el pasado 17 de co
tubre a las 10 de la mañana , 
al sufrir un golpe en la cabe
za contra un autobús de la 
Continental cuando cruzaba 
la calle. 

El joven venía de la calle 
del Angel y se disponía a cru-

zar la Vía Complutense hacia 
la plaza de Atilano Casado. Se 
supone que , al llegar a la me
diana el joven no vio que ve
nía el autobús, despistado por 
las obras y sin recordar que la 
calle era de dos sentidos a par
tir de la mediana. 

Sufrió un golpe contra el la
teral derecho del autobús y ca
yó sin sentido al suelo , y no 
fue arrollado porque el con
ductor paró en cuanto oyó el 
golpe contra la chapa. Luis ló
pez cayó al suelo sin sentido 
y se golpeó de nuevo la cabe
za, esta vez contra el bordillo 
de la acera. La policía encon
tró restos de cabellos en el 
suelo . 

Aproximadamente cinco 
minutos después llegó la Po
licía Municipal al lugar de los 
hechos y encontró al joven 
tendido boca abajo y todavía 
inconsciente . se efetcuó el 
traslado del herido al hospital 
de Alcalá , aunque poco más 
tarde, debido a su gravedad, 
hubo de ser trasladado al hos
pital Doce de Octubre. 

Según informó la empresa 
de autobuses Continental 
Auto , el conductor del vehícu
lo se preocupó en todo mo
mento por la salud del herido , 
aunque se encontraba un po
co nervioso , corno es natual en 
estos casos. 

Polacos detenidos por 
conducción temeraria 

Sobre las 3 ' 30 de la madru
gada una patrulla de Policía 
Municipal vio que un Ford 
Fiesta se saltaba un semáforo 
en rojo y golpeaba a un Re
nault 21 en la confluencia de 
la calle del Tinte con la Vía 
Complutense. El Renault 21 
circulaba en sentido Guadala
jara , el mismo por el que se 
dio a la fuga el Ford Fiesta . 

En esos instantes la patru
lla policial inició la persecu
ción por la Vía Complutense 
y por diversas calles más. En 
la calle Giner de los Ríos otro 
vehículo intentó cerrarle el 
paso pero tuvo que retirarse 
del centro de la calzada para 
no ser embestido. Los ocu
pantes del vehículo lo abando
naron en la calle Azucena sa
liendo en carrera hacia la 
Ronda Ancha y siendo poste
riormente detenidos . Fueron 
presentados en comisaría d e 
Policía donde se les instruye
ron diligencias . Se trataba de 
M.P. de 24 años de edad y de 
D.S. de 18 , ambos de nacio 
nalidad polaca. 

19 de octubre de 1991 



Está visto que en Alcalá no nos privamos de nada 

¡Ahora también tenemos 
hasta fantasmas! 
Aunque nadie reconoce haberlo visto, «todo el 
mundo» asegura que en el centro comercial La 
Dehesa se suceden fenómenos paranormales 

Hay una canción de Alaska y los Pegamoides que decía aquello de 'Terror en el hipermercado, ho
rror en el ultramarinos' y eso es lo que -exagerando- parecen indicar los rumores sobre lo que ocurre 
en el centro comercial La Dehesa, si bien por motivos distintos a los de la canción, que continúa di
ciendo: «Mi chica ha desaparecido y nadie sabe cómo ha sido». 

Desde hace algún tiempo en 
el centro La Dehesa. la mayor 
superficie comercial de Alca
lá. según se oye. se producen 
apariciones de un niño vesti
do de blanco que llora y de
~a parccc . Además. su cara. di
cen. se ve reflejada en la s pa
redes y hay personal que es
tá, si no atemorizado. al me
nos inquieto , aunque hasta 
ahora PUERTA DE MA
DRID no haya podido entrar 
en contacto con nadie que 
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reconozca haber experimenta
do el fenómeno por sí mismo . 
Todo el mundo dice que «SÍ. 
que ha o ído hablar de ello , pe
ro que él no ha visto nada de 
particular». 

Nadi e del centro comercial 
ha querido hablar apenas de 
la s cxtrai1as apariciones de 
fantasmas o espíritus. Todos. 
vigilantes de seguridad. caje
ras. empleadas de la limpieza. 
dependientes, reconocen ha
ber oído el rumor de la apari-

ción del fantasma , pero todos 
lo desmintieron y no quisie
ron prolongar la conversación 
durante más tiempo del que se 
tarda en decir: «Eso es una 
tontería; no hay nada de cier
to». Pero el rumor está ahí, 
reconocido por todos los con
sultados. que no fueron pocos. 

Todo comenzó hace día s. 
Según se comenta , un vigilan
te de seguridad oyó el llanto 
de un niño en el aparcamien
to subterráneo del centro. Un 

compañero y él buscaron uno 
por un lado y el otro por el 
otro la procedencia del llanto 
pensando que el ni11o pudie
ra haberse perdido. El vigi
lante protagonista de la histo
ria, de nombre Javier -con 
quien no hemos conseguido 
hablar y por tanto ni nos ha 
confirmado ni nos ha negado 
la historia- vio a un niño 
vestido de blanco, pero cuan
do se acercó a él, el niño 
desapareció. 

Desde entonces, según lo 
que hemos podido oír. el llan
to del niño se escucha de vez 
en cuando y su imagen apare
ce reflejada en las paredes. 
Días después de la supuesta 
«aparición», el vigilante Ja
vier tuvo que ser internado en 
el hospital de Alcalá. según to
dos los rumores. mu\' afecta 
do psíquicamente por la ex
traña experiencia. Pero al 
preguntar sobre este. ext~emo 
a sus compañeros, éstos son
rieron diciendo que en efecto. 
Javier tuvo que ser atendido 
hospitalariamente. pero a 
consccucnci;i de un accidente 
de moto. sin n1ayorcs conse
cuencias. 

En las últimas fechas. el 
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La presunta 
manifestación 
paranormal 
es un -niño 
vestido de blanco 
que llora 
y desaparece, 
lo que inquieta a 
algunos 
empleados, 
aunque ninguno 
quiere reconocerlo 

* * * 
También se dice 
que al hacer las 
excavaciones 
para construir 
aparecieron 
restos de huesos 

rumor se ha extendido al cas
co urbano de la ciudad alca
laína. De ello hablaban con 
prnfusión cajeras y clientes de 
otro centro comercial complu
tense. Había quien contem
plaba la cuestión con terror y 
quien se divertía con la situa
ción comentando que esto va 
a parecer ahora el palacio de 
Linares. en Madrid. De ahí, 
a imaginarse en broma a pa
rapsicólogos buscando espíri
tus entre las estanterias de 
productos cárnicos no va 
mucho. 

En la investigación realiza
da por reporteros de PUER
TA DE MADRID se ha podi
do escuchar que en el centro 
La Dehesa se evita hablar de 
la cuestión pero que hay te
mor, que hay personal que no 
quiere ir en solitario a las ta
quillas para empleados y mu-
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El exconcejal socialista Teodoro Escribano es el gerente del centro comercial y en buena lógica ha de 
estar enterado de lo que hay de cierto en los rumores que se han extendido por la ciudad sobre la apari
ción de un fantasma allí. Teodoro Escribano lo ha negado rotundamente, aunque no nos ha facilitado 
la posibilidad de hablar con el protagonista del rumor. 

cho menos a los pasillos o al 
aparcamiento subterráneo. 

Cuando los reporteros de 
este semanario visitaron el 
centro nadie dijo haber visto 
u oído algún fenómeno extra
ño. «Eso son gilipolleces que 
se han inventado las de la lim
pieza», dijo un vigilante, 
mientras que dos señoras de la 
limpieza acusaban a los vigi
lantes de lo mismo, «de haber 
inventado una historia ridícu
la». 

«¡Ya están aquí los fantas
mas, siempre los mismos fan
tasmas!», dice otra vieja can
ción. El caso es que los rumo
res apuntan a que el centro co
mercial está asentado sobre un 
cementerio visigodo y hay 
quien nos ha dicho que cuan
do se estaban realizando las 
obras pudo ver restos de hue
sos , algo rechazado de forma 
absoluta por el gerente del 
centro, el exconcejal socialis
ta Teodoro Escribano : «Aquí 
no había ningún cementerio 
visigodo. Se hicieron los co
rrespo.p.dientes estudios y ca
tas arqueológicas a cargo de la 
Comunidad de Madrid, que 
es quien tiene competencias 
para ello, y no hay nada de 
cierto en ello. Aquí se han di
cho muchas cosas que todos 
conocemos y que después se 
está demostrando que no son 
ciertas». 

Teodoro Escribano declaró 
no tener ninguna noticia de 
las referidas apariciones. «Y o 
tengo información directa por 
parte del jefe de seguridad del 
centro comercial a diario y no 
tengo ningún comentario que 
hacer, puesto que no se me ha 
informado de ningún aconte
cimiento ocurrido al respecto 
que avale esa imaginación ». 
Escribano dijo desconocer que 
un vigilante de seguridad hu
biera sido hospitalizado, ni si
quiera a consecuencia de un 
accidente de motocicleta y que 
ese vigilante con anterioridad 
hubiera sido protagonista del 
rumor de las apariciones. 

Cuando le preguntamos por 
la forma de poder conversar 
con él diciéndole que se llama 
Javier , Escribano contestó 
que en primer lugar se ente
raría de qué vigilante es, pa
ra a continuación saber si es
tá dispuesto a hacer algún ti
po de declaración, en cuyo ca
so nos lo comunicaría. Pero 
desde entonces no hemos te
nido noticia alguna al respec
to. 

El gerente de La Dehesa no 
quiso entrar en el debate de lo 
beneficioso que pudiera ser 
comercialmente el hecho de 
que en el centro hubiera fan
tasmas o espíritus. «Sería mu
cha gente la que visitaría las 
instalaciones buscando fenó
menos paranormales. como 

ocurrió en el palacio de Lina
res», le dijimos parafrasean
do un comentario escuchado 
en el otro centro comercial an 
teriormente aludido: «Lo bue
no para el centro comercial La 
Dehesa es que consigamos los 
objetivos que nos hemos mar
cado desde el principio y que 
a la fecha que estamos parece 
que se van cumpliendo. Nues
tros objetivos se enmarcan en 
la seguridad, en la comodi
dad, en la limpieza , en el ha
bitat que se respira y está to
do apoyado en la calidad de 
las tiendas existentes y del hi
permercado. No creo que sea 
necesario añadir ninguna otra 
situación para acercar más a 
los posibles clientes a un cen
tro de estas características. 
Esa cuestión puede ser una 
anécdota ~in ma~ porque 
aquí , el público debe venir 
convencido de que va a en
contrar los servicios que se 
publicitan». concluyó Escri
bano. 

Así pues. un fantasma en 
forma de niño se puede esta1· 
paseando poi- el cent n1 La De
hesa. cosa que de ser cierta y 
si esto fuera Norteamérica. al
guien lo aprovecharía rápida
mente para instalar un esta
blecimiento de accesorios pro
pios para el estudio de los fe
nómenos paranormales. Cla
ro que aquí tenemos menos 
imaginación que en América. 

19 de octubre de 1991 
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En este bloque de v iviendas vivia Miguel Angel Pradillo Reinoso, a quien la droga arrebató la v ida. 

La heroína mató a un joven de 20 años en su casa 

Tercer drogadicto muerto por 
sobredosis en veinte días 
Todos los vecinos consultados coincidieron en que el 
ambiente familiar del fallecido era muy bueno 

«Ahora no hay por aquí muchos r obos, pero con la droga están cayendo como moscas», dijo con resig
nación una señora en un establecimiento de la calle San Asturio Serrano, calle en la que durante la 
noche del 15 al 16 de octubre encontró la muerte un joven de 20 años. Miguel Angel Pradillo Reinoso 
es el tercer toxicómano que ha fallecido en Alcalá en los últimos veinte días víctima de una sobredosis 
de heroína: los tres tenían un escenario en común para su triste aventura, el parque del v ivero de la 
comunidad de Madrid, situado al final de la avenida de Reyes Católicos, que es posiblemente el lugar 
más frecuentado últimamente por los toxicómanos y donde en fechas recientes la Policía Nacional efectuó 
una redada durante la que practicó diversas detenciones. 

El propietario de un bar de 
la calle San Asturio Serrano 
explicó a dos redactores de 
PUERTA DE MADRID que 
se desplazaron a aquella calle 
pa1·a investigar la muerte del 
tercer toxicómano en veinte 
días . que el trasiego de drogo
dependientes por las inmedia
ciones del vivero es habitual: 
«A veces eso parece una pro
cesión». Los 'yonkis' encuen
tran , entre la espesa vegeta
ciún que hay en algunos pun
tos del vivero, el resguardo 
necesario para inyectarse la 
dosis en sus venas e incluso 
para adquirir la papelina con 
la que salir del ' mono ', el sín-
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drome de abstinencia que se 
les presenta habitualmente. 

Esa necesidad de inyectar
se la droga en la vena fue la 
que encontró Miguel Angel 
Pradillo Reinoso en la noche 
del 15 al 16 de octubre cuan
do en su propio domicilio , en 
el número 14 de la calle San 
Asturio Serrano, en el piso 
2 º C , preparó la jeringuilla y 
se metió en la sangre su últi
ma dosis , probablemente una 
heroína más pura de la habi
tual, la cual le produjo la 
muerte. 

Según comentaron algunos 
vecinos , la familia debió de 
extrañarse al permanecer el 

joven mucho tiempo en el 
cuarto de baño. Tras llamar
le y no contestar , penetraron 
en la estancia encontrándose 
con Miguel Angel Pradillo en 
estado inconsciente: «Todo 
fue muy rápido y apenas nos 
pudimos enterar. Creo que in
cluso lo llevaron al hospital>,, 
relató una vecina. Pero todo 
fue inútil. El joven fue ente
rrado el jueves día 17 de 
octubre. 

En lo que coincidieron to
dos los vecinos consultados , 
tanto en el número 14 de la 
calle San Asturio Serrano co
mo en la zona, fue que en e s 
te caso la familia de Pradill o 

es una familia excelente, con 
un ambiente familiar muy 
bueno , y que el joven se en
contraba inmerso en el mun
do de la droga desde hacía 
unos dos años: «Han sido las 
malas compañías porque es 
una buena familia». 

Hubo quien dijo también 
que el joven fallecido «era una 
persona normal, un buen chi
co , hasta que llegó a la droga. 
Después ya se sabe lo que pa
sa». En cualquier caso y aun 
que muchos de los consultados 
afirmaron que no le conocían 
mucho , sí apuntaron que la 
madre quería evitar que su hi
jo robara para conseguir la 
dosis de heroína y que ella 
procuraba que no le faltara el 
dinero que necesitaba: «Ella 
prefería quedarse sin dinero 
antes que su hijo lo robasen, 
dijo una clienta de una pana
dería de la misma calle , algo 
que confirmó otra vecina de 
la familia Pradillo. 

Los tres fallecidos 
La de Miguel Angel Pradi

llo es la tercera muerte que se 
produce en Alcalá por sobre
dosis de droga en los últimos 
veinte días. 

El primer fallecimiento fue 
el de Raúl Monterrubio Cea, 
vecino de la calle Gonzalo Gil , 
junto al vivero y cercana a la 
calle San Asturio Serrano. 
Monterrubio Cea falleció en 
el número 2 de la calle San
tander , en el domicilio de un 
compañero de droga , a los 24 
años de edad. 

Siete días después , en lo 
que ya se conoce como «el 
agujero de la muerte», en la 
misma calle Gonzalo Gil don
de residía Monterrubio Cea , 
unos niños que jugaban en
contraron el cadáver de Jesús 
Camacho Ruiz, de 32 años de 
edad , que acudía práctica
mente todos los días a drogar
se en ese lugar junto a otras 
dos personas. Camacho Ruiz 
también había fallecido vícti
ma de una sobredosis. En el 
lugar donde apareció el cadá
ver , hasta que llegó el juez de 
guardia para proceder al le
vantamiento del mismo , se 
concentraron vecinos de la zo
na muy mole stos por el peli
groso ambiente del consumo y 
tráfico de droga con el que ha
bitualmente conv1ve1L Su 
protesta los llevó a plantear
se el derribar la tapia de las 
obras ·p a ralizadas donde se.: 
encuentra .. e) agujero de la 
muerte» , pero finalmente cl 
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E 
pres idente de la delegac ión 
municipal del distrito 11 , el 
socialista José María V elasco , 
y dos concejales de I zquierda 
Unida , Joaquín Arias y Mag
daleno García-Alcalá, los vi
s~taron y les ofrecieron solu 
cionar el problema del hoyo. 
después de lo cual los vecinos 
se quedaron más conformes a 
l a espera de que se cumpla la 
oferta de los concejales. 

A l producirse la muerte de 
Miguel Angel Pradillo , todo 
hace pensar que se esté ven
d iend o en Alcalá una heroína 
muy pura , lo que hace que el 
número de sobredosis esté 
aumentando . La droga que se 
consume habitualmente suele 
estar muy a d ulterada con sus
tancias tales como polvos de 
talco e incluso yeso entre 
otras, lo cual redunda en unos 
mayores beneficios para los 
traficantes. Cuando la adulte
ración es menor , la mayor pu
r eza d e la he r oína hace que el 
toxicómano no pued a asimi
larla y se prod uzca un paro 
cardiaco que es el que causa 
la muerte . 

Los robos 
van por rachas 

Los vecinos consultados en 
la zona insisten en señalar el 
problema de drogadicción 
existente en el vivero de la co
munid a d de Madrid . Según 
ha podido saber PUER TA D E 
MADRID, los traficantes de 
droga , que suelen cambiar ha
bitualmente de horario para 
despistar a la Policía , llegan 
a la zona de madrugada, alre
dedor de las seis de la maña
na , y esconden la droga para 
su distribución posterior y 
consumo. 

El problema de la drogadic
ción es en esa zona el más 
preocupante en estos momen
tos. De hecho , varios vecinos 
reconocieron que hay ahora 
menos robos, «aunque esto va 
por rachas. A mí me han lle
gado a robar o intentar robar 
hasta siete veces en un mes», 
dijo el propietario de un bar 
en la calle San Asturio 
Serrano. 

PUERTA DE MADRID 
entró en contacto 
con la familia 

A mediodía del jueves, 
PUERTA DE MADRID logró 
entrar en contacto con la fa
milia de Miguel Angel Pradi
llo poco después de que se hu-
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En esta foto de archivo, tomada hace sólo unos días, se aprecia un 
montón de jeringullas, huella siniestra de las pistas que dejan los 

jóvenes drogadictos en su camino hacia la muerte. 

h iera celebrado el sepel io d el 
joven. La fam ilia , con la tris
teza compren sible, nos infor
mó atentamente d e algunas d e 
las ci r cunstancias d el falleci
miento . . 

Migu el Angel e r a e l terce
ro d e cinco hermanos y efec
tivam ente fue encontrad o en 
el c u a r to d e b año, tal y como 
nos h abían informad o los ve
c i nos . En camb io, la familia 

a 
nos infor mó d e que no era 
ciert o que se le hubier a llega
do a trasla d ar al hospital 
P ríncipe d e Asturias, puesto 
que ya era cad áver. 

L a familia est aba muy afec
tad a por esta d o lo r osa p é r di 
da. D e hech o, la persona q u e 
nos atendió nos comentó q u e 
en esos mom entos n i el pad re 
ni la madr e d el fallecid o po
d ían hablar. 

M iguel Angel había cu m 
plid o veinte años hace unos 
d ías, concretam ente e l d ía 3 
de octu bre, y según sus fami 
l iares llevaba poc o más d e un 
año con sum iend o la d roga que 
finalmente lo ha mat a d o. 

P ara la fami lia d e Miguel 
Angel, a la q u e d amos nues
tra cond o lencia, es una pérd i 
d a i r reparab le; para miles d e 
jóvenes que no se atreven a 
emprend er el camino para de
senganch arse d e la d roga es 
una a d vertenci a más : la d ro
ga mata y mata r ápid amente, 
como se ve. 

Ante los sucesos relacionados con el mundo de la droga 

comunicado de Fermat para las familias 
La alarmante situación que vivimos estos días en toda España en general y en Alcalá en particular, 

en cada sitio con sus peculiaridades, ha hecho que los colectivos que luchan contra el mundo de la 
droga hayan elaborado un documento, cuya publicación nos ruega Fermat. Este es su texto: 

Ante los sucesos relaciona
dos con e l tema de la droga , 
sentimos que: 

ES POS I T I V O 

- Que d esde lo social sur
ja una respuesta, una toma de 
conciencia sobre el tema d e las 
drogas . 

- Es importante que se 
busque aumentar la seguridad 
ciudadana y que se d é una res
puesta a la problemática de la 
droga, pero teniendo en cuen
ta que el tema es mucho más 
complejo, y que además se ne
cesitan soluciones más am
plias y conjuntas. 

- La energía demostrada 
en las manifestaciones podría 
canalizarse en la búsqueda de 
respuestas solidarias al pro
blema . 

- Es necesario realizar el 
máximo de esfuerzos posibles 
desde lf's organismos apropia
dos , para luchar contra el nar
cotráfico en todas sus manifes
taciones. 

ES NEGATIVO 

- Utilizar la violencia co
mo método para encontrar 
soluciones. 

- El racismo o discrimina -

ción en tod as sus mani festa 
ciones. 

- Una visión parcial del 
problema. · 

- Actitudes persecutorias 
hacia los toxicómanos y al 
mismo tiempo la negati va a 
ab rir centros d e atención a los 
mismos. 

- I gualar población mar
ginal a consumid ores de dro 
gas, como si el problema no se 
manifestara en los otros gru
pos sociales. 

P ROPUESTAS 
C O NCRETAS 

Siendo que la droga es un 
problema que d ebemos asu
mir entre todos , es importan 
te: 

- Colaborar y apoyar los 
programas serios de preven
ción, rehabilitación y reinser
ción. 

- Apoyar a las Familias 
afectadas a través de informa
ción , orientación y alternati
vas válidas de rehabilitación. 

- Promover un movi
miento asociativo saludable 
que trabaje con responsabili
dad por la búsqueda de solu
ciones en colaboración con la 
Administración. 

- En l ugar d e recortar 
p r esupuestos en el tema d e la 
droga , ampliarlos en función 
de programas eficaces . 

A cont i nuación damos los 
teléfonos d e estos grupos , por 
si a lg u ien tiene necesid a d de 
mayor i nformación. 

FER MAT . ........ . . 542.93.00 
ASP AD ..... . .... .... 326.21 .83 
A RPA D . ..... .. . .. . . 891.72.96 
A P Y RD . .... . .... . . . 267.23 .66 
ALAD-LATINA . .. 706.22 .98 
ASP AFAD ES . . .... 208.91.2 1 
P UNVI . . . .... . . . ... 466.28.45 
AAT .... . . . .... ... ... 677.28.97 
ESP E R ANZA 
Y VID A ..... . ...... 845 .60.00 
ALCALAINA 
CONTRA 
LA DROGA . . ..... . 881.92.45 
GRUPO FENIX .. 888.30.42 
FANTID .... .. ...... 792.05.36 

Ojalá cale hondo en las con
ciencias el espíritu de la lucha 
contra la droga en los amplios 
frentes propuestos y empiece 
pronto a ser posible dominar 
esta lacra social que es una 
auténtica 'guerra interna en el 
cuerpo de la sociedad. Hay 
que tornar conciencia. Todos. 

PUERTA DE MADRID 
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El herido tuvo que ser trasladado con urgencia al hospita "' ~ 0 cuando llegaron 1 ~s 
bomberos . El fuego se hab1a 

un gitana, detenida después de herir ~:~:~:º en la campana de ,, 

Detenido infraganti 

gravemente al propietaria de un bar ~:ª::,~~:~~~~ªtalle• 
En la madrugada del 8 de 

octubre, sobre las 4'50 horas, 
efectivos de la Policía muni
cipal detuvieron a Enrique 
MP, de 25 años de edad, con 
varios antecedentes por robo. 

El día 3 de octubre la policía detuvo a Rafael GS, gitano de cincuenta y tres años de edad vecino 
de Alcalá en el barrio de Copasa y con antecedentes por delitos contra la propiedad. Esta persona fue 
detenida como presunto autor de un delito de lesiones graves al propietario del bar restaurante Airi
ños, situado en el número 16 del paseo del Val. 

L os hechos ocurrieron e l 
día 23 d e septiemb re sobre las 
doce de la noche, cuand o es
taban alborotando en el local 
unos i ndividuos d e raza g i ta
na y el propiet ario proced ió a 
llamarles la atención. 

En ese momento uno de 
ellos lo amenazó diciénd o le 
que lo iba a r ajar, al tiempo 
que comenzaron a agred irlo 
con botellas causándole lesio-
n es de pronóstico grave. El 
herido, Julio LL, de cuaren
ta y cuatro años de edad , es 
gallego de nacimiento, p ero 
residente en Alcalá d esde ha-
ce muchos años; fue traslada
do al hospital de Alcalá por 

TALLER 

agentes d e la P o l icía Munici 
pal, pero posterior mente, de
bid o a la g r avedad d e las le
siones sufridas, fue llevado 
con urgencia a Madrid, al 
H osp ital d e l a Princesa. 

Presentaba varias herid as 
en el cuero cabelludo, trauma
tismo craneoencefálico, trau
matismo maxilofacial y trau
matismo ocular; lesiones de 
pronóstico grave . 

P osteriormente la policía 
detuvo a uno de los p resuntos 
autores de estas lesiones en la 
plaza Juan Gómez de la Mo 
ra . cuando se disponía a coger 
el vehículo de su propiedad . 
Esta p laza está situada pró-

DE PELETERIA 
C\) (J. Qe,11\~ 

C\)lQoJt 

TRABAJOS 
A 

MEDIDA 
EN TODO TIPO 

DE PIELES: 

• Más de 15 años de experiencia 

Zono, Astrakán, 
Nutria, Visón, 

Moutón, 
Marmota, 

Etc. 

VENTA - ARREGLOS - TRANSFORMACIONES 
C/ D aoíz y Velarde, 14 - L ocal 3 (frente colegio D . Juan 1.) 

Telef.: 880 82 35 - ALCALA DE HENARES 

ESCUELA~ PslCOAMALISIS 
J orupo Cero 

Psicoterapia y Psicoanálisis de: 
- Ansiedad, depresión, obsesiones, fobias. 
- Afecciones psicosomáticas: asma, úlcera. 
- Disfunciones sexuales: eyaculación precoz, frigidez. 
- Problemas de pareja y familiares. 
- Trastornos infantiles: enuresis, lenguaje y escolar. 

TERAPEUTAS: 
Carlos Fcrnándcz - Stella Cino - Paola Duchen 

PETICION HORA: Telf.: 889 56 12 / 889 31 49 
CLINICA PRICONSA (Víé>. Complutense, 71) 

PUERTA DE MADRID 

xima a los bloques de la urba
nización Copasa, donde resi
de el detenid o . 

Incendio 
en una vivienda 

El día 8 de octubre, sobre 
las 12' 15 horas, fue requeri
da la presencia de los bombe
ros en una vivienda alcalaína 
situada en la calle de los Ba-
tanes, 5, 4°C, donde se había 
iniciado un fuego en la coci
na . Los bomberos acudieron 
con rapidez, pero la pericia de 
los inquilinos y vecinos del in
mueble logroraron sofocar el 
fuego, que ya había sido con-

En esta ocasión fue deteni 
do cuando presuntamente tra
taba de robar en el estableci
miento denominado Talleres 
Lerma, que está situado en e l 
número 108 de la Vía Com
plutense. 

Al parecer había entrado a 
este establecimiento después 
de fracturar la luna de la 
puerta de entrada. 

No consiguió llevarse nada. 
ya que se recibió una llama
da cívica de algún vecino aler
tando sobre el hecho y una vez 
que llegó al lugar la policía 
proced ió a su detencióin y 
evitó el robo. 

Calefacción Roca. Cambiar de vivienda 
sin moverse de casa. 

Vea la soluc1on del1n1t1 va en 

'1 ':'': 1'd !(.~ "•!''.•> 1 11•~· ·.-i·•f1dJ, ¡.,-, .t> ,., 
:•1· 

:.. ¡ j•T • !el¡ : iv Jt::: l:'f er<_¡ 1 

<lf' ' : .~ l''>t ':'l J~ 1 f!5 

er\d e:ec1r J.1d .::troor 

Jct<:.Olf'Ol Roca ""Sta er 
?rile ,res JE' ;:ipc ·;ar ríl 

-:.o 1 or· f"ldS 3·Jecu3.Ja a 
. .- ogar v rrear · :¡ ~ -na 

k o•,'._,r' ·J..ie e Odrecera 

e;.• ·r ,p•~p le - 1 1 
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laguardia 
Ctra. Barcelona, Km. 34'200 - Teléf.: 888 34 00 
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Estaban sacando prendas de una tienda de madrugada 

Fueron sorprendidos y detenidos 
por la Policía Nacional 

El día 3 de octubre sobre las 2'50 horas de la madrugada, en la tienda de confecciones denominada 
uModa D Hoy», situada en la calle de Jovellanos número 3, cuando por allí pasaba un coche patrulla 
de la Policía Nacional su dotación pudo observar frente al escaparate de la tienda a dos personas, un 
hombre y una mujer. 

Estas personas estaban sa
cando prendas del escaparate, 
del cual tenían el cristal 
fracturado. 

Robo de certificados 
y reembolsos en una 
oficina de correos 

E ntre las 15 hor as d el d ía 
5 d e octubre y las 8 horas d el 
día 7 se p roduj o un rob o en la 
oficina de Correos situ ad a en 
la avenid a d e Guad alix, en la 

cercana localid ad de Algete. 
Los autores del rob o pene

tr aron en el ed ificio forzand o 
u na d e las ventanas d el m is
mo y su st r ajeron 17 r eembol
sos y 31 certificados . No se ha 
facilitado información sobre 
la total id a d d el contenido y la 
valoración d e lo rob a d o. 

La Guardia Civil investiga 

el caso y se encarga d e la i ns
t rucción d e d iligencias . 

Polacos detenidos 
cuando conducían 
un vehículo robado 

E n la tard e d e l 13 de octu
bre la Gua rdia C iv il p r oced io 
a la detención de d os ciuda da 
nos polacos , amb os d omicilia
dos en Alcalá, cuan d o cond u 
cían un vehículo robad o , el 
cual había sido su straíd o ese 
m ismo d ía en la localid ad d e 
Arganda del Rey. 

MSS, d e 27 años , y M G , d e 
2 1 , fueron detenid os en la ca
rretera d e L oech es en el k iló
met ro 11 '900, durante u na 
ident ificación llevad a a cab o 
por la G uad ia C ivil. 

Ambos fueron detenidos 
por la patrulla de policía . Se 
trata de Enrique MP, de 26 
años, con antecedentes por 
delitos contra la propiedad, y 
María Victoria RO, de la mis
ma edad , con antecedentes 
por tráfico y consumo de es
tupefacientes . 

En la oficina de correos de caballería Española 
Les fueron ocupados varios 

vestidos, camisas y conjuntos 
de falda y pantalón. 

La llamada 
de un vecino frustró 
un robo en una tienda 
de puertas 

La colaboración de un ve
cino llamando al 092, el telé
fono de la Policía municipal, 
frustró un robo en el estable
cimiento comercial P uertas 
Blind adas García Sánchez, si 
tuada en el número 4 de la 
carretera de Daganzo. 

El día 6 de octubre sobre las 
diez de la noche dieron un 
golpe y fracturaron el cristal 
de una de las ventanas. Un 
vecino lo oyó y avisó a la. po
licía , que al llegar al lugar de
tuvo a Francisco Javier CL, 
de 24 años de edad y a José 
Manuel CV, de 20 , ambos con 
antecedentes por delitos con
tra la propiedad , a los cuales 
no les dio tiempo a llevarse 
nada. 

Detenido por la Guardia Civil cuando 
recogía un paquete con droga 
También han sido practicadas varias detenciones por droga en san Fernando 

El equipo de policía judicial de la Guardia Civil de Alcalá procedió a la detención el pasado día 14 
de octubre de JLSG, de 23 años de edad, vecino de Alcalá, cuando recogía un paquete postal en la ofici
na de Correos situada en esta localidad en la avenida de Caballería Española. 

Con este servicio la Guar
dia Civil ha evitado la distri
bución en el mercado alcalaí
no d e 250 gramos de resina de 
hachís. 

El citad o equipo policial te
nía montad o un d ispositivo 
para efectuar la detención, 
basado en noticias adquiridas 
de la Guardia Civil de Alge
ciras , en relación con un en
vío por correo de sustancia es
tupefaciente desde Algeciras a 
Alcalá. El detenido carece de 
antecedentes policiales. 

Más detenidos 
por la cuardia Civil 

- En la localidad de Me
jorada del Campo , la Guardia 

Civil d etuvo a ASM, d e 36 
años d e ed ad y vecino d e la ci
tad a población, al haberle si 
do intervenid a heroÍ!la y co
caína, que tenía escondid a en 
su vehícu lo en can t ida d es d e 
1 '4 y 0'3 gramos resp ectiva
mente . L a actuación policial 
se realizó en una id entifica
ción efectuada en el transcur
so d el servicio de una patru
lla del mencionado cuerpo, en 
la tarde del día 15 de octubre . 

- En San Fernando de 
Henares la Guardia Civil de
tuvo a SMS, de 25 años de 
edad, vecino de San Sebastián 
de los Reyes, cuando los agen
tes de la Benemérita, en una 
identificación que efectuaban 

a las 8 horas del d ía 13 d e oc
tubre en las proximidad es d e 
la d iscoteca Attica, le intervi
nieron d os gramos d e coca ína 
q u e portaba entre la vest i
m enta. 

- Tamb ién en San F er
nand o d e H enares, a las 3 d e 
la tard e del día 14 de octubre, 
fue d etenid o AFT , de 3 7 años 
d e edad , cuand o intentaba 
vend er R ohipnol a alto p recio 
en la calle d e Nazario Calon
ge, de la mencionada p obla
ción. Le fueron incautados 
ocho comprimid os de la sus
tancia reseñada. 

HOSTAL~BARI 
PUERTAS BLINDADAS 

Y DE INTERIOR 
CUADROS Y OLEOS 
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Luis corral, un vecino de calle Luis de Medina, considera 
que la lista de deficiencias en la zona es innumerable y ... 

«Uno de los problemas de la calle se llama Gálvez» 
Ya se sabe que buena parte de los vecinos de la calle Luis de Medina están un tanto hartos de 

las dificultades que tienen que padecer. Y, ya puestos a incluir cosas en este catálogo, uno de los 
vecinos carga contra Gálvez porque no está conforme con que tenga un coche permanentemente 
aparcado y «lleno de botes de pintura» . .. .Así que Gálvez, cualquier día que venga de Portugal, 
donde ahora está destacado como mecánico de Iberia, podría dar alguna explicación a sus vecinos. 

Luis Corral ya denunció la 
situación en una carta dirigida 
a la sección de opinión de 
PUERTA D E MADRID este 
mismo verano. Antonio Gálvez 
tiene aparcado su coche en la 
calle Luis de Medina, frente a 
su casa , y lo tiene cargado de 
botes de pintura. «Es un peli
gro porque con los disolventes 
que tiene la pintura hay un al
to grado de combustibilidad. 
Eso en verano , con las altas 
temperaturas , puede causar un 
incendio o una explosión». 

Este vecino no ceja en su em
peño de que en la calle Luis de 
Medina haya un mayor bienes
tar. «Lo del coche se lo advertí 
a Gálvez antes de hacer nada; 
le dije que eso es un peligro , 
que no puede estar ahí, pero no 
me hizo ni caso. Fue cuando es
cribí la carta denunciándolo en 
PUERTA DE MADRID pero 
todavía el coche sigue lleno de 
botes de pintura». 

Luis Corral llamó a la redac
ción de este semanario para pe
dir que un redactor le atendie
ra en su demanda e invitando 
a pasar por la calle para ver el 
coche. Cuando el redactor grá
fico tomaba fotografías del ve
hículo hubo al menos un par de 
vecinos que desde las terrazas 
presenciaron la operación 
aplaudieron: «El coche está 
aparcado en un lugar de mucho 
tránsito. junto a dos cabinas te
lcfón icas. pero Gálvez no quie-
1·e saber nada. E stá muy bien 
luchar por el barrio pero hay 
que predicar con el ejemplo. A 
Gálvez le hemos visto muchos 
lavar su coche en el pequeño 
parterre que hay frente a la de
legación del distrito VI. entre 
los mismos bancos». 

Cree este vecino en la mayor 
efectividad de una denuncia en 

El vecino abrió el coche, que no estaba cerrado con llave , y mos
tró el interior a nuestro fotgógrafo. 

P UERTA DE MADRID que en 
una denuncia a la propia Poli
cía Municipal , «que ya ha teni
do ocasión de ver el coche apar
cado y lleno de botes de pintu
ra». Corral tiene una experien
cia favorable en ese sentido: 
«U na vez dirigí una carta a la 
sección de opinión denuncian
do el peligro que hay en lo que 
llamé la ' ruta suicida', el tra
mo que utilizan muchos jóve
nes en la carretera nacional 11 
para llegar andando a las dis
cotecas que hay en el polígono 
Alcalá II. Con esa carta se con
siguió que dieran una solución, 
poner unas jardineras , que no 
es la mejor pero ya es algo. Con 
lo de Gálvez, ante la impoten
cia de saber que la Policía Mu
nicipal no va a hacer nada , pre
fi ero volver a denunciarlo a 
PUERTA DE MADRID .. . se
ñalaba el joven vecino tras sa
car del coche de Gálvez unos 
carteles de propaganda electo
ral del PRIM en los que se po
día ver la fotografía del exco n-

ceja! y candidato a la alcaldía 
complutense. 

«Lo mío no es una cuestión 
personal , ni tampoco milito en 
ningún partido político como 
para intentar d esprestigiar a 
ninguna persona. Mi intención 
es denunciar una irregulari
dad , una cosa que me parece 
injusta porque una persona que 
lucha por el bienestar del ba
rrio tiene que dar ejemplo con 
su actuación», dijo Corral. 

Para él en la zona hay una 
lista muy importante de defi
ciencias e irregularidades: 
«Aquí siempre estamos espe
rando soluciones a los muchos 
problemas . Esperando y espe
rando. Pero resulta que el que 
pensábamos que hacía ta nto , y 
tanto quiere hacer , el propio 
Gálvez, no da ejemplo». 

Antes de hacer un recorrido 
por los problemas que presen
ta e1 entorno de la calle Luis de 
Medina. Luis Corral recordó 
una curiosidad de Antonio Gál
vez: «Resulta que en la noche 

de reflexión antes de las eleccio
nes municipales , Gálvez estuvo 
regando la calle porque había 
mucho polvo. En una mano te
nía una manguera y con la otra 
repartía papeletas de su parti
do. Le dije que eso podía aca
rrearle problemas y me respon
dió que si Felipe González sa
lía a esas horas en el telediario , 
él podía repartir papeletas». 

Los olores del hoyo, humos, 
la ruta suicida, 
tráfico de drogas y ratas 

La lista de problemas es lar
guísima. Luis Corral se encar
gó de recordárnosla. «Con lo de 
los olores nauseabundos de las 
obras del aparcamiento hay al
go muy raro. Se gastó dinero en 
una prospección cuyo resulta 
do no habló de productos con
taminantes . Están ocultando 
algo; yo no sé qué es. lo único 
es que estoy sufriéndolo como 
todos los vecinos» . Los humos 
y cenizas es algo que trae cola 
desde hace tiempo , pero has ta 
que el río no se desborda aquí 
nadie te hace ni caso». 

En la propia ruta suicida, la 
solución de las jardineras. upor 
llamarlas algo . no es la adecua
da; están sobre un as patas me
tálicas y la que no se dobla. es
tá en el suelo». Otro problema. 
que se sufre en toda la ciudad 
es el de los contenedores deba
sura: «Con ellos te juegas la vi
da a la vuelta de cada esquina 
porque te los encuentras en me
dio de la calzada y puedes co li
sionar contra ellos al ir con tu 
coche. Lo lógi co sería que pu
sieran como en Torrejón unas 
cadenas para que no se pudie
ran mover , acordonados o sim
plemente suprimirlos p o rque 
hacen mucho ruido». 

Y no faltan traficantes de 
droga: «Cierto que sólo trafican 
con droga blanda , al menos eso 
parece. Pero ahí están, se los 
puede ver perfectamente ; son 
tres o cuatro y están mu y loca
lizados». Y hay ratas: «Enfren
te de mi portal las he visto de 
veinte o \'l'i nt icinco l'l'Ilt ÍnH: 

tros. El alcantarillado está de 
pena y salen de cualquier s i
tio». concluyó Luis Corral. 

PROYECTOS DE ILUMINACION POR ORDENADOR • DIRECCIONES DE OBRA • SALA DE PRUEBAS • 2SO m/2 DE EIPOSICION • FINANCIACION HASTA 36 MESES • PRIMERAS MARCAS 

ILUMINACION 
PROFESIONAL 

Di visión 
Técnica: Cánovas del Castillo. 7 
Telf.: 882 82 83 - FAX : 882 50 04 

División 
Deco rativa: C/ . Clavel. 1 
Tclf. : 881 26 78 
ALCA.LA DE HENARES 

P UERTA DE MADRID 

PROYECTOR HALOGENO ~MPOTRABLEHALOGENO 
COMPLETO 

1.695 
Pts. 
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El colectivo del FIA consiguió el apoyo de IU y del PP 

según Brihuega, cada puesto escolar 
de este centro cuesta 
un millón de pesetas al año 

La sema na pasada se convocó una rueda de prensa en el ayuntamiento para tratar de los problemas 
del centro de Formación Integral de Adolescentes que había presentado el colectivo de profesores y 

padres de este centro. En el FIA no han comenzado aún las clases porque acusa deficiencias de limpie
za por falta de capacidad de los servic ios munic ipales, que al parecer no dan abasto para cubrir las 
necesidades totales de los edificios municipales. 

Las reclamaciones que fue
ron presentadas en la rueda de 
prensa no se referían sólo a la 
limpieza. También se recla
maba un incremento en el nú
mero de profesores - dos 
más- y se pedía un conser
je, además de exigir que se 
adscribiera personal de lim
pieza concreto para el servi
cio de este centro escolar. 

Además. en la rueda de 
prensa. q uc se llevó a cabo en 
presencia de concejales de Iz
quierda Unida y del Partido 
Popular, se ponía de relieve 
q uc Sl' pasa mu cho frío en 
aquellas instalaciones y que 
consccucnlcmcntc habrá que 
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mejorar la calefacción, y que 
había que atender a las de
mandas de los profesores de 
material escolar y pedagógico 
«porque Urbano Brihuega 
cree que todo lo que se nece
sita para un centro d e esta cla
se es una pizarra y una tiza». 

Los concejales de los dos 
grupos de la oposición muni
cipal se comprometieron a lle
var este asunto al pleno si
guiente, que era el celebrado 
el martes de esta semana. Y lo 
llevaron. 

Defendió el punto Teresa 
Galeote, quien anunció inclu
so que su grupo, Izquierda 
Unida, había pensado presen-

tar una reprobación contra el 
concejal de Enseñanza , pero 
que, por el momento, para no 
complicar la discusión, no la 
presentaba. Su petición se re
firió al aumento d e personal 
en el sentid o descrito: dos 
profesores, un conserje y el 
necesario servicio de limpie
za. Incluso apuntó con qué di
nero se podría atender ese in
cremento del gasto: se pagaría 
con el previsto en el presu
puesto para sueldos de los 
concejales, puesto que los con
cejales no cobran sueldos des
de hace meses. 

Urbano Brihuega , sabien
do que tenía la votación ya 

Teresa Galeote propuso 
al pleno que el aumento 
de gasto se atendiera 
con lo correspondiente 
a sueldos de concejales 
que ahora no se cobran 

perd id a, puesto que el PP ha
bía anunciado su p r opósito de 
votar a favo r de la propuesta , 
hizo una ardiente y testimo
nial d efensa de su criterio: 
que no hacen falta esos 
aumentos de per sonal y que a 
él, como profesor de EGB que 
es, también le gustaría t ener 
quince o veinte alumnos en su 
clase en vez de los treinta y 
siete que tiene, cifra que 
comparó indirectamente con 
los d oce o catorce por clase 
que, según sus cálculos , van a 
tener los profesores del F I A. 

Pero la propuesta se apro
bó y luego pedimos a Brihue
ga explicaciones sobre el cos
te total anual de funciona 
miento de este centro escolar. 
Brih u ega nos contestó con una 
cifra redonda: unos cien mi 
llones. Como este centro tie 
ne un centenar de alumnos, 
las cuentas también salen re
dondas: Según eso, este cen
tro cuesta a razón de un mi
llón d e pesetas anuales por 
alumno. 
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NO APTO 
PARA TODOS LOS PUBLICOS 
LANCIA DEDRA, sólo apto para aquellos que saben 
apreciar lo auténticamente exclusivo sin necesidad de 
pagar más. 
Unico en su clase. Original en su estilo. Con el prestigio 
que imprimen detalles tan selectos como la madera de 

DEDRA 1.6 i l.Si 2.0 i 2.0 Turbo lntegrale 

e.e. l.581 l.756 1995 l.995 l.995 

cv 90 110 120 165 180 

Rosa "fricana y la tapicería Alcántara® entre 
otros. 
Con la última tecnología de vanguardia y el 
más completo equipamiento de serie en toda la 
gama, LANCIA DEDRA, marca la diferencia. 

Turbo D 

l.929 

92 @LA DIFERENCIA DE VIAJAR EN LANCIA 

DITALAUTO, S.A. 
Ctra. Madrid-Barcelona, km. 32.100 (esquina a calle Avila) 

Tlfs. 889 72 11 - 880 04 33 - 880 04 49 
ALCALA DE HENARES 



• Ir gratis a los toros OCTUBRE 
Día 10 . .... ... . .. . 32.948 

He leído en PUERTA DE 
MADRID que algunos 
miembros de la Corporación 
Municipal andan enzarza
dos en cuál de ellos es más 
aficionado y sabe más de to
ros que los demás . Yo creo 
que para ser buen edil es in
diferente que sepa o no se
pa de toros , y por ello este 
asunto no merece comenta
rio. También se achacan 
unos a otros si pasan o no 
pasan por taquilla para asis
tir a las corridas, y si ello es 
para afirmar que para ir a 
los toros gratis no se valen 
de su cargo santo y muy 
bueno , y les felicito por ello . 

Pero que nadie diga que 
ir gratis a los toros es cosa 
deshonrosa porque entonces 
los que desde hace mucho 
tiempo pertenecemos a la 
Cofradía de Tifus hemos de 
levantar nuestra voz en de
fensa de la misma. 

Cuando un amigo mío 
que hace años se dedicaba a 
organizar espectáculos tau
rinos manifestaba su preo
cupación por la poca afluen
cia de público que habría de 
asistir a la corrida los ami
gos optimistas le consolába
mos enumerando las mu
chas personas que , sin duda, 
habrían de asistir tales co
mo personal de la Plaza , 
médico , areneros , agentes 
de la autoridad , Cruz Roja , 
amigos de los toreros y los 
invitados del propio empre
sario , que entre todos asegu
raban una no desprecktble 
media entrada. Y no nos fal
taba razón ya que es sabido 
que entre los muchos ele
mentos que componen el 
mundillo taurino el «tifus » 
ocupa un destacado lugar , 
pues e s sabido que es uno de 
los má s decididos sostenes 
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de la Fiesta, hasta el punto 
que una vez que el referido 
empresario se cerró en ban
da y restringió el reparto de 
los pases de favor un desta
cado miembro del «tifus» le 
increpó duramente afeándo
le tan antitaurino proceder 
ya que con ello, dijo , lleva
ba camino de acabar con la 
verdadera afición. Y no de
bía andar muy descamina
do, ya que al «tifus», si se le 
adula y se reconoce su irn
port..incia, demuestra su va
ler. Basta recordar que por 
aquellos tiempos el empre
sario de la Plaza de toros de 
Valladolid organizó varias 
novilladas gratuitas demos
trando que la verdadera afi
ción es la que va gratis pues, 
según me dijeron, tales no
villadas registraron unos lle
nos impresionantes. 

Claro que para pertenecer 
al «tifus» hay que reunir 
unas condiciones que no to 
dos poseen . Hay que saber 
aguantar malos modos de 
empresarios tacaños y envi
dias sin cuento de los que 
pasan por taquilla que de 
siempre han tenido al «ti
fus» corno cosa baja y sin 
importancia. Pero no debe 
ser así cuando la Real Aca
demia de la Lengua ha re 
conocido la trascendencia de 
esta sufrida clase y ha admi
tido con todos los honores la 
palabra «tifus» como con
junto de personas que asis
ten gratis a un espectáculo. 

Para ser del «tifus» hace 
falta también ser muy con
secuente y hacer voto solem
ne y perpetuo de no abonar 
entrada pase lo que pase y 
suceda lo que suceda , pues 
es bien sabido que algunos 
del «tifus» han sido baja por 
haber claudicado ya que al 

pasar por taquilla pierden 
su fuerza moral, el empresa
rio les pierde el respeto y en 
lo sucesivo se ven negros pa
ra obtener el vale. Menos 
mal que los desertores son 
pocos y aún conserva el «ti
fus» una fuerza arrolladora 
que hace temer a las empre
sas que cualquier día por un 
mal modo o por un quítame 
allá e\ie pase se declare la 
huelga tifoidea y los cosos 
aparezcan medio vacíos con 
el consiguiente desprestigio 
para la Fiesta Nacional. 

De siempre he defendido 
esta modalidad taurina y 
durante muchos años la he 
practicado con una constan
cia y con un entusiasmo ver
daderamente admirable, di
cho sea sin modestia y sin 
ánimo de señalar a nadie. Y 
ahora que en contra de mi 
voluntad no ejerzo y estoy 
en la reserva, quiero animar 
a los que estén en activo y 
sepan cumplir sus deberes 
dando al público pagano 
ejemplo de afición y de en
tusiasmo . No caigamos en la 
falta de un guardia de circu
lación que aprovecha el ser
lo para ser un asiduo concu
rrente a la Plaza de Toros y 
una vez acomodado en su 
tendido se pasa la corrida le
yendo MARCA. Y o no le 
culpo porque sé que es un si
barita del «tifus» y aunque 
no le gustan los toros va a la 
Plaza sólo por darse el gus
tazo de pasar gratis , pero si 
abusamos de estos rasgos de 
sibaritismo pueden confun
dirnos a todos y cambiarnos 
el pase de los toros por otro 
para ir al fútbol , y eso, por 
lo menos para mí, no es lo 
mismo aunque todo sea pa
sar de balde . 

UNO DEL CINCO 

Día 11 .... .... .. .. 14.880 
Día 14 ... .... ..... 97.454 
Día 15 .. .......... 05.007 
Día 16 .. ... .... . .. 76.561 

RESTAURANTE· BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Caja!, 1- TI!. 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

~· RJBL1C~ 

ARTE EN ROTULACION 

Pintura y Decoración de 
toda clase de vehículos. 

Tlf.: 888 02 93 
San Diego, 9 - Alcalá 

Desde 1960 al servicio 
de nuestros clientes 

SE ALQUILAN 
APARTAMENTOS 

65 y 70 m/2 
Zona EL V.AL 

Telfs. : 880 63 13 - 880 53 64 

MODELISMO MANRIQUE 1 . ~~1!~ -r 

• AEROMODELISMO • AUTOMODELISMO ~~j- ·_. • 

• MODELISMO NAVAL •MAQUETAS ,_ · • , : . ·,;--= 

• SCALEXTRIC • TRENES ELECTRICOS . \ :::. - . ,_. -
• ACCESORIOS Y HERRAMIENTAS 

GRAN SURTIDO EN COCHES DE RADIO CONTROL 

iPEOUES Y GRANDES! 
Apartar vuestros coches para estas Navidades. 

Gran variedad de· precios para todos los bolsillos 

CI . Arias Montano , 10 (Junto a e/ Caballería Española) - Tlfno.: 883 08 62 

ALCALA DE HENARES 

PUERTA DE i\l~DRID 



Reunión de aficionados 

cena y tertulia taurina 
en casa del Charro 

Hace unos días Paco Juanes «El Charro» invitó a cenar a un grupo 
de a fic ionados taurinos entre los que se encontraban el alcalde de 
la ciudad, Florencio Campos, y otros huéspedes distinguidos. 

Cuando la temporada tau
rina toca a su fin, cuando ya 
llegan los fríos y no se oyen los 
clarines, llega el momento de 
recrearse haciendo balance de 
lo visto durante el verano en 
las plazas. Y así salta el re 
cuerdo, la crítica ponderada y 
serena pasado ya el apasiona
m icnto, y sobre todo los tau
rinos siempre encuentran de 
qué hablar. 

Así que estos encuentros 
siempre resultan sabrosos en 
más de un sentido; son en -

cuentros llenos de buen sabor 
por la excelencia del guisado 
de rabo de toro y por los co
mentarios escuchados en la no 
menos sabrosa tertulia que si
guió a la cena. 

Son esos sabores que nos 
permiten decir aquella frase 
de «nunca te acostarás sin ha
ber aprendido algo nuevo». Al 
menos el cronista aprendió. 

La tertulia estuvo centrada 
en la labor de los señores ve
terinarios en el espectáculo 
taurino. Y veterinarios había 

con la presencia de Antonio 
Guijarro y Alfredo García, 
profesionales del ramo. 

Así que con gente tan en 
tendida y con aficionados tan 
solventes en sabiduría tauri-

varios aficionados complutenses se desplazaron a verlo 
. 

Jesús Romero, ovacionado en Madrid, 
suscita nuestras esperanzas 

Gran mérito el del a ficionado al acercarse a Madrid a presenciar una novillada cuando acaba 
la temporada y flojito el cartel, a excepción del torero de Alcalá Jesús Romero, que sí llevó público 
y que está esta temporada en plan de ganarle un puesto entre los de arriba del escalafón. 

La novillada tuvo cuajo y 
trapío con una gran presen
tación de juego desigual. Al
guno manscó y sacaron el pi
cante propio de la sangre del 
toro de lidia. 

Mariano Jiménez . novi
llero veterano con muchas 
novilladas . no da el paso que 
ya tenía que haber sido de
cisivo, sobre todo queriendo 
ser matador de toros la pró
xima temporada. Le corres
pondió un gran novillo en el 
que abusó de pases sin trans-

PUERTA DE MADRID 

misión a los tendidos y ter
minó sin consecuencias y 
con las banderillas estuvo 
mejor que en otras ocasio
nes . La estocada a su -segun
do fue de gran ejecución: la 
estocada de la tarde. 

uEI Pichi» . No nos gusta 
este nombre, pero el hábito 
no hace al monje. El noville
ro toledano anduvo a la de
riva. Su lote tuvo genio y es
to para un novillero que to
rca poco y en Madrid se acu-

sa mucho. Con la espada , 
mal . 

Jesús Romero se encontró 
con un primer novillo in
cierto. Ya en la suerte de va
ras mejoró el toro. Cuando 
llegó la hora de la muleta el 
novillo se comportó con no
bleza y la faena fue demasia
do larga. Su segundo enemi
go era un «TÍO» y con trapío 
de toro. Romero realizó ca
si toda la faena por derecha
zos con algún pase por bajo 
de calidad. La faena de Ro-

na, el rato se hizo corto y el 
placer de escuchar nos dejó 
tan buen gusto como la sucu
lenta cena que nos sirvió el 
Charro. 

Quien quiera. que 1-cpita. 

mero. fue jaleada por el pú
blico en todas sus series. ya 
que tuvieron calidad y saber 
al toreo bueno, muy por en
cima de sus compañeros de 
cartel. Realizó en su segun
do un bonito quite por chi
cuelinas. para a continua
ción ponerlo en suerte ga
lleando a lo Robles. lo que 
resultó de una gran belleza. 
Esto resultó lo mejor de la 
tarde junto a la estocada de 
Mariano Jiménez. Mató 
mal. Esto es el calvario de 
casi todos-los que empiezan. 
Jesús Romero se ha supera
do a sí mismo . pero hay que 
cruzarle más en la distancia 
justa y embraguetarsc p~lra 
que la emoe10n se haga 
transmitir en los tendidos. 
El toreo del novillero de Al
cal;í tiene cie1·to sello pei-so 
nal que hace que 110 sea u110 
más. 

EL CHARRO 
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Aunque el Naya dominó todo el encuentro Tras el tropiezo en la primera jornada de liga 

A.D. Naya, o · C.D.J. Periso, J carloteño F.S., 3 • F.S.M. Alcalá, & 
A.D. NAYA: Cebe, Pedro, Pani, Vílchez, Atienza, Pames (Hum

berto), Pedrito (Montaño), Murillo, Capilla, Miguel, Congui. 
C.D.J. PERISO: Alonso, José , Cuevas, Santana, Hilarlo, Martín 

(Martínez) , Alberto, Mateos, López Uiménez) , Adan, Vázquez. 
ARBITRO: Sr. Manzano Expósito. 
LINEAS: Señores Cabrera Ojeda y Hernández Villarroel. 

El partido , si nos atenemos 
:il n :sultado. es engañarse , 
pues el Naya dom inó duran 
te los 90 minutos que duró el 
encuentro pero sin fortuna , y 
el Periso, bien situado , para
ba y despejaba todas las aco
metidas del equipo anfitrión . 

Transcurría el minuto 30 y 
en uno de los pocos fallos de
fensivo s, el Periso se adelan
taba en el marcador 0-1 , sin 
dar tiempo a reaccionar del 
mencionado fallo , e l árbitro 
pita penalty contra los de ca
sa y se establece el 0-2 llegan
do el minuto 44. después de 
tener el Naya dos claras oca
siones de gol. 

En la segunda parte conti 
núa el domin io de los locales 

y Pani estrella un balón en el 
larguero, corre el minuto 3.3 
y Adan desde fu era del área 
engancha una volea que hace 
inútil la estirada del portero 
del Naya, estableciéndose lo 
que sería el definitivo 0 -3 . 

A partir de esos minutos se 
pone cerco al portal visitante 
pero ya se juega más con el co
razón que con la cabeza, el 
Periso defiende bien su victo
ria y el Naya pierde el parti
do injustamente . B ien por el 
dominio durante los 90 minu
tos; el portero en varias oca
siones y el dichoso larguero , 
privar on por lo menos el em
pate y por qué no , del triun
fo de los locales ya que hicie
ron méritos para ello. 

~ 
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CIUDAD DEPORTIVA MUNICIPAL 
La Ciudad Deportiva Municipal informa que a partir 

del lunes día 21 de octubre de 10'30 a 13 ' 30 y de 17 ' 30 
a 19 horas. en las oficinas de la Casa d e l Deporte , Avda. 
Virgen del Val n º 4. se podrá recoger el pliego de condi
c iones económico admini strativas para la adjudicación . 
mediante contratación directa , del servicio de activida
des de la E scuela Municipal de Teni s . 

Alc a lá de Henares . 18 de Octubre d e 1991 

EOUIPACIONES DEPORTIVAS DE 
TODO TIPO (Fútbol, fútbol sala, baloncesto, etc.l 

DISTRIBUCIONES DEPORTIVAS 
CORREDOR DEL HENARES 

Telf.: 883 08 32 (Sr. GARABALLU) 
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Después del tropiezo en Alcalá, la primera jornada de liga, con
tra el Redislogar-Cotransa, los alcalaínos viajaban a Vallecas men
talizados en traer algo positivo. 

Y así fue, en un partido en el 
cual ambos equipos desarrolla
ron un juego rápido y práctico. 
Los de Alcalá supieron aprove
char los contragolpes , para 
arrancar dos positivos difíciles 
ante un Carloteño que no se en
tregó en ningún momento, a pe
sar del fuerte ritmo impuesto por 
los de Alcalá desde los primeros 
minutos de juego, siempre fue
ron los complutenses los que go
zaron el ir por delante en el mar
cador, y así fue como al pasar de 
los minutos, los vallecanos veían 
que no podían hacerse con un re
sultado favorable, pues los de 
Alcalá no dieron facilidades pa
ra ello. 

Por el F.S.M. Alcalá jugaron: 
Javi, Angel, Morales, Juanito , 
Miguel Angel, Carlos, David, 
Bakero, Jaime y Moreno. 

Los goles por el Alcalá fueron 
marcados por Jaime (2), Angel 

ot.JMP.T~ 

(1), Bakero (1), Miguel Angel (1), 
Carlos (1) . 

El próximo sábado día 19 a las 
cinco y media de la tarde en el 
pabellón municipal El Val, ter
cer partido de liga entre los equi
pos: F.S.M. Alcalá y el P.D.M. 
San Clemente de Cuenca, con 
entrada gratuita para todos. 

M. ROJO 

VENDO PISO 
En el Jardín de Alcalá 

-A ESTRENAR-

135 m/2 
4 dormitorios , 2 baños, 
plaza de garaje y trastero 

Telf.: 889 54 26 

w 
GIMNASIO 

OLIMPIA 
NUEVAS ACTIVIDADES: 

* 
* 

GIMNASIA RITMICA 
CLASICD ESPAÑOL 

- OTRAS ACTIVIDADES: ---------. 

KARATE - CULTURISMO - BODY FITNESS 
STREECHING - JAZZ 

GIMNASIA DE MANTENIMIENTO 
AEROBIC - FLAMENCO 

FULL CONTACT- BAILES DE SALON 
PRUEBAS FISICAS OPOSICIONES 

HORARIO ININTERRUMPIDO 
DE 8 mañana a 10'30 noche 

-PROFESORES TITULADOS-
c/. Infantado, 5 - Qunto Estación F .F. C.C .) 
Telf.: 880 56 07 - AL CALA DE HENARES 

PLERTA UE \IA U RII> 



El guardameta Alía fue el héroe en Villaverde 

D·D, el Alcalá le arrancó un positivo 
al aoetticher 
y es tercero en la clasificación 

RESULTADO: Villaverde Boetticher, O; RSD. Alcalá, O. 
BOETTICHER: Cordero, Toñín, Mini, Ruiz Soto, Curiel, Albino, Solís , Luis Maria , Moya, Jesús y Ce

rratos (Tito). 
ALCALA: Alía, Rubio, Dani, Moya, Vela , Antonio, Morcillo (De Miguel), Caballero, M ontero (Ba

rrero), Mejías y Javi. 
ARBITRO: García Mochales, que tuvo una buena actuación . Mostró cartulin as amarillas a Toñín y 

Curiel por el Boetticher y a Moya, Caballero, Mejías y Montero por el Alcalá. 

Después de siete encuentros 
disputados, el grupo séptimo 
de la tercera d ivisión se ha 
puesto emocionante por la 
igualdad existente. La sépti
ma jornada ha servido para 
que e l Alcalá se trajera un po
sitivo de Villaverde y suma
ra su cuarto de la temporada, 
después de haber ganad o los 
tres partidos jugados en el V al 
y de vencer uno de los de fue
ra, ante el Moscardó, de em
patar dos, en Navalcarnero y 
Villaverde, los dos últimos 
disputados y de perder uno, 
ante el Rayo Vallecano . 

P ero esta séptima jornada 
también ha servido para que 
ya no haya ningún equipo in
victo en el grupo. Los dos que 
quedaban, el Aranjuez y el 
Carabanchel, perdieron tal 
privilegio; los primeros en la 
Ciudad Deportiva del Real 
Madrid y los segundos en el 
campo del nuevo líder, el 
Móstoles. 

Así pues, el Móstoles enca
beza la clasificación con once 
puntos, los mismos que el 
Aranjuez. El tercero es el Al
calá con diez. El cuarto, el Ra
yo Vallecano, seguido del Ca
rabanchel, del San Fernando 
y del Real Madrid , los cuatro 
con nueve puntos . Octavo es 
el Boetticher Villaverde con 
ocho, los mismo que el San Se
bastián de los Reyes y el Pe
gaso. Moscardó y Rayo Maja
dahonda ocupan la undécima 

~ - dé1:imo segunda posiciún 
con siete puntos. Torrejón y 
Fuenlabrada les siguen con 

~cis. Décimo quinto cs el Vi-
1:álvaro. c<Jn cinco puntos. Dé-
1:imo sexto es el Alcobendas. 

con cuatro, los mismos que el 
Parla. Cierran la clasificación 
el Navalcarnero , Valdemoro y 
Las Rozas, con tres puntos. Ni 
el Navalcarnero ni el Valde
moro · conocen todavía la 
victoria. 

La clave del encuentro que 
disputaron en el campo de 
Boetticher, el Villa verde y el 
Alcalá tiene un nombre pro
pio: Alía. Si cn el partido an
terior, el guardameta alcalaí
no fallaba y posibilitaba el 
empate de los rojiblancos de 
la localidad vinícola, ante el 
Villaverde, un rival de mayor 
entidad demostró la categoría 
que atesora. En la segunda 
mitad desbarató el mucho pe
ligro que llevaron los jugado
res del Villaverde, en especial 
dos lanzamientos duros y di
fíciles que iban casi por la 
misma escuadra y que con 
agilidad logró detener cuando 
ya se cantaba el gol. 

El Alcalá presentó noveda
des en su alineación. Juan 
Clemente , que fue increpado 
por el público y tuvo algunos 
problemas al final del encuen
tro, introdujo en el once ini
cial a Montero , al cual susti
tuyó postcridt-mente por Ba
rrero. otra de las novedades. 
Durante la primera mitad la 
iniciativa en el dominio del 
esférico fue para el Alcalá, que 
controló la situación con bas
tante tranquilidad. Los com
plutenses tuvieron algunas 
ocasiones de gol y es que el en
cuentro tuvo emoción y fu e 
vistoso para los aficionados . 

Ya en la segunda mitad el 
Boetticher estiró sus líneas y 
buscó la victoria lo que hizo 
replegarse al Alcalá. Fue en
tonces cuando surgió Alía co
mo baluarte de un equipo que 
se vio desbordado en lo s se
gundos cuarenta y cinco mi
nutos por un equipo que es re
velación esta temporada jun
to al San Fernando. 

Hoy domingo el Alcalá 
vuelve al Val despué s de dos 
dcsplazamicntos seguidos. El 
rival es el Ra yo Majadahon
da, q uc en la pasada jornada 
venció al N avalcarnero por 
2-1 en su campo. el Cerro del 
Espino. 

MESOTERAPIA 
Tratamiento e•lcaz y rápido de 

CELULITIS· VARICES· HEMORROIDES 
Resultados garantizados y espectaculares 

Si lo que tiene es 
REUMA 

consultorio Médico Venecia 
Gran Canal, 8 - Tlf. 881 49 39 - Alcalá de Henares 

PREVIA PETICION DE HORA 5'30 a 8'30 

PUERTA DE MADRID 

No necesita ir a Madrid o al traumatólogo 
P ida cita al Reumatólogo. Telf.: 889 94 83 
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según declararon miembros de la junta 
la privatización de la que a ellos se les 
ac·usa es lo que resultará tras el 
concurso público que se ha convocado 

«Esta Junta resulta molesta 
a la Ciudad Deportiva» 
También aseguran que están sufriendo muchas 
presiones para dimitir pero no lo harán 

«Los antiguos monitores no quisieron formar 
parte de la empresa porque consideraban que 
eso significaba pérdidas para ellos» 

Como ya les informábamos el pasado 5 de octubre desde estas pá
ginas, el Consejo de Administración de la Ciudad Deportiva recha
zó unánimemente la propuesta de la Junta Directiva de la Escuela 
de cederla a una empresa de servicios. 

La Junta D irectiva asegura 
que la intención no era priva
tizar la escuela , ya que en 
cualquier caso la gestión co
rrespondería al Club Munici
pal de Tenis. También decla
ra que el que se haya hecho un 
concurso público para decidir 
qué empresa o cooperativa da
rá las clases d e tenis «provo
cará que se caiga en lo que se 
nos ha vetado contundente
mente a nosotros , la empresa 
privada» . 

Abel Martín Amor es el 
presidente de la actual junta 
directiva del Club Municipal 
de Tenis. La junta que él di
rige decidió a comienzos de 
esta temporada contratar los 
servic ios de una empresa pri
vada de Madrid para dar las 
clases de tenis en la escuela 
que depende del club . A par
tir de aquí estallaron los con
flictos , ya que la Ciudad De
portiva , que tiene un conve
nio con el Club Municipal de 
Tenis , rechazó esta propues
ta. En estos momentos los 
profesores que impartían las 
clases el año pasado siguen en 
su puesto en espera de que sal
ga el concurso público que de
termine quien se encargará de 
la educación tenística de los 
matriculados . 

Abel Martín declaró a 
PUERTA DE MADRID que 
«la contratación de la e mpre
s a privada respondió a unas 
necesidades concretas que sur
gieron cuando , a finales de 
agosto , el director técnico que 
había en e se momento no pre
sentó el programa educativo 
que hay que presentar antes 
de que comiencen las clases. 
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No sabemos por qué motivo 
no se presentó ese programa. 
Ante el mied o de que el 10 de 
septiembre los niños ya matri
cu lad os se encontraran con 
que no tenían clases , decidi
mos contratar una empresa 
privad a q u e a cambio de d i
nero nos ofrecía los servicios 
que nosotros necesitábamos. 
Apor taba el material, un nue
vo método ed ucativo y una ti
tulación homologada en 84 
países d el mundo, también 
absorbía a los monitores que 
hab ía en la escuela. La gestión 
corría a cargo del Club Muni
cipal d e Tenis y si eso se con
sid era empresa privada, in
cluso los profesores que tenía
mos eran privados, en vez de 
ser una empresa de servicios 
eran 8 empresas de servicios». 

El presidente de la junta 
declara sentirse molesto por
que lo que "ª nosotros se nos 
ha negado , contratar una em
presa privada para dar las cla
ses , es justo lo que se va a ha
cer ahora con el concurso pú
blico. A este concurso se pre
sentan organizados en coope
rativa los antiguos monitores 
que no quisieron ser absorbi 
dos por la empresa privada y 
consideramos que tanto afán 
de lucro tiene esta cooperati
va como cualquier otra em
presa privada: «¡Qué empre
sa no tiene como meta ganar 
dinero!. Nosotros tenemos 
que valorar cuánta cantidad 
de dinero quiere ganar esa 
empresa y qué nos ofrece a 
cambio». 

Los antiguos monitores no 
quisieron formar parte de la 
e mpresa que había contrata-

Paulo Aparicio, secretario; Abel Martín, presidente; y Jaime Tur, 
tesorero. Miembros todos ellos de la junta directiva del Club Muni
cipal de Tenis. 

do la junta directiva por con
sid erar que ello conllevaba 
pérdidas para ellos: tenían 
que hacerse autónomos y ga
naban menos dinero . Abel 
Martín considera que si bien 
pod ía tener algunas desventa
jas, también suponía venta
jas: «No es cierto q u e fuesen 
a ganar menos dinero. Ade
más esta empresa traía algo 
muy importante para noso
tros: una direcc ión técnica y 
un método que nosotros pen
samos que en esta escuela no 
lo ha habido. Ha habid o unos 
señores que han dad o clases de 
tenis y una d irección , pero 
pensamos que eso no ha teni
d o una coord inación ni una 
proyección. Tampoco para los 
pad res su ponía una aumento 
gravoso en el precio d e la 
matricula» . 

<<Esta junta le resulta 
muy molesta 
a la Ciudad Deportiva» 

«Una d e las cláusulas d el 
conven io - sigue diciendo el 
presid ente de la junta- espe
cifica que el único que tiene 
capacidad legal para contratar 
personal es el Club de acuer
do con la Ciudad D eportiva . 
No veo por qué se nos van a 
imponer unos profesores si el 
club no está de acuerdo con su 
labor». 

Abel Martín asegura que en 
una reunión mantenida con el 
consejo de administración de 
la Ciudad Deportiva se les di
jo que si los padres apoyaban 
esa decisión ellos también , ca
si seguro, la apoyarían. Se hi
zo una reunión a la que acu
dieron 67 padres de los 300 
niños matriculados y apoya
ron la moción. Sin embargo , 
a la hora d e firmar el contra
to con la empresa la Ciudad 
Deportiva rechazó lo que ella 

consid eraba la «privatización 
de la escuela d e ten i s». 

H ac iendo un poco d e histo
ria, Abel Martín recuerda los 
t iempos cuand o se creó la es
cuela en 1980 «por d os socios 
del club . P osterio r ment e el 
municipio retomó la escuela 
d el particular y la hizo su ya, 
hasta que por prob lemas labo
rales y de otro tipo se la d io 
al club municipal d e tenis pa
ra que la gestionara dánd ole 
una subvención a cambio. 
P ensamos q u e separar ahora 
a la escuela del club sería trai 
cionar a éste y abocar a aqué
lla a tomar derroteros incier
tos. Esto se ha polit izad o d i 
ciendo que nosotros quería
mos dar un cambiazo a las 
instituciones d eportivas, q u e 
esto iba a ser mod elo para 
otras escu elas , p e r o yo sólo me 
preocupo del tenis . T omamos 
una decisión d rást ica por las 
circunstancias». 

La opinión de Jaime Tur , 
el tesorero sobre la situ ación 
es bastante más dura . Consi
dera que «la actual junta d i
rectiva resulta molesta porque 
ha cortado alguna que otra ca
beza . En la anterior junta hu
bo bastantes irregularidades y 
nosotros intentamos subsa
narlas. Pero esto no gusta a la 
Ciudad Deportiva , que pre
fiere juntas que es t én a su or
den y servicio. Están hacien 
do lo posible porque dimita
mos pero de momento no pen
samos hacerlo, seguiremos lu
chando por la escuela. Yo ya 
he declarado públicamente 
que un señor está dando cla
ses particulares en estas insta 
laciones públicas , impedi
mento que se nos ponía a no
sotros para contratar a Pro 
Tenis , p e ro sigue dando cla
ses sin que nadie se lo impi
da. Eso es un millón y medio 
de pesetas y hasta el director 
gerente lo sabe» . 

PUERTA DE MADRID 
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Este fin de semana Volvo 
le invita a conocer los coches del 92. 

Con lo último en tecnología, 
seguridad y respeto por el medio ambiente. 

Es decir, con lo último ~---~ 

de Volvo. No se lo pierda. Venga 
a un Concesionario Volvo. 

Si quiere estar al día en materia 
de coches, tiene tres días para 
conseguirlo: el 18, 19 y 20 de Octubre. 

--------- Abierto viernes, sábado y domingo de 10 a 20 h.----------

CONCESIONARIO OFICIAL PARA ALCALA DE HENARES Y ZONA: 

Auto - Elia, S.A. 
EIPOSICION, OFICINAS y SERVICIOS POST·VENTA: ctra. Nacional 11, Km. 32'300 . Telfs.: 882 97 30 . 32 . ALCALA DE HENARES 



lplacea ha realizado un calendario de 29 carreras en 
carretera, cuatro de ciclo-cross y seis de pista 

Robledillo y Furniert, dos de los 
cadetes más representativos 
del e.e. 1p1acea 91 

Cuando vemos que los calores de los meses del verano han desaparecido y las lluvias y el frío empie
zan a hacer su aparición, la temporada ciclista toca a su fm. Es la hora de hacer balance, una de las 
satisfacciones de cualquier entidad es ver que todos sus objetivos se han cumplido, y una de las cate
gorías que más satisfacciones ha dado a este club ha sido la categoría que patrocina la fuma comercial 
PIHASA, la categoría de cadetes. 

Habiendo realizado un ca
lendario de 29 carreras en ca
rretera , cuatro de ciclo-cross 
y seis de pista. 

Habiendo obtenido 36 
triunfos totales , 12 por equi
pos , 9 de carretera, 12 de pis
ta , 3 de ciclo-cross , más de 
cinco campeones de Madrid 
de pista y uno de ciclo cross . 

Como podemos ver, los ca
detes del lplacea y su director 
D. Luis Sánchez Trillo , creo 
que han cumplido una tempo
rada extraordinaria~ donde 
los Furniert , Porrero , Roble-

dillo, Herrera, Navarro, José 
García y Pradillo han sido la 
baza a jugar siempre en las 
competiciones. Hoy dos de es
tos grandes ciclistas cadetes y 
futuros promesas del ciclismo 
español José M. Robledillo, 
natural de Torres de la Ala
meda, comienza la tempora
da 91 con el ciclo-cross y la 
preparación invernal la cual le 
va a proporcionar los resulta
dos que a continuación 
veremos: 

Ganador de tres carreras en 
carretera, casi siempre terrni-

na entre los diez primeros. 
Campeonatos de pista , P. 
Olímpica y P. Individual, en 
esta última puedo decir que de 
no haber sido ·por lo mal que 
se hizo la selección madrileña 
para el campeonato de Espa
ña, a buen seguro hubiera si
do medalla en estos campeo
natos. Para la próxima tem
porada debutará corno juvenil 
y esperarnos mucho de él. 

Furniert es otro cadete des
tacado del equipo Pihasa, co
rredor alcalaíno que pese a su 
edad es ya veterano. Procede 

APARATOS Y MUEBLES 
PARA HOSTELERIA 

• Cafeteras, botelleros, tennos, vi· 
trinas, máquinas registrado
ras, armarios frigoríficos, 
hornos microondas ... hostelco 

PROYECTOS E INSTALACIONES COMPLETAS DE CAFETERIAS, BARES, 
... RESTAURANTES, COCINAS, CONGELADOS ... 

Polígono Esgaravita, Nave 39 
-Virgen del Val

Telf.: 881 43 24 · ALCALA AIRE ACONDICIONADO Y FRIO INDUSTRIAL -Servicio Técnico-

Eral ESPECIAL 
OTOÑO 

RESTAURANTE-PARRILLA 
C/ Luis Vives, 1 3 
Te.léfonos: 882 63 51 52 
ALCALA DE HENARES (Madrid) 

* Chuletas de cordero a la brasa 
* Ensalada Eral 
* Vino de la casa 

2 personas .......... 2.900 Pts. 

* Costillas a la brasa 
* Ensalada Eral 
* Vino de la casa 

2 personas .......... 2.700 Pts. 

ESPECIALIDADES ERAL 

- carnes rojas a la brasa 
- Churrasco a la parrilla 
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del C.C. Torrejón, es un co
rredor con unas característi
cas excepcionales para la ve
locidad, aunque tendrá que 
limar algunos defectos, entre 
ellos adquirir mentalidad de 
velocista. Creo personalmen
te que si se mentalizara de ca
ra a las llegadas tiene muchas 
posibilidades. Es además un 
buen kilometrista y un buen 
perseguidor , o sea, un corre
dor bastante completo. En la 
actual temporada ha conse
guido tres victorias en carre
tera, cuatro de pista. En el 
campeonato de pista celebra
do recientemente consiguió 
dos medallas, de plata en P. 
Individual y bronce en km. 

De cualquier forma, han 
cumplido una buena tempora
da. Esperemos que el próximo 
año en juveniles habrá que 
asimilar el salto y será cuan
do habrá que tornarse las co
sas en seno. 

Manuel GOMEZ CRUZ 

C/ DON JUAN I 
se venden 

*LOCALES 
COMERCIALES 
ACONDICIONADOS 

* PLAZAS DE GARAJE 
* BUEN PRECIO * FACILIDJ\DES DE PAGO 

Información: 

d~~l:~UANA 

~~~alajara .. ? 
Telfs. : 880 25 12 · 880 25 96 

ALCALA DE HENARES 

ALQUILO PISO 
C/. ALAMEDA 

* Totalmente exterior 
* 4 dormitorios * Salón 

* 2 terrazas * Baño y Aseo 
* Calefacción y agua 

caliente central 
*Amueblado 

Tdf.: 880 10 12 - 880 10 95 

VENDO 
NAVE INDUSTRIAL 
380 m/2 y 200 m/2 patio 
PUENTE GRUA 5 Tm. 
Telf.: 886 00 65 - MECO 

PUERTA DE MADRID 
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El Cajabilbao estuvo también contra las cuerdas en Astarloa, Mauraza y Car

bajo a sus mejores hombres 
mientras que el americano 
Kopicki realizó un pobrísimo 
encuentro. 85·80: Rodrigo fue profético y el Juventud 

perdió en los últimos segundos 
En el Juventud Alcalá des

tacaron Oquillas, Paraíso y 
Jorge González mientras que 
Cook se vio afectado pronto 
por las faltas personales aun
que conservó su tono regula1· 
de toda la temporada. 

RESULTADO: Cajabilbao, 85; Club Juventud Alcalá, 80 (44-41 en el descanso) 
CAJABILBAO: Ortega (8) , Coca (5), Carbajo (22), Blázquez (12) y Kopicki (9) , en el cinco inic ial. Tam

bién jugaron Alonso (7), Astarloa (5) , Echebarría (2) y Mauraza (15). 
En la segunda mitad el Ca

jabilbao logró una ventaja de 
ocho puntos pero los alcalaí
nos consiguieron igualar el 
encuentro. Llegaron los últi
mos instantes y ocurrió lo de 
siempre: surgió un jugador, 
Mauraza , que logró llevar al 
equipo de Bilbao por la sen
da de la victoria ante la deses
peración del Juventud Alcalá . 

CLUB JUVENTUD ALCALA: Gustavo Díaz (4), David Cook (18) , Román (3) , Jorge González (17) y Pa
raíso (15), en el cinco inicial. También jugaron Oquillas (17) , Del Moral y Quintanilla (6). 

ARBITROS: Cantó y Bemárdez. 

El e n t renad or d el Juventu d 
Alca lá, Luis A n gel R od r i go, es 
pi t on iso . D ecía la pasad a se
m ana q ue el p a rt id o ant e el 
C aj a b i lbao sería d el m ismo 
corte que los anteriores y que 
al final perdería el equipo al 
calaíno por l a mínima en los 1 

ú l tim os segund os. No se equi
vocó L uis Angel R o d rigo, 
acertó d e p leno y si tuviera 
tan b uen t ino en la lotería pri
mit iva corno lo t iene en el pro
nóstico de los partidos que 
juega sería multimillonario. 

También es cierto que no 
era tan difícil pronosticar el 
encuentro y más cuando la 
t r ayectoria que está sigu ien
do el Juventud Alcalá en es
tos primeros compases de la 
competición es de lo más re 
gular. T o d os los equipos han 
tenid o serios problemas para 
vencerle, d esd e el líder P roha
ci Mallorca, hasta los rec ien 
ascendid os Cáceres y B asket
rnar Coruña pasand o por los 
dos descendid os de la l iga 
AC B la pasad a temporad a, el 
Canarias y el Caj abilbao y al 
final se han impuesto por su 
m ayor experiencia y saber es 
tar en la categoría. 

Contar la historia de la de
rrota en el pabellón La Casi
lla de Bilbao es repetir la mis-

~s~,~ª'" ... . 

el . Santiago 42 
T elf.: 889 00 22 
Fax : 882 78 49 
ALCALA DE H ENARES 
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rna canción. El equipo vizcaí
no no está fino, desde su des 
censo no levanta cabeza y de 
siete partidos ha ganad o tres 
y perdido cuatro. Es hasta el 
momento la d ecepción de es-

ta primera div isión. El Juven
tud Alcalá le jugó de tú a tú 
en un partido muy igualado. 
corno siempre. Las ventajas 
fueron mínimas casi siempre 
para los vascos que tuvieron 

Félix Moreno cree que con el nuevo fichaje el club irá hacia arriba 

El Juventud ha fichado al base Ruiz Paz 
Buscando la experiencia de la que se carece en los ú ltimos minutos de los encuentros, el Club Juven

tud Alcalá incorporó a sus filas la pasada semana al base Ruiz Paz, un jugador joven pero que ha mili
tado durante varias temporadas en la máxima categoría del baloncesto español. 

R uiz P az tiene 24 años y se 
formó en el R eal Madrid lle
gand o a jugar en la primera 
plantilla blanca . Las últimas 
cuatro temporadas las ha pa
sad o en el Collado Villalba. 
Según Félix Moreno, presi
dente del Club Juventud Al
calá, «Ruiz P az es el jugador 
que necesita el equipo para 
que en esos últimos momen 
tos nos dé la tranquilidad que 
nos ha faltado, corno ocurrió 
principalmente ante el Lagi
sa y ante el Canarias». 

El presid ente d el club com
plutense manifestó su confian
za en que con el nuevo ficha
je, «el equipo vaya para arri
ba porque hay calidad sufi
ciente para ello» . Para More
no «aún no hay nerviosismo 
en el equipo; si los partidos se 

hubiesen perdi
do de veinte 
puntos, hubié-
ramos tenido 
que pensar en 
dar otro tipo de 
soluciones, no 
sé. Pero hasta 
el momento he
mos jugado 
prácticamente 
con los cinco 
primeros clasifi
cados y entien
do que varios 
partidos se han 
podido ganar. El equipo de
be salir de la crisis y debe ser 
clave Ruiz Paz por la vetera
nía que tiene al haber jugado 
en la ACB». 

Los servicios técnicos del 
Juventud Alcalá están buscan-

do también un alero que ten
ga facilidad anotadora desde 
media y larga distarn.:ia: " Es
tá difícil e11u111tra1· aho1·a na
da pero esta111os bus<.:ando un 
jugador de esos que las meten 
fácilmente de tres puntos». 

MENU DEL ASADOR MENUDOS 
<Todos los días> 2.250.· Ptas. IVA incluido 

1 ° S Espárragos 
Ensalada mixta · 
Caldo Santiago 

2ºS Paletilla o pierna lechal 
Entrecot con guarnición 
Emperador a la brasa 

Postres 
Tarta Santiago o Flan de huevo 

Pan, vino o agua 

1 .500.· Ptas. IVA incluido 

1 ºS Sopa de cocido . 
Espaguetis o macarrones 
Consomé. 

2ºS Ternera en su jugo 
Bistec empanado. 
Pescado blanco. (Romana o plancha). 

Postres: Tarta Santiago o Fruta del tiempo. 

Pan , agua o refresco 

Nota : Domingo, lunes y martes noche 
cerra do 

Especialidad en comidas de trabajo, reuniones de empresas, 
celebraciones familiares, etc. 
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Las defensas no existieron en ninguno de los dos equipos 

2&·25, el Juventud Alcalá 
y el Helados Alacant dieron 
emoción hasta el último instante 

RESULTADO: Club Juventud Alcalá, 26; Helados Alacant, 25; 13-12 en el descanso. 
JUVENTUD ALCALA: Manolo, Camacho (1), Samuel Trives (4), Puzovic (11, seis de penalti), 'Cha

ba' Szucs (4), Coté (l) y Pradas (4, uno de penalti), en el equipo inicial. También jugaron Elberdin, Ci
huri (1), Antúnez y Gómez. 

HELADOS ALACANT: Perico, Masip (4, dos de penalti), Milosevic (4, dos de penalti), Mainer (6), 
Stupka (l), Novoa (3) y Jorge (2), en el equipo inicial. También jugaron Silvio, Ulpiano (2), Beaus (3) 
y Rodríguez. 

ARBITROS: Calvo y De Castro, del colegio gallego. Rematadamente mala la actuación de la pareja 
arbitral con fallos abundantes en la interpretación de faltas, penaltis, exclusiones y amonestaciones. 
Perjudicaron a los dos equipos porque no supieron llevar las riendas de un partido muy igualado y 
emocionante. 

INCIDENCIAS: Unas mil personas en el pabellón Ruiz de Velasco. Los árbitros excluyeron a Cama
cho, Cihuri, Puzovic, Szucs y Elberdin por el Juventud Alcalá y a Masip, Stupka, en dos ocasiones, 
Beaus y Rodríguez por el Helados Alacant. Tarjetas amarillas para Jordi Alvaro, Camacho y Cihuri 
por el Juventud Alcalá y a Masip, Milosevic y Rodríguez por el Helados Alacant. 

MARCADOR CADA CINCO MINUTOS: 3-2, 6-5, 9-6, 11-8, 12-9, 13-12, descanso. 15-16, 17-17, 20-20, 
22-22, 25-24 y 26-25, resultado f"mal. 

Un penalti muy protestado 
por los jugadores del Helados 
Alacant sirvió para que el ca
ñonero del Juventud Alcalá , 
Puzovic , marcara a falta de 42 
segundos el gol que dio la vic
toria al equipo complutense. 
El posterior ataque del Ala
cant no dio su fruto y aun 
marcaron otro tanto los alca
laínos tras recuperar el balón 
e iniciar otro ataque con pre
sión del Alacant en toda la 
cancha , pero la sirena del fi
nal del partido había sonado 
antes invalidando la jugada. 
Ante el colegiado De Castro , 
el alicantino Rodríguez golpeó 
el balón repetidas veces con
tra la red de su portería por 
la desesperación que le entró 
al Alacant al saberse perdedor 
de la contienda. Y es que la 
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emoción y la igualdad fueron 
las claves del encuentro dispu
tado en la tarde noche del sá
bado 12 de octubre. 

Emoción e igualdad pero 
también la ausencia de defen
sas y la libertad con que se 
movieron los ataques de am
bos conjuntos fue la caracte
rística principal del encuen
tro. Comenzó el Juventud lle
vando la iniciativa en el jue
go y en el marcador llegando 
a tener hasta tres goles de di
ferencia. Incluso pareció que 
en l9s primeros instantes se 
recuperaba en los alcalaínos la 
faceta del pase al pivote pues
to que Camacho consiguió el 
2-0 al minuto y medio de ini
ciado el encuentro tras un ·fe
nomenal pase de Coté. Fue a 
los doce minutos cuando Sa
muel Trives consiguió el 8-5 
que marcaba esa diferencia de 
tres goles que ya no se supe
ró. Pero en los últimos cinco 
minutos de la primera mitad 
el Alacant consiguió superar 
la defensa mixta que se hacía 
especialmente sobre Milosevic 
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y se acercó en el marcard or 
hasta d ejar la renta complu
tense en un solitario gol. 

En la segund a mitad los ali
cantinos consiguieron un par
cial de 0-3 que le dio la vuel
ta al partido. Ya por entonces 
la!> defensas no existían y só
lo los ataques le daban cierta 
brillantez al encuentro. La 
iniciativa alicantina llegó has
ta el minuto 10 de esa segun
d:.1 parte para, ya hasta el fi
nal. haber una igualdad abso
luta. tanto en los aciertos co
n10 en los errores. 

Puzovic estuvo muy acerta
do con sus once goles. 'Cha
ba · Szucs estuvo más gris pe
ro mucho mejor que el sovié
tico del Alacant, Stupka. Mi
losevic mostró su clase y las 
dificultades que tiene cual
quier equipo para pararle 
siendo. como es, un jugador 
muy versátil, pero también 
muy protestón. Jordi Alvaro 
trató de pararle como fuera 
utilizando a varios jugadores, 
Coté, Puzovic, Elberdin, Gó
mez y Cihuri. Fue la guerra 
de los extranjeros; la guerra 
de los Balcanes con el apoyo 
soviético y checo decantán-

dose hacia el Juventud Alca.lá 
por el acierto de la zurda de 
oro de Puzovic. 

Por lo demás, destacaron 

Mainer y Masip en el Ala
cant , pero sólo en la faceta 
atacante y Pradas y Samuel 
Trives en el Juventud Alcalá 

sos 

en la misma faceta. Manolo 
estuvo acertado dentro de lo 
desguarnecido que qued<í a 
Vet"C'- . 
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Puzovic, con once goles, otra vez al estrellato tegoría hay que luchar mucho 
si se quieren conseguir obje
tivos: «Lo principal es eso, lu
char al ·máximo y luego ya ve
remos qué ocurre al final ». Lo 
que sorprende es que en las 
estadísticas de un encuentro 
se vea que Puzovic sólo ha 
marcado un gol y eso fue lo 
que ocurrió en Pamplona la 
semana anterior. donde el 
Juventud '.'>ufrió una derrota 
humillante: «jugamos mal. 
no sé qué pasó pero vamos a 
procurar que eso no se rep i
ta». 

«Esta ciudad es muy tranquila» 
«Vivo ahora en Alcalá y estoy muy contento porque 
aquí la gente es muy amable» 

Once goles frente al Alacant 
volvieron a situar a Puzovic 
en el estrellato del lanzamien
to. Se puede decir que no es 
tanto el mérito cuando seis de 
ellos fueron marcados de pe
nalti pero los lanzamientos de 
siete metros también tienen su 
dificultad pero para el balcá
nico todo es fácil. «Para mí ser 
el máximo goleador de la di
visión de honor es algo muy 
bonito y por eso es mi objeti
vo porque a todos nos gusta 
triunfar. Yo siempre quiero 
ganar. cualquier cosa» . 

Después de cinco años ju
gando con el Cajamadrid pe
ro viviendo en la capital ma
drileña, con el Juventud Alca
lá Puzovic se ha venido a vi
vir a la ciudad complutense 

donde dice sentirse muy con
tento: «Aquí estoy muy con
tento, estoy muy tranquilo y 
la gente es muy amable. Co-

Chema Pradas cree que hay mucha 
igualdad entre los equipos en esta categoría 

«NO somos superiores a nadie, 
pero tampoco inferiores» 

El capitán del juventud Al
calá. que ya lo fue la pasada 
temporada en el Cajamadrid , 
habló de la igualdad existen
te en fa categoría, igualdad 
que se pudo percibir en el par
tido ante el Helados Alacant: 
«La verdad es que nosotros 
vamos a tener que luchar en 
todos los partidos hasta el fi
nal ; no somos superio res a na
die pero tampoco inferiores . 
En cada partido va a a ser im
portante tener la suerte de ca
ra en los momentos decisivos. 
Hoy hemos sabido resolver las 
situaciones que se nos han 

planteado al final y hemos ga
nado con merecimiento pero 
no exentos de fortuna». 

Para Cherna Pradas, «la li
ga española es muy competi
tiva y fuerte; aquí juegan los 
mejores extranjeros del mun
do y el nivel ha subido mu
cho. Todos los partidos van a 
estar muy competidos; puede 
que los equipos más grandes 
se reserven en esta primera fa
se y de ahí que se den sorpre
sas de todo tipo». 

En cuanto al mal arbitraje 
que se dio en el encuentro an
te el Helados Alacant , el capi-
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nocía muy poco Alcalá y aho
ra estoy muy feliz aquí». 

Con la veteranía que tiene. 
Puzovic sabe que en esta ca-

tán deljuventud Alcalá señaló 
que «ya fue la tónica cuando 
éramos Cajamadrid y va a ser 
ahora que somos Juventud Al
calá porque los árbitros pitan 
aquí sin ninguna presión». 

Si en el equipo ahorrador 
destacaban las diferencias que 
se daban en el vestuario en el 
Juventud Alcalá es todo lo 

Se dice que la directiva del 
Juventud Alcalá está inten
tando con vencer a Puzovic 
para que se saque la doble na
cionalidad, es decir que se 
convierta en un ciudadano es
pañol, algo que él no rechaza: 
«Si se puede vamos a hacerlo». 
Con ello , el Juventud podría 
incorporar a otro extranjero y 
lo que es más importante , en 
sus filas de jugadores naciona
les contaría con un jugador de 
gran calidad y capaz de luchar 
por conseguir el título de má
ximo goleador. 

contrario: «El arnbicnte es fe
nomenal. Somos un equipo 
que se ha hecho totalmcnt<.· 
nuevo y estamos todos muy 
contentos y sin problemas de 
ningún tipo ». El objetivo es 
difícil establecerlo en e s tos 
momentos: «No renunciamos 
a nada pero ya se verá cómo 
discurre la competición». 

USTED Y MUCHOS MAS ... 
LA GRAN FAMILIA DE 

EL CHAPARRAL 
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«Chaba» szucs, un checo perfectamente integrado en Alcalá 

«Mi promedio en Checoslovaquia era 
de seis o siete goles por partido» 

Después de dos meses resi 
diendo en la ciudad alcalaína, 
el checo 'Chaba' Szucs se ha 
integrado perfectamente en la 
soc iedad complutense . P ara 
ello no ha tenido d ificultad a l
guna con el idioma: en tan 
nu-to períod o de tiempo ha lo
grado entend er y hacerse en 
tender en el idioma cervan
tino: «Estoy m uy a gusto en 
Alcalá. Aq u í vivo con m i fa
milia. mi mujer y m i hijo 
y esta ciudad me encanta por
que es muy tranqu ila. Al 
igual que P uzovic, 'Chaba' 
vive en la calle Eduardo P as
cua l y Cuell ar. en el distrito 
V II I. 

Jordi Alvaro cree que la victoria ante 
el Alacant ha sido importante 

«Hemos hecho un partido 
muy irregular en defensa» 

El entrenador del.Juventud 
Alca lá señaló que la v ictoria 
ante el H elados Alacant «ha 
sido muy d i fícil y lo impor
tante era conseguir los dos 
puntos porque estamos todos 
lo~ equipos en un pañuelo y 
no podemos pe1·de1· n ingún 
punto en casa. Ahí radica el 
equilibrio existente. que es 
1-cal. e~ decir. que existe en to
dos los equipos. Era muy im 
portante para nosotros el 
;1~n1tan1os con esta victoria y 
aho1·a i1· a Cana1·ias a intentar 

ganar. Después tendremos 
que recibir al Teka en otro es
tado de ánimo». 

Jordi Alvaro reconoció que 
el parti d o del Juventud Alca
lá no fue bueno: «H emos he
cho u n part ido irregu lar en 
defensa y eso es producto del 
nerviosismo que tenemos por 
asentarnos y ver dónde esta
mos en la competición. Hoy 
estoy contento con toda la fa 
ceta ofensiva , los dos extran 
jeros han resucito sobre todo 
Puzovic con los once goles, 

pero ha hab ido 
otros jugad ores 
que han trabaja
do para ellos. 
Sam u el Trives 
ha hecho un 
buen partido , 
Coté ha dirigido 
bien al equipo y 
h a dado buenos 
balones a los la
terales. El pro
blema es que en 
defensa no he
mos sabido ayu
dar a Manolo » 

El entrenador 
sigue pidiendo 
pac iencia con el 
puesto de pivote 
en su equipo : 
«Nos cuesta mu
cho cubrir y nos costará por
que somos conscientes de que 
tenemos un jugador, Cama
cho. con mucha proyecc ión 
pero que es muy JOven y que 

~o 
"""~ º/ 

~VlN3 ' 
Cuando le pregunta mos por 

los objetivos a conseguir esta 
temporada en el Juventud Al
calá, el checo respondió que 
no le gusta ser adivino: «Yo 
no sé si vamos a quedar los 
primeros, los segundos. los 
terceros o en qué lugar . Va
mos a luchar por quedar lo 
más arriba posible y eso pasa 
por terminar la primera fase 
entre los cuatro primeros» . 

También para Szucs el am
biente1quc hay en el equipo es 
extraordinario «aunque no sé 
que pasa que no _1ugamos 
bien. Espcn: mos que con la 
victoria ante el Alacant haya
mos d ado el primer paso pa
ra mejorar nuestro nive l» . E l 
quiere conseguir la media de 
goles que promediaba en su 
:1nte1·io1· equipo en la máxima 
<.:alegoría <.:hccoslova<.:a. <.:on el 
que consiguió la internaciona
lidad absoluta . «Allí ma1·1.:aba 
seis o siete goles por pa1·tido. 
Soy un hombre de ataque ». 

só lo lleva tres años jugando al 
balonmano. Eso se nota mu
cho en división de honor. Yo 
creo que Can1acho va a 111ejo
ra1·. hay que darle 1 icnipo ». 
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SAIFEINANDODEHENARES 
etra .. de Barcelona, Km. 18 

CENTRO COMERCIAL 

CANALETTO 
LECHE ENTERA 64 Café mo li do mezc la 199 
Brik de 1 litro._ 3 un idades . 250 grs._ 

Yogur natural 1 5 
BRUMA. Unidad. __ _ 

Yogur sabores 16 
BRUMA. Unidad. __ _ 

~u eso QUEIBER 5 9 5 
Kilo. 

Pan de molde 6 5 
RUIPAN. 550 grs. __ _ 

Chorizo sarta 490 
ORTIZ. Kilo. __ 

Salchichas 45 
URBASA ----------

51 Tomate frito PARAISO 
Peso neto 41 O grs. -----

Arroz ORFEO 9 6 
NEGRO.· 1 kilo. ------

Espárragos RENIS 49 9 
17 /24 piezas. Peso 
neto 780 grs. ----
Alimento perros 

CITYDOG 567 Croquetas o sopa. 
Saco de 4 kilos.----

Agua DEL ROSAL 
1 .500 e.e.-------

Refresco SCHWEPPES naranja 
o limón . Lata de 33 el . __ _ 

Refresco PEPSI COLA 
Lata de 33 el.------

25 
27 
29 

Cerveza CORONA 
Lata de 33 el.------ 29 

299 Manzana VALLARINO 
Botella de 75 el.----

Detergente 

automáticas 3 73 
KEL. 5 kilos. ___ _ 

Detergente WIPP 669 
4kilos._ 

Vajillas CONEJO 299 
4kilos. __ _ 

Su~vizante KEL 1 ·12 
411tros._ 

Champú FABRICIA 118 
1 .000 mi. __ _ 

DEL 15 AL 26 DE OCTUBRE 




